Д.Серікбаев атындаѓы Шыѓыс Ќазаќстан
мемлекеттік техникалыќ университеті

Восточно-Казахстанский государственный
технический университет им. Д.Серикбаева

Ѓылыми кітапхана
Научная библиотека

Ѓылыми– библиографиялыќ бµлім
 Научно-библиографический отдел

Д.Серікбаев атындаѓы Шыѓыс Ќазаќстан
мемлекеттік техникалыќ университеті кітапханасына
келіп т‰скен жања єдебиеттер

Аќпараттыќ бюллетень

(3 - шыѓарылым)

Новые поступления литературы в библиотеку
Восточно-Казахстанского государственного технического
университета им. Д.Серикбаева

Информационный бюллетень

(Выпуск 3 – й)

¤скемен 
Усть-Каменогорск
 2009 г.

“Д.Серікбаев атындаѓы ШЌМТУ кітапханасына келіп т‰скен жања єдебиеттер” атты ќазаќ тіліндегі аќпараттыќ бюллетень 1993 жылдан бері шыѓарылады.
Шыѓарылу мерзімі - тоќсанына бір рет. 
Кµрсеткіш кітапханаѓа келіп т‰скен жања єдебиеттермен таныстырады.
Кµрсеткіштегі мєліметтер білім салалары бойынша, бµлімніњ ішіндегі єдебиеттер авторлар мен кітап атыныњ алфавитімен ж‰йеленген.
Кµрсеткіш ѓылыми ќызметкерлерге, ±стаздар мен студенттерге, аспиранттарѓа, магистранттарѓа арналѓан.
Мєліметтерді іріктеу 2009 жылдыњ ќазан айымен  аяќталды.
Ќажет деген мєліметтерді ШЌМТУ ѓылыми кітапханасыныњ ѓылыми библиографиялыќ бµлімінен (Б 106) аласыздар. 

*****

Информационный бюллетень «Новые поступления литературы в библиотеку ВКГТУ им. Д.Серикбаева» издается с 1991 года.
	Периодичность – один раз в квартал.
	Указатель информирует читателей о новой литературе, поступившей в библиотеку.
	В указателе представлены книги, документы на электронных носителях.
	Материал в указателе сгруппирован по отраслям знания, внутри разделов по алфавиту авторов и заглавий произведений.
Указатель адресован профессорско-преподавательскому составу, аспирантам, магистрантам, студентам.
	Отбор материала закончен в октябре 2009 года.
	По интересующим вопросам обращаться в научно-библиографический отдел научной библиотеки ВКГТУ им. Д.Серикбаева. (Б-106).

Составитель:                  Г.М. Рыльская

Ќ±растырѓан:                  Б.М. Бурунбетова

Мазм±ны

									Б.
Ѓылым жєне білім
Информатика								5
Стандартизация. Сертификация					5
Ќоѓамтану								6
Статистика								6
Экономика								6
Менеджмент								7
Маркетинг								7
Математика								8
Геодезия								8
Теориялыќ механика							8
Физика								9
Материалдар кедергісі						10
Кристаллография 							10
Экология								11
Валеология								11
¤мір тіршілік ќауіпсіздігі						12
Жылу энергетикасы							13
Іс ќаѓаздарын ж‰ргізу						14
Автоматты басќару теориясы					15
Машина бµлшектері, материалтану				15
Бухгалтерлік есеп							15
Ќ±рылыс металлургия						16
Архитектура								17
Физкультура								17
Ќазаќ тілі								17
Аѓылшын тілі							17
Кµркем єдебиет							18
Неміс тілі								18
Єдебиеттану								19
Тарих									19

Содержание

									С.

Наука в целом		 21
Информатика. Информационные технологии	21
Стандартизация. Метрология	22
Справочные издания	24
Философия	25
Психология	25
Статистика	26
Демография. Социология	37
Политика	37
Экономика. Экономические науки	37
Труд. Организация труда						 38
Региональная экономика						 39
Финансы	39
Экономическое положение. Экономическая политика	40
Мировая экономика	41
Право	42
Высшее образование	42
Охрана окружающей среды	43
Математика								 43
Геодезия								 44
Физика. 	46
Химия. Минералогия. Кристаллография	46
Геологические науки	47
Экология	48
Общественное здоровье. Безопасность жизнедеятельности	48
Техника в целом	49
Машиностроение. Электротехника	49
Детали машин. Подъемно-транспортное оборудование	55
Горное дело	56
Строительная техника	58
Санитарная техника	58
Техника средств транспорта	59
Сельское хозяйство.	59
Рестораны	61
Транспорт	61
Бухгалтерия. Бухгалтерский учет	61
Экономика предприятий	63
Химическая технология. Химическая промышленность	64
Пищевая промышленность	64
Металлургия	66
Деревообрабатывающая промышленность	67
Точная механика. Автоматика. Вычислительная техника	68
Слесарное дело	69
Мебельное производство	70
Строительство. Строительные материалы. Строительно-монтажные
 работы	70
Градостроительство. Архитектура	73
Инженерная графика. Черчение	75
Спорт. Физическая культура	75
Языкознание	75
Литературоведение	77
География	77
История	77
Издания на электронных носителях	78

Ѓылым жєне білім
    001:378 Ж 33
"Жастар  шыѓармашылыѓы-Ќазаќстанныњ инновациялыќ дамуына" атты студенттердіњ, магистранттардыњ, аспиранттар мен жас ѓалымдардыњ ІХ Республикалыќ ѓылыми-техникалыќ конференциясыныњ материалдары 22-24 сєуір 2009 жыл. - ¤скемен : ШЌМТУ. - 2009
  = "Творчество молодых-инновационному развитию Казахстана". І бµлім. - 310 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ПИО(1).
    001:378 Ж 33
"Жастар  шыѓармашылыѓы-Ќазаќстанныњ инновациялыќ дамуына" атты студенттердіњ, магистранттардыњ, аспиранттар мен жас ѓалымдардыњ ІХ Республикалыќ ѓылыми-техникалыќ конференциясыныњ материалдары 22-24 сєуір 2009 жыл. - ¤скемен : ШЌМТУ. - 2009
  = "Творчество молодых-инновационному развитию Казахстана". ІІ бµлім. - 260 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ПИО(1).
    001:378 Ж 33
"Жастар  шыѓармашылыѓы-Ќазаќстанныњ инновациялыќ дамуына" атты студенттердіњ, магистранттардыњ, аспиранттар мен жас ѓалымдардыњ ІХ Республикалыќ ѓылыми-техникалыќ конференциясыныњ материалдары 22-24 сєуір 2009 жыл. - ¤скемен : ШЌМТУ. - 2009
  = "Творчество молодых-инновационному развитию Казахстана". ІІІ бµлім. - 346 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ПИО(1).
    001:378 Ж 33
"Жастар  шыѓармашылыѓы-Ќазаќстанныњ инновациялыќ дамуына" атты студенттердіњ, магистранттардыњ, аспиранттар мен жас ѓалымдардыњ ІХ Республикалыќ ѓылыми-техникалыќ конференциясыныњ материалдары 22-24 сєуір 2009 жыл. - ¤скемен : ШЌМТУ. - 2009
  = "Творчество молодых-инновационному развитию Казахстана". ІV бµлім. - 304 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ПИО(1).
    001:378 Ж 33
"Жастар  шыѓармашылыѓы-Ќазаќстанныњ инновациялыќ дамуына" атты студенттердіњ, магистранттардыњ, аспиранттар мен жас ѓалымдардыњ ІХ Республикалыќ ѓылыми-техникалыќ конференциясыныњ материалдары 22-24 сєуір 2009 жыл. - ¤скемен : ШЌМТУ. - 2009
  = "Творчество молодых-инновационному развитию Казахстана". VІІ бµлім. - 312 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ПИО(1).
    001:378 Ж 33
"Жастар  шыѓармашылыѓы-Ќазаќстанныњ инновациялыќ дамуына" атты студенттердіњ, магистранттардыњ, аспиранттар мен жас ѓалымдардыњ ІХ Республикалыќ ѓылыми-техникалыќ конференциясыныњ материалдары 22-24 сєуір 2009 жыл. - ¤скемен : ШЌМТУ. - 2009
  = "Творчество молодых-инновационному развитию Казахстана". VІ бµлім. - 306 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ПИО(1).
    001:378 Ж 33
"Жастар  шыѓармашылыѓы-Ќазаќстанныњ инновациялыќ дамуына" атты студенттердіњ, магистранттардыњ, аспиранттар мен жас ѓалымдардыњ ІХ Республикалыќ ѓылыми-техникалыќ конференциясыныњ материалдары 22-24 сєуір 2009 жыл. - ¤скемен : ШЌМТУ. - 2009
  = "Творчество молодых-инновационному развитию Казахстана". V бµлім. - 286 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ПИО(1).
    001.895:001.894Гр.
Шапошник Ю. Н. Инновациялыќ ќызмет пен патентж‰ргізу негіздері : 050707 "Тау-кен ісі" (бакалавриат) мамандыѓында оќитын студенттерге тєжірибелік ж±мыстарды орындауѓа арналѓан єдістемелік н±сќаулар ; ЌР білім жєне ѓылым министрлігі, Д.Серікбаев атындаѓы ШЌМТУ. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2008. - 19 б.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5).

Информатика
    004.41 Е 69
Ермеков, Н±рм±хамбет Т±рлын±лы. Аќпараттыќ технологиялар : оќулыќ. - Астана : Фолиант, 2007. - 207 б. - (Кєсіптік білім)
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(25).

    004.41 Ш 18
Шайќ±лова А. Є. Баѓдарламалыќ жасаќтаманыњ ќазіргі заманѓы жабдыќтары : оќулыќ. - Астана : Фолиант, 2007. - 215 б. : табл. - (Кєсіптік білім)
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(25).
    004.451 Я 227
Яворский, Владимир Викторович. Операциялыќ ж‰йелер : оќу ќ±ралы. - Астана : "Фолиант" баспасы, 2008. - 155 б. - (Кєсіптік білім)
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(25).
Стандарт
    006 ¤ 24
¤зара ауыстырымдылыќ, стандарттау, сертификаттау негіздері жєне техникалыќ µлшеу. Сапа менеджменті : оќулыќ. - Алматы : "Бастау" баспасы, 2008. - 261 б.
Экземпляры: всего:50 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(45).
    006 Р 18
Раќымжанова М. Т. Стандарттау, сертификаттау жєне метрология негіздері : оќу ќ±ралы. - Астана : "Фолиант" баспасы, 2008. - 110 б. - (Кєсіптік білім)
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(25).
Ќоѓамтану
  30 А24
Адам жєне ќоѓам  : 11-сыныбына арналѓан оќулыќ. - Алматы : Мектеп, 2008. - 239 б.
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ГН(3), АУЛ(25).
Статистика
    311:338.5 Е 40
2001-2007 ж.ж. Шыѓыс Ќазаќстан облысындаѓы баѓалар мен тарифтер = Цены и тарифы в Восточно-Казахстанской области за  2001-2007 г.г. : статистикалыќ материал / ЌР статистика жµніндегі агенттігі, ШЌО статистика басќармасы. - ¤скемен, 2008. - 62 б
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311 Е 40
2003-2007 ж.ж. Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ єлеуметтік саласыныњ негізгі кµрсеткіштері = Основные показатели социальной сферы Восточно-Казахстанской области 2003-2007 г.г. : статистикалыќ жылнама / ЌР статистика жµніндегі агенттігі, Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті). - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ Статистика департамнті, 2008. - 43 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311:339.3 Е 40
2003-2007 жылдардаѓы Шыѓыс Ќазаќстан облысындаѓы бµлшек жєне кµтерме сауда = Розничная и оптовая торговля в Восточно- Казахстанской области за 2003-2007 годы : Статистикалыќ жинаќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика басќармасы, 2008. - 100 б
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    311 Е 40
2007 жылѓы жедел деректер = Оперативные данные за 2007 год : статистикалыќ жинаќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - Астана : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2008. - 208 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
   311 Е 40
2007 жылѓы Ќазаќстан Республикасындаѓы шикізаттыњ, µндірістік-техникалыќ маќсаттаѓы µнімдер мен т±тыну тауарларыныњ аса мањызды т‰рлерініњ ресурстары мен пайдалану баланстары = Балансы ресурсов и использования важнейших видов сырья, продукции производственно-технического назначения и потребительских товаров в Республике Казахстан за 2007 год : статистикалыќ аныќтамалыќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - Астана : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2008. - 118 б.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    311 А 91
Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2003 жылѓы ќањтар-маусым  = Мониторинг развития аула(села). Январь-июнь 2003 года : тоќсан сайын шыѓатын статистикалыќ жинаќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - Астана : ЌР Статистика агенттігі, 2003. - 211 б.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
   311 А 91
Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2006 жылѓы ќањтар-желтоќсан 2 -бµлім = Мониторинг развития аула(села). Январь-декабрь 2006 года часть 2 : тоќсан сайын шыѓатын статистикалыќ аныќтамалыќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - Астана : ЌР Статистика агенттігі, 2007. - 67 б.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
   311 А 91
Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2006 жылѓы ќањтар-маусым 2 -бµлім = Мониторинг развития аула(села). Январь-июнь 2006 года часть 2 : тоќсан сайын шыѓатын статистикалыќ справочник / ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - Астана : ЌР Статистика агенттігі, 2006. - 75 б.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    311 А 91
Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2006 жылѓы ќањтар-ќырк‰йек 1 -бµлім = Мониторинг развития аула(села). Январь-сентябрь 2006 года часть 1 : тоќсан сайын шыѓатын статистикалыќ аныќтамалыќ. - Астана : ЌР Статистика агенттігі, 2006. - 159 б.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    311:631/635 А 91
Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2007 жылѓы ќањтар-желтоќсан 1-бµлім = Мониторинг развития аула(села). Январь-декабрь 2007 года часть 1  : тоќсан сайынѓы шыѓатын статистикалыќ бюллетень / ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - Астана : Ќ Р Статистика  агенттігі, 2008. - 183 б.
Экземпляры: всего:2 - ЧЗ(1), КХ(1).
    311 А 91
Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2007 жылѓы ќањтар-ќырк‰йек 1 -бµлім = Мониторинг развития аула(села). Январь-сентябрь 2007 года часть 1 : тоќсан сайын шыѓатын статистикалыќ аныќтамалыќ. - Астана : ЌР Статистика агенттігі, 2007. - 156 б.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    311:631/635 А 91
Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2008 жылѓы ќањтар-желтоќсан = Мониторинг развития аула(села). Январь-декабрь 2008 года  : тоќсан сайын шыѓатын статистикалыќ жинаќ / Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті. - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ Статистика департаменті, 2008. - 141 б.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    311 А 91
Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2008 жылѓы ќањтар-желтоќсан 2 -бµлім = Мониторинг развития аула(села). Январь-декабрь 2008 года часть 2 : тоќсан сайын шыѓатын статистикалыќ бюллетень / ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - Астана : ЌР Статистика агенттігі, 2008. - 71 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311:631/635 А 91
Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2008 жылѓы ќањтар-маусым = Мониторинг развития аула(села). Январь-июнь 2008 года  : тоќсан сайын шыѓатын статистикалыќ жинаќ / Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті. - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ Статистика департаменті, 2008. - 141 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311 А 91
Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2008 жылѓы ќањтар-маусым 1 -бµлім = Мониторинг развития аула(села). Январь-июнь 2008 года часть 1 : тоќсан сайын шыѓатын статистикалыќ бюллетень / ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - Астана : ЌР Статистика агенттігі, 2008. - 152 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311 А 91
Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2008 жылѓы ќањтар-маусым 2 -бµлім = Мониторинг развития аула(села). Январь-июнь 2008 года часть 2 : тоќсан сайын шыѓатын статистикалыќ бюллетень / ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - Астана : ЌР Статистика агенттігі, 2008. - 87 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311:631/635 А 91
Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2008 жылѓы ќањтар-наурыз = Мониторинг развития аула(села). Январь-март 2008 года  : тоќсан сайын шыѓатын статистикалыќ жинаќ / Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті. - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ Статистика департаменті, 2008. - 141 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311:631/635 А 91
Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2008 жылѓы ќањтар-ќырк‰йек  = Мониторинг развития аула(села). Январь-сентябрь 2008 года  : тоќсан сайын шыѓатын статистикалыќ жинаќ / Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті. - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ Статистика департаменті, 2008. - 141 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).    
311 А 91
Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2008 жылѓы ќањтар-ќырк‰йек 1 -бµлім = Мониторинг развития аула(села). Январь-сентябрь 2008 года часть 1 : тоќсан сайын шыѓатын статистикалыќ бюллетень. - Астана : ЌР Статистика агенттігі, 2008. - 155 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311 А 91
Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2008 жылѓы ќањтар-ќырк‰йек 2 -бµлім = Мониторинг развития аула(села). Январь-сентябрь 2008 года часть 2 : тоќсан сайын шыѓатын статистикалыќ бюллетень. - Астана : ЌР Статистика агенттігі, 2008. - 77 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311:338.24 Б 598
Бизнес тіркелім (Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ зањды т±лѓалар саныныњ негізгі кµрсеткіштері). Бизнес регистр. 2009 жылѓы 1 ќањтардаѓы жаѓдай бойынша = Бизнес регистр (основные показатели количества юридических лиц в Восточно-Казахстанской области). по состоянию на 1 января 2009 года : статистикалыќ материал / ЌР статистика жµніндегі агенттігі, ШЌО статистика басќармасы). - ¤скемен : ШЌО облысыныњ статистика басќармасы, 2009. - 52 б. - (Серия 18. Бизнес тіркелім)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    311 Ш 97
Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистикалыќ тіркелімі 2002-2008 жылдар = Статистический регистр Восточно-Казахстанской области 2002-2008 годы : статистикалыќ жинаќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі, Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті). - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ Статистика департаменті, 2008. - 64 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311:332 Ш 97
Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ т±рѓын ‰й ќоры туралы = О жилищном фонде Восточно-Казахстанской области : статистикалыќ жинаќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі, Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті). - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ Статистика департаменті, 2008. - 48 б.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    311:338.22 Ш 97
Шыѓыс Ќазаќстан Облысыныњ шаѓын кєсіпкерлігі 2003-2007 ж.ж. = Малое предпринимательство Восточно-Казахстанской области 2003-2007г.г. : статистикалыќ жинаќ / Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ Статистика департаменті, ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ Статистика департаменті, 2008. - 49 б
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311:338.5 Ш 97
Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ ќалалары мен аудан орталыќтарындаѓы тауарлар мен ќызмет кµрсетулерге бµлшек сауда баѓалары: 2008 жылѓы наурыз = Розничные цены на товары и услуги в городах и районных центрах Восточно-Казахстанской области. Март 2008 года : статистикалыќ материал / ЌР статистика жµніндегі агенттігі, ШЌО статистика департаменті). - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика басќармасы, 2008. - 16 б. - (Серия 9. Баѓалар)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311 Ш 97
Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ єйелдері мен ерлері 2003-2007 жылдар = Женщины и мужчины Восточно-Казахстанской области 2003-2007 годы : статистикалыќ жинаќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі, Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті. - ¤скемен, 2008. - 84 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311 Ш 97
Шыѓыс Ќазаќстан цифрларда. 2008 = Восточный Казахстан в цифрах 2008 : Статистикалыќ жылнама / ЌР статистика жµніндегі агенттігі, ШЌО статистика басќармасы. - ¤скемен, 2008. - 240 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311(574.42) Ш 97
Шыѓыс Ќазаќстан: 2007  = Восточный Казахстан 2007 : Ќысќаша статистикалыќ аныќтамалыќ / ЌР Статистика агенттігі, Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті. - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика басќармасы, 2008. - 83 б 
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).

    [311:331.5] Ш 97
Шыѓыс Ќазаќстандаѓы халыќтыњ ењбегі мен ж±мыспен ќамтылуы 2003-2007 жылдар : Статистикалыќ жинаќ = Труд и занятость населения в Восточном Казахстане 2003-2007 годы : Статистический сборник. - ¤скемен, 2008. - 149 б.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2).
    311 Ќ 18
Ќазаќстан - цифрларда 2006 = Казахстан в цифрах 2006 : статистикалыќ жинаќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - Алматы : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2006. - 355 б.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    311 Ќ 18
Ќазаќстан - цифрларда 2007 = Казахстан в цифрах 2007 : статистикалыќ жинаќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - Астана : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2007. - 392 б.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2).
   311 Ќ 18
Ќазаќстан 2007 жылы  = Казахстан в 2007 году : Ќазаќстанныњ статистикалыќ жылнамалыѓы / ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - Астана : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2008. - 493 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311:338.45 Ќ 18
Ќазаќстан жєне оныњ µњірлерініњ µнеркєсібі. 2004-2007 = Промышленность Казахстана и его регионов 2004-2007гг. : статистикалыќ жинаќ / Ќазаќстан Республикасыныњ Статистика агенттігі. - Алматы, 2008. - 252 б.
Экземпляры: всего:2 - ЧЗ(1), КХ(1).
    311:338.4 Ќ 18
Ќазаќстан Республикасындаѓы 2007 жылѓы ќызмет кµрсету = Услуги в Республике Казахстан в 2007 году : статистикалыќ жинаќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - Алматы : Казстатинформ, 2008. - 106 б.
Экземпляры: всего:2 - ЧЗ(1), КХ(1).
    311(574) Ќ 18
Ќазаќстан Республикасыныњ негізгі ќ±рал-жабдыќтар мен материалдыќ емес активтер 2003-2007 = Основные средства и нематериальные активы в Республике Казахстан : Статистикалыќ жинаќ / ЌР Статистика агенттігі. - Алматы, 2008. - 87 б
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    311:336 Ќ 18
Ќазаќстан Республикасыныњ ќаржысы . 2001-2006жж. = Финансы Республики Казахстан : статистикалыќ жинаќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - Астана, 2007. - 105 б.
Экземпляры: всего:2 - ЧЗ(1), КХ(1).
    311 Ќ 18
Ќазаќстан статистикасы. Жетістіктері мен келешегі = Статистика Казахстана. Достижения и перспективы : статистикалыќ материал / ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - Астана : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2008. - 25 б.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    311:338(574) Ќ 18
Ќазаќстан халќыныњ экономикалыќ белсенділігі 2003-2007 = Экономическая активность населения  Казахстана : Статистикалыќ жинаќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - Астана : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2008. - 254 б
Экземпляры: всего:2 - ЧЗ(1), КХ(1).
    311(574) Ќ 18
Ќазаќстан ¤њірлері 2007 жылы = Регионы Казахстана в 2007 году : статистикалыќ жинаќ / Ќазаќстан Республикасы Статистика агенттігі. - Алматы, 2008. - 436 б
Экземпляры: всего:4 - ЧЗ(2), КХ(2).
    311 Ќ 18
Ќазаќстан. Мульти-индикаторлыќ кластерлік зерттеу 2006 : ќорытынды есеп. - Астана : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2007. - 226 б.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    311:001 Ќ 18
Ќазаќстанныњ 2007 жылѓы ѓылымы жєне инновациялыќ ќызметі = Наука и инновационная деятельность Казахстана в 2007 году : статистикалыќ жинаќ / Ќазаќстан Республикасы Статистика агенттігі. - Астана : ЌР Статистика агенттігі, 2008. - 78 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).

    311(574) Ќ 18
Ќазаќстанныњ т±тыну рыногындаѓы баѓа = Цены на потребительском рынке Казахстана : Статистикалыќ жинаќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - Астана : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2008. - 415 б
Экземпляры: всего:2 - ЧЗ(1), КХ(1).
    311 Ќ 66
Ќоршаѓан ортаны ќорѓау жєне Ќазаќстанныњ орныќты дамуы = Охрана окружающей среды  и устойчивое развитие Казахстана : статистикалыќ жинаќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі, ШЌО статистика басќармасы. - Астана : Ќ Р Статистика  агенттігі, 2007. - 247 б
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    311 Ќ 66
Ќоршаѓан ортаны ќорѓау жєне Ќазаќстанныњ орныќты дамуы = Охрана окружающей среды  и устойчивое развитие Казахстана : статистикалыќ жинаќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі, ШЌО статистика басќармасы. - Астана : Ќ Р Статистика  агенттігі, 2008. - 269 б.
Экземпляры: всего:3 - ЧЗ(1), КХ(2).
    311:631/635 Е 40
2005-2007 жылдардаѓы Ќазаќстанныњ ауыл, орман жєне балыќ шаруашылыѓы = Сельское, лесное и рыбное хозяйство Казахстана 2005-2007 гг. : статистикалыќ жинаќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - Астана : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2008. - 228 б.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    311 Б 94
Бірінші ±лттыќ ауыл шаруашылыѓы санаѓыныњ алдын ала ќорытындылары. Ќазаќстан µсімдік шаруашылыѓы  = Предварительные итоги первой национальной сельскохозяйственной переписи. Растениеводство Казахстана: статистикалыќ  материал. Т.1. - Астана: Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2007. - 199 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311 Б 94
Бірінші ±лттыќ ауыл шаруашылыѓы санаѓыныњ алдын ала ќорытындылары. Ќазаќстанныњ мал шаруашылыѓы  = Предварительные итоги первой национальной сельскохозяйственной переписи. Животноводство Казахстана: статистикалыќ  материал. Т.1. - Астана: Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2007. - 199 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311 Б 94
Бірінші ±лттыќ ауыл шаруашылыѓы санаѓыныњ алдын ала ќорытындылары. Ќазаќстанныњ мал шаруашылыѓы шаруашылыќ санаттары бойынша = Предварительные итоги первой национальной сельскохозяйственной переписи. Животноводство Казахстана по категориям зозяйств : статистикалыќ  материал. Т.2. - Астана : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2007. - 299 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311 Б 94
Бірінші ±лттыќ ауыл шаруашылыѓы санаѓыныњ алдын ала ќорытындылары. Ќазаќстанныњ µсімдік шаруашылыѓы шаруашылыќ санаттары бойынша = Предварительные итоги первой национальной сельскохозяйственной переписи. Растениеводство Казахстана по категориям хозяйств : статистикалыќ  материал. Т.2. - Астана : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2007. - 299 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311 Б 94
Бірінші ±лттыќ ауыл шаруашылыѓы санаѓыныњ алдын ала ќорытындылары. Ќазаќстанныњ µњірлерініњ мал шаруашылыѓы = Предварительные итоги первой национальной сельскохозяйственной переписи. Животноводство регионов Казахстана : статистикалыќ  материал. Т.3. - Астана : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2007. - 311 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311 Б 94
Бірінші ±лттыќ ауыл шаруашылыѓы санаѓыныњ алдын ала ќорытындылары. Ќазаќстанныњ µњірлерініњ µсімдік шаруашылыѓы = Предварительные итоги первой национальной сельскохозяйственной переписи. Растениеводство регионов Казахстана : статистикалыќ  материал. Т.3. - Астана : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2007. - 299 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).

    311:631/635 Ш 97
Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ ауыл шаруашылыѓы 2003-2007 ж.ж. = Сельское хозяйство Восточно-Казахстанской области 2003-2007 г.г. : статистикалыќ жинаќ. - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ Статистика департаменті, 2008. - 149 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311:631/635:69 Ќ 18
Ќазаќстан Республикасындаѓы ауыл шаруашылыѓы µнімдері мен ќ±рылыс µндірісініњ баѓасы = Цены на продукцию сельского хозяйства и строительного производства в Республике Казахстан : статистикалыќ жинаќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - Астана : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2008. - 229 б.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    314 Ш 97
Шыѓыс Ќазаќстан облысы халќыныњ табиѓи ќозѓалысы. 2008 жылѓы ќањтар-желтоќсан = Естественное движение населения Восточно-Казахстанской области. январь-декабрь 2008 года : статистикалыќ материал / ЌР статистика жµніндегі агенттігі, Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті). - ¤скемен : ШЌО облысыныњ статистика басќармасы, 2008. - 18 б. - (Серия 15. Демографиялыќ статистика)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    314 Ќ 18
Ќазаќстанныњ демографиялыќ жылнамалыѓы, 2007 = Демографический ежегодник Казахстана, 2007 : Статистикалыќ жинаќ / ЌР Статистика агенттігі. - Алматы : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2008. - 77 б.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    311:314 Ќ 18
Ќазаќстанныњ Єйелдері мен Ерлері : статистикалыќ жинаќ. - Астана : Ќ Р Статистика  агенттігі, 2008. - 96 б.
Экземпляры: всего:3 - ЧЗ(2), КХ(1).
    311:331.2(574) Ќ 18
Ќазаќстан Республикасындаѓы ењбекаќы 2003-2007 = Оплата труда в Республике Казахстан 2003-2007 : Статистикалыќ жинаќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі ; Ред. А.Мешімбаева. - Алматы, 2008. - 157 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311:330.322 Е 40
2004-2007жж. Ќазаќстан Республикасындаѓы инвестициялыќ ќызмет = Инвестиционная деятельность в Республике Казахстан за 2004-2007гг. : Статистикалыќ жинаќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - Астана : ЌР Статистика агенттігі, 2008. - 134 б
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    311:330.222(574) Ќ 18
Ќазаќстан Республикасындаѓы инвестициялыќ ќызмет = Инвестиционная деятельность в Республике Казахстан : Статистикалыќ жинаќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - Астана : ЌР Статистика агенттігі, 2007. - 417 б
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    311:004 Е 40
2006 жылы халыќтыњ компьютерлік сауаттылыќ дењгейі, Интернет-ресурстарды пайдалану дєрежесі жєне Интернетті пайдаланушылар санаттарыныњ мониторингі = Мониторинг уровня компьютерной грамотности населения, степени использования Интернет - ресурсов и категорий пользователей Интернет в 2006 году : статистикалыќ жинаќ. - Астана : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2007. - 72 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311:004 Е 40
2007 жылы халыќтыњ компьютерлік сауаттылыќ дењгейі, Интернет-ресурстарды пайдалану дєрежесі жєне Интернетті пайдаланушылар санаттарыныњ мониторингі = Мониторинг уровня компьютерной грамотности населения, степени использования Интернет - ресурсов и категорий пользователей Интернет в 2007 году : статистикалыќ жинаќ. - Астана : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2008. - 76 б.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2).
    311 Ќ 18
Ќазаќстан Республикасындаѓы кµлік жєне байланыс. 2003-2007 = Транспорт и связь Республики Казахстан : Статистикалыќ жинаќ / ЌР Статистика агенттігі. - Астана : ЌР Статистика агенттігі, 2008. - 103 б.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    311:339.3 Ќ 18
Ќазаќстан Республикасындаѓы бµлшек жєне кµтерме сауда 2003-2007 = Розничная и оптовая торговля в Республике Казахстан 2003-2007 : статистикалыќ жинаќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - Астана : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2008. - 212 б.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2).
    311:69(574) Ќ 18
Ќазаќстан Республикасындаѓы ќ±рылыс 2005-2007 = Строительство в Республике Казахстан : Статистикалыќ жинаќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - Астана : Ќ Р Статистика  агенттігі, 2008. - 123 б
Экземпляры: всего:2 - ЧЗ(1), КХ(1).
    311:796/799 Е 40
2007 жылѓы Ќазаќстан туризмі = Туризм Казахстана в 2007 году : Статистикалыќ жинаќ / ЌР Статистика агенттігі. - Астана : ЌР Статистика агенттігі, 2008. - 126 б.
Экземпляры: всего:2 - ЧЗ(1), КХ(1).
    311:796/799 Ш 97 
Шыѓыс-Ќазаќстанныњ туризмі 2007 жыл = Туризм Восточного Казахстана 2007 год : статистикалыќ жинаќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі, Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті). - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ Статистика департаменті, 2008. - 47 б.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    311:796/799 Ќ 18
Ќазаќстан туризмі 2006 жылы = Туризм Казахстана в 2006 году : Статистикалыќ жинаќ / ЌР Статистика агенттігі. - Астана : ЌР Статистика агенттігі, 2007. - 131 б.
Экземпляры: всего:2 - ЧЗ(1), КХ(1).
    311:338.22 Ќ 18
Ќазаќстандаѓы шаѓын кєсіпкерлік  = Малое предпринимательство в Казахстане : статистикалыќ жинаќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - Астана : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2008. - 86 б.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2).
    311:334.012.64 Ш 97
Шыѓыс Ќазаќстанныњ шаѓын кєсіпорындарыныњ ќызметі 2001-2007 жылдар = Деятельность малых предприятий Восточного Казахстана 2001-2007 годы : статистикалыќ жинаќ. - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ Статистика департаменті, 2008. - 48 б.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    311:330.534 Ќ 18
Ќазаќстан Республикасыныњ ±лттыќ шоттары 2001-2005 : статистикалыќ жинаќ. - Алматы : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2007. - 115 б.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    311:33 Ш 97
Шыѓыс Ќазаќстан облысындаѓы т±тыну баѓаларыныњ индексі: 2008 жылѓы аќпан = Индекс потребительских цен в Восточно-Казахстанской области. Февраль 2008 года : статистикалыќ  материал / ШЌО статистика департаменті, ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика басќармасы, 2008. - 23 б. - (Серия 9. Баѓалар)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    311:620.9 Ќ 18
Ќазаќстан Республикасыныњ отын-энергетикалыќ балансы 2003-2007 = Топливно-энергетический баланс Республики Казахстан : статистикалыќ жинаќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - Астана : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2008. - 116 б.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2).
    311:502.3 Е 40
2003-2007 ж.ж. Шыѓыс Ќазаќстан облысында ќоршаѓан ортаны ќорѓау = Охрана окружающей среды в Восточно-Казахстанской области 2003-2007г.г. : статистикалыќ жылнама. - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ Статистика департаменті, 2008. - 47 б.
Экземпляры: всего:4 - КХ(2), ЧЗ(2).
    311:69 Ќ 77
Ќ±рылыс ж±мыстарыныњ негізгі т‰рлеріне баѓа индекстері: 2008 жылѓы 4 тоќсан = Индексы цен на основные виды строительных работ. 4 квартал 2008 года : статистикалыќ  материал / ШЌО статистика департаменті, ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика басќармасы, 2008. - 23 б. - (Серия 9. Баѓалар)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    311:69:330.322 Ш 97
Шыѓыс Ќазаќстандаѓы инвестициялар жєне ќ±рылыс 2004-2007 жылдар  = Инвестиции и строительство в Восточном Казахстане 2004-2007 годы : статистикалыќ жылнама / Ќазаќстан Республикасы Статистика агенттігі. Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика басќармасы. - ¤скемен, 2008. - 48 б
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311:33 О-15
Облыстыњ єлеуметтік-экономикалыќ дамуы. 2008 жылѓы ќањтар = Социально-экономическое развитие области за январь 2008 года   : статистикалыќ материал. N 1 / Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті. - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті, 2008. - 158 б
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    311:33 О-15
Облыстыњ єлеуметтік-экономикалыќ дамуы. 2008 жылѓы ќањтар-аќпан = Социально-экономическое развитие области за январь-февраль 2008 года   : статистикалыќ материал. N 2 / Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті. - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті, 2008. - 165 б
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311:33 О-15
Облыстыњ єлеуметтік-экономикалыќ дамуы. 2008 жылѓы ќањтар-желтоќсан = Социально-экономическое развитие области за январь-декабрь 2008 года   : статистикалыќ материал. N 12 / Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті. - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика басќармасы, 2008. - 166 б
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    311:33 О-15
Облыстыњ єлеуметтік-экономикалыќ дамуы. 2008 жылѓы ќањтар-маусым = Социально-экономическое развитие области за январь-июнь 2008 года   : статистикалыќ материал. N 6 / Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті. - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті, 2008. - 152 б
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311:33 О-15
Облыстыњ єлеуметтік-экономикалыќ дамуы. 2008 жылѓы ќањтар-наурыз = Социально-экономическое развитие области за январь-март 2008 года   : статистикалыќ материал. N 3 / Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті. - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті, 2008. - 159 б
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311:33 О-15
Облыстыњ єлеуметтік-экономикалыќ дамуы. 2008 жылѓы ќањтар-сєуір = Социально-экономическое развитие области за январь-апрель 2008 года   : статистикалыќ материал. N 4 / Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті. - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті, 2008. - 162 б
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311:33 О-15
Облыстыњ єлеуметтік-экономикалыќ дамуы. 2008 жылѓы ќањтар-тамыз = Социально-экономическое развитие области за январь-август 2008 года   : статистикалыќ материал. N 8 / Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті. - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті, 2008. - 168 б
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311:33 О-15
Облыстыњ єлеуметтік-экономикалыќ дамуы. 2008 жылѓы ќањтар-ќараша = Социально-экономическое развитие области за январь-ноябрь 2008 года   : статистикалыќ материал. N 11 / Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті. - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті, 2008. - 166 б
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).
    311:33 О-15
Облыстыњ єлеуметтік-экономикалыќ дамуы. 2008 жылѓы ќањтар-ќырк‰йек = Социально-экономическое развитие области за январь-сентябрь 2008 года   : статистикалыќ материал. N 9 / Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті. - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті, 2008. - 151 б
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    311 Ш 97
Шыѓыс Ќазаќстанныњ жєне оныњ µњірлерініњ µнеркєсібі 2003-2007 жылдар = Промышленность Восточного Казахстана и его регионов 2003-2007 годы : статистикалыќ жинаќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі, "Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті" ММ). - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ Статистика департаменті, 2008. - 75 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1).

    311 Ќ 18
Ќазаќстан Республикасындаѓы µнеркєсіп баѓалары жєне µндірістік сипатта кµрсетілген ќызметтердіњ тарифтері = Цены в промышленности и тарифы на услуги производственного характера в Республике Казахстан : статистикалыќ жинаќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі. - Астана : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2008. - 291 б.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1).
    314(574.42) Е 40
2007 жылѓы демографиялыќ жылнама = Демографический ежегодник за 2007 год : статистикалыќ жылнама / ЌР статистика жµніндегі агенттігі, Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика департаменті). - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистика басќармасы, 2008. - 50 б
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
Ењбек ќорѓау
    331.45 Х 16
Хакімжанов Т. Е. Ењбек ќорѓау : оќу ќ±ралы. - Алматы : Эверо, 2008. - 236 б.
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(25).
Экономика
    330.101.54 Ж 69
Жолдасова Г. А. Экономика негіздері : оќу ќ±ралы. - Астана : "Фолиант" баспасы, 2008. - 222 б. - (Кєсіптік білім)
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ГН(3), АУЛ(25).
330.101.541 М 15
Макроэкономика  : оќу ќ±ралы. - Алматы : Экономика, 2008. - 367 б. : табл.
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ГН(3), АУЛ(25).
330.101.542 М 66
Молдахметова А. Б. Микроэкономика : оќулыќ. - Астана : "Фолиант" баспасы, 2007. - 245 б. - (Кєсіптік білім)
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ГН(3), АУЛ(25).
 330.342.146 Х 67
Ходжаниязова Ж. Т. Нарыќтыќ экономика негіздері : оќулыќ. - Астана : "Фолиант" баспасы, 2007. - 163 б. : табл. - (Кєсіптік білім)
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(25).
330.1 С 21
Сапарбаев Є. Ж. Экономика негіздері сызбаларда жєне кестелерде : оќу ќ±ралы ; ЌР білім жєне ѓылым министрлігі. - Алматы : "Бастау" баспасы, 2008. - 342 б.
Экземпляры: всего:25 - КХ(2), ГН(3), АУЛ(20).
 330.43 Э 40
Эконометрика  : оќулыќ ; ЌР білім жєне ѓылым министрлігі. - Алматы : "Бастау" баспасы, 2007. - 213 б.
Экземпляры: всего:25 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(20).
    336 К 13
Кадерова Н.Н. Корпоративтік ќаржы : оќу ќ±ралы. - Алматы : Экономика, 2008. - 375 б.
Экземпляры: всего:20 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(15)
Білім
    37 Б 94
Білім берудіњ жаѓадайы мен дамуы туралы ±лттыќ баяндама 2006. - Астана : НЦ ОКО, 2007. - 208 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(2).
    378:33 И 665
"Инновациялыќ экономиканы ќ±рудаѓы жоѓары оќу орындарыныњ рµлі" III Халыќаралыќ ѓылыми-тєжірибелік конференциясыныњ материалдары. 25-27 маусым 2009 жыл. 2 томдыќ
Т. І. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2009. - 284 б
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ПИО(1).
    378:33 И 665
"Инновациялыќ экономиканы ќ±рудаѓы жоѓары оќу орындарыныњ рµлі" III Халыќаралыќ ѓылыми-тєжірибелік конференциясыныњ материалдары. 25-27 маусым 2009 жыл. 2 томдыќ
Т. ІІ. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2009. - 202 б
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ПИО(1).

    378(574) Т 38
Бизнес мамандыќтар тобыныњ мемлекеттік аралыќ баќылау пєндері бойынша тест жинаѓы : Оќу-єдістемелік ќ±рал. - Астана : НЦГСОТ, 2009. - 347 б.
Экземпляры: всего:1 - КХ(1).
    378 Ќ 74
Ќ±ќыќ мамандыќтар тобыныњ мемлекеттік аралыќ баќылау пєндері бойынша тест жинаѓы : тесты. - Астана : НЦТ, 2009. - 410 б.
Экземпляры: всего:1 - КХ(1).
Менеджмент
  338.24 Ж 20
Жакенова Б. Ќ. Менеджмент негіздері : оќулыќ. - Астана : "Фолиант" баспасы, 2007. - 258 б. - (Кєсіптік білім)
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(25).
   338.24 Ж 36
Жєкенова Б. Ќ. Менеджмент негіздері (тест тапсырмаларыныњ жинаѓы) : оќу ќ±ралы. - Астана : "Фолиант" баспасы, 2008. - 92 б. - (Кєсіптік білім)
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(25).
Маркетинг
339.138 Т 52
Тоќбаева Ж. Ж. Маркетинг негіздері : оќу ќ±ралы. - Астана : "Фолиант" баспасы, 2008. - 190 б. - (Кєсіптік білім)
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(25).
 339.138 Т 50
Тойкин С.Х. Маркетинг негіздері1 :Оќулыќ. - Астана: Фолиант, 2007. - 252 б. - (Кєсіптік білім)
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(25).
Математика
    511 А 31
Айдос Е. Ж. Жоѓары математика: оќулыќ. Т.1. - Алматы: Бастау , 2008. - 238 б.
Экземпляры: всего:101 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(96).
    511 А 31
Айдос Е. Ж. Жоѓары математика: оќулыќ. Т.3. - Алматы: Баспа, 2008. - 535 б.
Экземпляры: всего:100 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(95).
    511 А 31
Айдос Е. Ж. Жоѓары математика : оќулыќ. т.2. - Алматы : Баспа, 2008. - 464 б.
Экземпляры: всего:100 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(95).
    517 Т 91
Тыныбекова С.Д. Математикалыќ анализ І : 050705 "Математикалыќ жєне компьютерлік ‰лгілеу" мамандыѓында оќитын студенттерге жеке ж±мыстарын орындауѓа арналѓан єдістемелік н±сќаулар мен тапсырмалар ; ЌР  білім жєне ѓылым министрлігі, Д.Серікбаев атындаѓы ШЌМТУ. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2008. - 88 б.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5).
    51 Т 91
Тыныбекова С.Ж. Математика: Жоѓары оќу орындарыныњ техникалыќ баѓыттаѓы мамандыќтарында оќитын студенттері ‰шін аралыќ мемлекеттік баќылауѓа арналѓан оќу-єдістемелік ќ±рал ; ЌР білім жєне ѓылым министрлігі, Д.Серікбаев атындаѓы ШЌМТУ. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2008. - 332 б.
Экземпляры: всего:25 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(20).
    51 Т 91
Тыныбекова С.Ж. Математика: техникалыќ мамандыќтарда оќитын студенттерге арналѓан тест тапсырмалары жєне оларды шыѓару ‰шін єдістемелік н±сќаулар. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2007. - 231 б.
Экземпляры: всего:60 - КХ(5), ЧЗ(5), АУЛ(50
    519.86 С 21
Сапарбаев Є. Ж. Экономикалыќ-математикалыќ єдістер мен модельдер : оќулыќ ; ЌР білім жєне ѓылым министрлігі. - Алматы : "Бастау" баспасы, 2007. - 358 б.
Экземпляры: всего:20 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(15).
    519.86 С 21
Сапарбаев Є. Ж. Экономикалыќ-математикалыќ. Сµздік ; "Ќайнар" университетініњ Ѓылыми кењесі . - Алматы : "Бастау" баспасы, 2008. - 351 б.
Экземпляры: всего:15 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(10).

Геодезия
    528.9 Гр.
Оќасова А. Д. Картография : 050711 "Геодезия жєне картография" мамандыѓында оќитын студенттерге зертханалыќ ж±мыстарды орындауѓа арналѓан єдістемелік н±сќаулар ; ЌР білім жєне ѓылым министрлігі, Д.Серікбаев атындаѓы ШЌМТУ. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2008. - 23 б.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5).
Теориялыќ механика
  531 Ќ 45
Ќасымов А. Е. Динамика : "Теориялыќ механика" пєнін оќитын студенттердіњ оќытушымен µздік ж±мыстарына арналѓан єдістемелік н±сќау мен тапсырмалар ; ЌР білім жєне ѓылым министрлігі, Д.Серікбаев атындаѓы ШЌМТУ. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2008. - 41 б.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5).
    531 Ќ 45
Ќасымов А. Е. Кинематика : "Теориялыќ механика" пєнін оќитын студенттердіњ оќытушымен µздік ж±мыстарына арналѓан єдістемелік н±сќау мен тапсырмалар ; ЌР білім жєне ѓылым министрлігі, Д.Серікбаев атындаѓы ШЌМТУ. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2008. - 49 б.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5).
Физика
   539.18 Гр.
Журерова Л. Г. Атомдыќ физика : виртуалды зертханалыќ ж±мыстарѓа арналѓан єдістемелік н±сќаулар ; ЌР білім жєне ѓылым министрлігі), Д.Серікбаев атындаѓы ШЌМТУ. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2008. - 20 б.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5).
Материалдар кедергісі
    539.3/.6 М 79
Муслиманова Г. Е. Материалдар кедергісі : кредиттік ж‰йе бойынша оќитын техникалыќ мамандыќтардыњ студенттеріне арналѓан єдістемелік н±сќау. 2 бµлім ; ЌР білім жєне ѓылым министрлігі, Д.Серікбаев атындаѓы ШЌМТУ. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2008. - 74 б.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5).
Кристаллография
    548 Гр.
Баятанова Л. Б. Вульф торын кристаллографияда ќолдану : 050723 "Техникалыќ физика мамандыѓыныњ студенттеріне арналѓан єдістемелік н±сќаулар ; ЌР білім жєне ѓылым министрлігі, Д.Серікбаев атындаѓы ШЌМТУ. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2008. - 18 б.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5).
    548 Гр.
Баятанова Л. Б. Кристалдар графикасы : 050723 "Техникалыќ физика" мамандыѓыныњ студенттеріне кристаллографиядан виртуалды зертханалыќ ж±мыстарѓа арналѓан єдістемелік н±сќаулар ; ЌР білім жєне ѓылым министрлігі, Д.Серікбаев атындаѓы ШЌМТУ. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2008. - 19 б.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5).
Экология
   574 Н 86
Н±рбаева Н. А. Экологиялыќ сараптама : 050731 "Тіршілік єрекетініњ ќауіпсіздігі жєне ќоршаѓан ортаны ќорѓау" мамандыќтары бойынша оќитын студенттерге практикалыќ сабаќтарѓа арналѓан єдістемелік н±сќаулар. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2008. - 55 б.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5).

 577.4 Ќ 61
Ќоќаев ¤. Ш. "Амангелдігаз" ЖШС кєсіпорны µндірістік ‰рдістері шыѓарылымдарыныњ табиѓи ортаѓа єсерін экологиялыќ баѓалау : автореферат. - Тараз, 2009. - 20 б.
Экземпляры: всего:1 - ПИО(1).
Валеология
    613 А 37
Аќмырзаев М. М. Валеология : оќулыќ. - Астана : "Фолиант" баспасы, 2007. - 295 б. - (Кєсіптік білім)
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(25).
¤мір тіршілік ќауіпсіздігі
    614.8.084 Гр.
Н±рѓазина Б. Ќ. Химиялыќ жєне биологиялыќ ќауіпсіздік негіздері : 050731 "Тіршілік єрекетініњ ќауіпсіздігі жєне ќоршаѓан ортаны ќорѓау" мамандыѓы бойынша оќитын студенттерге тєжірибелік ж±мыстарды орындауѓа арналѓан єдістемелік н±сќаулар ; ЌР білім жєне ѓылым министрлігі, Д.Серікбаев атындаѓы ШЌМТУ. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2008. - 15 б.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5).
Жылуэнергетикасы
    621.1 Ж 92
Жылу энергетикалыќ ж‰йелердегі суды баќылау жєне сулы режимдер : 050717-Су жєне отын технологиясы мамандыѓы бойынша барлыќ оќу т‰рініњ студенттеріне арналѓан дєрістер жинаѓы. - Алматы : АЭЖБИ, 2006. - 68 б.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5).
    621.1 С 85
Суды дайындау ж‰йелерін баќылау жєне сынаќтан µткізу : 220240-Жылуэнергетка мамандыќтарыныњ студенттеріне арналѓан дєрістер жинаѓы ; ќ±раст. Л. Р. Ж‰нісова. - Алматы : АЭЖБИ, 2007. - 65 б.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5).
Іс ќаѓаздарын ж‰ргізу
    651 Н 86
Н±рѓалиева Т. ¤. Іс ќаѓаздарын ж‰ргізу жєне техникалыќ ќ±жаттама : оќулыќ. - Астана : "Фолиант" баспасы, 2008. - 276 б. : табл. - (Кєсіптік білім)
Экземпляры: всего:60 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(55).
Автоматты басќару теориясы
    681.5 Б 26
Басќару теориясы (сызыќты ж‰йелер) = Теория управления (линейные системы) = Control theory (linear systems) : оќу ќ±ралы / А. Б. Бекбаев  [и др.]. - Алматы : Асем-Систем, 2008. - 551 б.
Экземпляры: всего:50 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(45).
Машина бµлшектері
    621.81 Х 77
Хон Н.В. Машина бµлшектері : 050712 "Машинажасау", 050713 "Кµлік, кµлік техникасы жєне технологиялары", 050724 "Технологиялыќ машиналар жєне ќ±рал-жабдыќтар" мамандыќтарыныњ студенттері ‰шін тєжірибелік сабаќтарѓа єдістемелік н±сќау ; ЌР білім жєне ѓылым министрлігі, Д.Серікбаев атындаѓы ШЌМТУ. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2008. - 42 б.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5).
Машина жасау материалтану
    629.331.08 С 458
Скрынник С. Н. Автомеханиктерге арналѓан материалтану негіздері : оќу ќ±ралы. - Астана : "Фолиант" баспасы, 2007. - 183 б. - (Кєсіптік білім)
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(25).
Бухгалтерлік есеп
 657С 31
Сейдахметов Ф. С. Ќазіргі замандаѓы бухгалтерлік есеп : оќу ќ±ралы. - Алматы : LEM, 2008. - 500 б.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3).
658О 65
Оразалин К. Ж. Кєсіпорын экономикасы (тєжрибе сабаѓына арналѓан оќу ќ±ралы) : оќу ќ±ралы. - Алматы : LEM, 2007. - 294 б. : табл.
Экземпляры: всего:25 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(20).
  
Ќ±рылыс
    69 Гр.
Лагутин А. А. Жобаныњ экологиялылыѓы мен ќауіпсіздігі : сєулет-ќ±рылыс факультетініњ 050729 "Ќ±рылыс" мамандыќтарында оќитын студенттеріне диплом жобалауѓа арналѓан єдістемелік н±сќау. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2008. - 19 б.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5).

Металлургия
    669.017 Гр.
Туленденова Н.Ќ. Металдар мен ќорытпалардыњ ќ±рылымын оќу жєне термиялыќ µндеу : техникалыќ мамандыќтар бойынша к‰ндізгі жєне сырттай оќитын студенттер ‰шін зертханалыќ ж±мыстарѓа арналѓан єдістемелік н±сќаулар. 2 бµлім ; ЌР білім жєне ѓылым министрлігі, Д.Серікбаев атындаѓы ШЌМТУ. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2008. - 24 б.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5).
Архитектура
    72 Гр.
Досќанова Г. Х. Кµлемді-кењістікті пішіндердіњ ќ±рылуыныњ композициялыќ зандылыќтары : 050421 "Дизайн", 050420 "Сєулет" мамандыќтарындаѓы студенттерге композиция негіздері бойынша практикалыќ тапсырмаларды орындауѓа арналѓан єдістемелік н±сќау ; ЌР білім жєне ѓылым министрлігі, Д.Серікбаев атындаѓы ШЌМТУ. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2008. - 24 б.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5).
    721.021.2 Д 729
Драчева Л.В. Графика жєне ‰лгілеу : 050420 "Сєулет", 050421 "Дизайн мамандыќтарыныњ 1 курс студенттеріне арналѓан єдістемелік ќ±рал. ІІ бµлім ; ЌР білім жєне ѓылым министрлігі, Д.Серікбаев атындаѓы ШЌМТУ. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2008. - 75 б.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЗИ(5).
76.021 Гр.
Драчева Л.В. Сєулеттік тетікбµлшек. Бояумен жуу : 050402 "Сєулет" жєне 050421 "Дизайн" мамандыќтары бойынша дайындалатын студенттерге курстыќ ж±мысты орындауѓа арналѓан єдістемелік н±сќаулар. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2008. - 27 б.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5).
 76:72 Гр.
Феоктистова Е.А. Табиѓи пішіндерге графикалыќ талдау жасау : 050421 "Дизайн" мамандыѓы бойынша дайындалатын студенттерге "Графика жєне макеттеу" пєні бойынша курстыќ ж±мыстарѓа арналѓан єдістемелік н±сќау ; ЌР білім жєне ѓылым министрлігі, Д.Серікбаев атындаѓы ШЌМТУ. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2008. - 30 б.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЗИ(5).
  72(574) Б 27
Батыс Ќазаќстан облысыныњ тарихи-мєдени жєне табиѓат м±ралары ескерткіштері = Памятники природного и историко-культурного наследия Западно-Казахстанской области. Теректинский район : тарихи єдебиет. Т.6 : Теректі ауданы / М. Н. Сдыков [т.б.]. - Орал, 2007. - 270 б. : ил.
Экземпляры: всего:1 - КХ(1).
   72(574) Б 27
Батыс Ќазаќстан облысыныњ тарихи-мєдени жєне табиѓат м±ралары ескерткіштері = Памятники природного и историко-культурного наследия Западно-Казахстанской области. Таскалинский район : тарихи єдебиет. Т.5 : Тасќала ауданы / М. Н. Сдыков [т.б.]. - Орал, 2007. - 232 б. : ил.
Экземпляры: всего:1 - КХ(1).
 72(574) Б 27
Батыс Ќазаќстан облысыныњ тарихи-мєдени жєне табиѓат м±ралары ескерткіштері = Памятники природного и историко-культурного наследия Западно-Казахстанской области. Жангалинский район : тарихи єдебиет. Т.8 : Жањаќала ауданы / М. Н. Сдыков [т.б.]. - Орал, 2005. - 276 б. : ил.
Экземпляры: всего:1 - КХ(1).
741 Є 54
Єлиакпаров М. Абай-Шєкєрім : альбом ; Шєкєрім атындаѓы халыќаралыќ ќоѓамдыќ ќоры. - Караганда : МОФ "Шакарим", 2008. - 159 б.
Экземпляры: всего:10 - КХ(9), ЗИ(1).
   74 Н 30
Нартыш В.П. Сурет : 050420 "Сєулет", 050421 "Дизайн" мамандыќтары бойынша дайындалатын 2 курс студенттеріне жазѓы тєжірибеге арналѓан єдістемелік н±сќау ; ЌР білім жєне ѓылым министрлігі, Д.Серікбаев атындаѓы ШЌМТУ. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2008. - 58 б.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЗИ(5).
75.059.5 Гр.
Драчева Л.В. Ќаріптік композиция : 061300 "Дизайн", 062000 "Сєулет" мамандыќтарындаѓы 1 курс студенттеріне курстыќ ж±мыс орындауѓа арналѓан єдістемелік н±сќау. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2008. - 26 б.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5).
Физкультура
   796/799 Гр.
Уанбаева Ф.Ж. Тоѓызќ±малаќ ойыны : жоѓары оќу орындарыныњ оќытушыларына, студенттеріне, спорт н±сќаушыларына, жаттыќтырушыларѓа арналѓан єдістемелік н±сќау ; ЌР білім жєне ѓылым министрлігі, Д.Серікбаев атындаѓы ШЌМТУ. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2008. - 11 б.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5).
Ќазаќ тілі
    811.512.122 М 80 
	Мухамадиева Н. Ќ. Іскерлік ќазаќ тілі : оќу ќ±ралы. - Астана : Фолиант, 2007. - 152 б. - (Кєсіптік білім)
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(25).
   811.512.122 Ќ 17
Ќазаќ тілініњ т‰сіндірме сµздігі: 50 мыњѓа жуыќ сµз бен сµз тіркесі. - Алматы : Дайк-Пресс, 2008. - 965 б.
Экземпляры: всего:100 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(95).
    811.512.122 Ќ 19
Ќазаќша-орысша сµздік  : 50 мыњѓа жуыќ сµз. - Алматы : Дайк-Пресс, 2008. - 960 б.
Экземпляры: всего:92 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(87).
    811.512.122:33 Э 40
Экономикалыќ орысша-ќазаќша сµздік  = Экономический русско-казахский словарь : сµздік / ред. А. Ќошанова. - Алматы : Дайк-Пресс, 2008. - 1161 б.
Экземпляры: всего:9 - КХ(4), ЧЗ(5).
Аѓылшын тілі
   811.111 К 603
Колесникова Т. А. Шартты сµйлемдер: теория жєне тєжірибе : барлыќ мамандыќтардаѓы студенттердіњ тєжірибелік сабаќтарына, ОС¤Ж жєне С¤Ж арналѓан єдістемелік н±сќаулар ; ЌР білім жєне ѓылым министрлігі, Д.Серікбаев атындаѓы ШЌМТУ. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2008. - 60 б.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5).
Кµркем єдебие
   821.512.122 Є 82
Єуезов, М±хтар. Абай жолы : Роман-эпопея. ‡шінші кітап : Абай жолы. - Алматы : Жазушы, 2002. - 296 б.
Экземпляры: всего:1 - АХЛ(1).
    821.512.122 Є 82
Єуезов, М±хтар. Абай жолы : Роман-эпопея. Тµртінші кітап : Абай жолы. - Алматы : Жазушы, 2002. - 312 б.
Экземпляры: всего:1 - АХЛ(1).
Неміс тілі
    811.112.2 А 14
Абдрахманова Т. М. Неміс тілі : ќазаќ тілінде оќытылатын барлыќ мамандыќтардыњ неміс тілін жањадан ‰йренуші студенттеріне арналѓан практикалыќ курс ; ЌР білім жєне ѓылым министрлігі, Д.Серікбаев атындаѓы ШЌМТУ. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2008. - 59 б.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5).
Єдебиеттану
    82.0(574) Ш 34
Шєкєрім  : энциклопедия. - Семей, 2007. - 864 б. : фото
Экземпляры: всего:1 - КХ(1).
  82.0(574)Ш 34
Шєкєрімтану мєселелері . Т.1 ; ќ±раст. Т. Шањбай. - Семей ; Новосибирск : Талер-Пресс, 2006. - 443 б.
Экземпляры: всего:1 - КХ(1).
 82.0(574) Ш 34
Шєкєрімтану мєселелері . - Семей ; Новосибирск : Талер-Пресс. - 2006
т.2. - 359 б.
Экземпляры: всего:1 - КХ(1).
  82.0(574) Ш 34
Шєкєрімтану мєселелері  / ЌР білім жєне ѓылым министрліг, Семей мемлекеттік педагогикалыќ институты, Шєкєрімтану ѓылыми-зерттеу орталыѓы; ред. Т. Шанбай. - Новосибирск : Талер-Пресс. - 2007
Т.3. - 2007. - 377 б.
Экземпляры: всего:1 - КХ(1).
    82.0(574) Ш 34
Шєкєрімтану мєселелері  / ЌР білім жєне ѓылым министрлігі, Семей мемлекеттік педагогикалыќ институты, Шєкєрімтану ѓылыми-зерттеу орталыѓы. - Новосибирск : Талер-Пресс. - 2007
Т.4. - 2007. - 294 б.
Экземпляры: всего:1 - КХ(1).
  82.0(574) Т 27
Тєбєрік±лы, Сейітм±хамет. Ж‰рек сµйлейді... (Дєуірнама-жєдігернама). - Алматы, 2007. - 340 б.
Экземпляры: всего:20 - КХ(20).
Тарих
    9(574) С 28
Сєрсеке, Медеу. Ќаныш Сєтбаев: роман-эссе. - М.: Фолиант, 2008. - 648 с. - (Нар т±лѓа)
Экземпляры: всего:20 - КХ(20).
   9 С 28
Сєрсеке, Медеу. Дара дарын : роман-эссе. - Астана : "Фолиант" баспасы, 2008. - 483 б.
Экземпляры: всего:20 - КХ(20).
   9(574):82.0(574) С 29
Сдыќов, М±рат. Наурызѓали Сдыќов : маќалалар, естеліктер, µлењдер. - Орал, 2008. - 174 б.
Экземпляры: всего:1 - КХ(1).
  94 (574) Б 27
Батыс Ќазаќстанныњ скифтері  = Скифы Западного Казахстана. - Алматы, 2007. - 207 б.
Экземпляры: всего:1 - КХ(1).
    94(574) Гр.
Панковская Г.И. Ќазаќстан тарихы = История Казахстана : барлыќ мамандыќтар мен оќу т‰рі студенттеріне арналѓан мемлекеттік емтиханныњ ж±мыс баѓдарламасы / Г. И. Панковская, В. В. Фоминых ; ЌР білім жєне ѓылым министрлігі, Д.Серікбаев атындаѓы ШЌМТУ. - ¤скемен : ШЌМТУ, 2008. - 38 б.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ГН(5).
    94(574) С 95
Сырым баба ізімен (1742-1802 жж.) = По следам Сырыма. - Орал, 2007. - 162 б. : ил.
Экземпляры: всего:1 - КХ(1).
   94(574):908 Ж 19
Жайсанов, Єбділпар. Ќ±т дарып, баќ ќонѓан ел. - Семей, 2008. - 532 б. : сурет
Экземпляры: всего:1 - КХ(1).

  

Наука в целом
001.895(075.8) Д 814
Дудкин М. В. Основы инновационной деятельности : метод. указания по выпол. практ. работы для студ. спец. 050713 "Транспорт, транспортная техника и технологии" специализации "Подъемно-транспортные, строит., дорожные машины и оборудование" / М. В. Дудкин ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 61 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
 001.895:001.894(075.8) Д 814
Дудкин М. В. Основы инновационной деятельности и патентоведение : метод. указания по выпол. практ. работы и СРСП для студ. спец. 050713 "Транспорт, транспортная техника и технологии" специализации "Подъемно-транспортные, строит., дорожные машины и оборудование" / М. В. Дудкин ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 59 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
001.89Н 355
Национальный доклад по науке "О состоянии и тенденциях развития мировой и отечественной науки за 2005 год". Т. 2 : тезисы доклада / М-во образования и науки РК, Нац. акад. наук РК. - Астана ; Алматы, 2005. - 477 с.
Экземпляры: всего:3 - КХ(2), ПИО(1)
001.89Н 355
Национальный доклад по науке "О состоянии и тенденциях развития мировой и отечественной науки за 2006 год". Т. 3 : тезисы доклада / М-во образования и науки РК, Нац. акад. наук РК. - Астана ; Алматы, 2006. - 622 с. : ил.
Экземпляры: всего:3 - КХ(2), ПИО(1)
001.895:001.894(075.8)Ш 243
Шапошник Ю. Н. Основы инновационной деятельности и патентоведения. Ч. 1 : метод. указания к практ. занятиям для студ. спец. 050707 "Горное дело" (бакалавриат) очной формы обучения / Ю. Н. Шапошник ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 70 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
001.895:001.894(075.8)Ш 243
Шапошник Ю. Н. Основы инновационной деятельности и патентоведения. Ч. 2 : метод. указания к практ. занятиям для студ. спец. 050707 "Горное дело" (бакалавриат) очной формы обучения / Ю. Н. Шапошник ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 69 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)

Информатика. Информационные технологии
004.738.5(075.8) Г 15
Галатенко, Владимир Антонович Стандарты информационной безопасности : курс лекций: учеб. пособие / В. А. Галатенко ; под ред. В. Б. Бетелина. - 2-е изд. - М. : Интернет-Университет Информационных Технологий, 2006. - 263 с. : табл. - (Основы информационных технологий)
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
004.41(075.8)Е 601
Емельянов М. Г. Информационно-коммуникационные технологии в управлении : метод. указания по выполнению лаб. работ для студ. спец. 050507 "Менеджмент" / М. Г. Емельянов, О. В. Валиева ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 58 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
004.92(075.32) Е 729
Ермеков, Нурмухамбет Турлынович Компьютерная графика : учебник / Н. Т. Ермеков. - Астана : Фолиант, 2007. - 243 с. : рис. - (Профессиональное образование)
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(25)
004:33(075.8) И 851
Исаев, Георгий Николаевич Информационные системы в экономике : учебник / Г. Н. Исаев. - М. : ОМЕГА-Л, 2008. - 462 с. : табл. - (Высшее экономическое образование)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)

004(075.8) Гр.
Кривоногова Л. М. Проектирование баз данных : метод. указания к курсовой работе для студ. спец. 050703 "Информационные системы", 050704 "Вычислит. техника и программное обеспечение" / Л. М. Кривоногова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 19 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
004.92К 947
Кустова, Елена ArchiCAD 10  на примерах : произв.-практ. изд. / Е. В. Кустова, О. М. Иванова. - СПб. : БХВ-Петербург, 2007. - 497 с. : ил.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)	
004(075.32) Н 191
Назаренко, Елена Федоровна Информационные технологии : учебник / Е. Ф. Назаренко. - Астана : Фолиант, 2007. - 309 с. : табл. - (Профессиональное образование)
Экземпляры: всего:60 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(55
004.43(075.8)Н 627
Никифоров В. Л. Программирование на алгоритмическом языке С++ : учебно-метод. пособие к теорет. и практ. занятиям для студ. спец. 050704 "Вычислительная техника и программное обеспечение" / В. Л. Никифоров, Н. В. Никифорова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 267 с.: рис.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5) 
004.43(075.32)О-753
Основы алгоритмизации и программирования : учеб. пособие / С. Т. Дузельбаев [и др.]. - Астана: Фолиант, 2008. - 249 с.: табл. - (Профессиональное образование)
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(25)
004.272(075.8)П 18
Парамзин А. П. Физические основы ЭВМ : метод. указания и индивидуальные задания к практ. работам для студ. спец. 050703 "Инофрмационные системы", 050704 "Вычислит. техника и программное обеспечение" / А. П. Парамзин ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 52 с. : рис., табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
004:33(075.8) Гр.
Сыздыкпаева А. Р. Компьютерная обработка экономической информации : метод. указания по выполн. лаб. работ для студ. спец. 050508 "Учет и аудит", 050509 "Финансы", 050304 "Таможенное дело", 050507 "Менеджмент", 050908 "Оценка", 050506 "Экономика", 050511 "Маркетинг" / А. Р. Сыздыкпаева ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 34 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
004.738.5(075.8) Ш 35
Швец О. Я. WEB-технологии : программа, задания и метод. указания к лаб. и самостоят. работам для студ. спец. 050703 "Информационные системы" очной формы обучения / О. Я. Швец ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 99 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
004.42(075.32) Я 227
Яворский, Владимир Викторович Технология разработки программного обеспечения : учебник / В. В. Яворский, Н. И. Томилова. - Астана : Фолиант, 2007. - 375 с. : табл. - (Профессиональное образование)
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(25)
004:338(075.32) Я 227
Яворский, Владимир Викторович Экономическая информатика и информационные системы (Лабораторный практикум) : учеб. пособие / В. В. Яворский, А. Ж. Амиров. - Астана : Фолиант, 2008. - 215 с. : табл. - (Профессиональное образование)
Экземпляры: всего:6 - КХ(3), ЧЗ(3)

Стандартизация. Метрология
006(075.8) Гр.
Галкин С. В. Метрологическое обеспечение производства : метод. указания к практ. занятиям для студ. спец. 050732 "Стандартизация, метрология и сертификация (по отраслям)", специализации 050732 "Стандартизация, метрология и сертификация в строительстве" очной формы обучения / С. В. Галкин, Д. К. Галкина ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 31 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
006(075.8)Г 657
Гончаров, Анатолий Артемьевич Метрология, стандартизация и сертификация : учеб. пособие для вузов / А. А. Гончаров, В. Д. Копылов. - 6-е изд. стереотип. - М. : Академия, 2008. - 240 с. : рис., табл. - (Высшее профессиональное образование). - (Строительство)
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
006(075.8) Г 934
Гугелев, Александр Владимирович Стандартизация, метрология и сертификация : конспект лекций / А. В. Гугелев. - М. : Высш. образование, 2007. - 210 с. : табл. - (Хочу все сдать!)
Экземпляры: всего:1 - КХ(1)
006(075.8)Д 81
Дудкин М. В. Метрология, стандартизация и технические измерения : метод. указания по выполнению курсовой  работы / М. В. Дудкин ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 108 с. : табл.
Экземпляры: всего:1 - КХ(1)
006(075.8) Ж 33
Жапарова А. Т. Метрология, стандартизация и управление качеством : метод. указания к лаб. занятиям для студ. спец. 220440 "Промышленная теплоэнергетика", 050717 "Теплоэнергетика" всех форм обучения / А. Т. Жапарова, Е. А. Куриленко ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 44 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), 3С(5)
006(075.32) К 76
Кошевая, Ирина Петровна Метрология, стандартизация, сертификация : учебник / И. П. Кошевая, А. А. Канке. - М. : ИД "Форум" - ИНФРА-М, 2009. - 414 с. : табл. - (Профессиональное образование)
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
006(075.8) К 786
Краткий курс по стандартизации, метрологии и сертификации : учеб. пособие. - 2-е изд., стереотип. - М. : Окей-книга, 2009. - 142 с. : табл. - (Скорая помощь студенту)
Экземпляры: всего:4 - КХ(2), ЧЗ(2)
006(075.8)К 85
Крылова, Галина Дмитриевна Основы стандартизации, сертификации, метрологии : учебник для вузов / Г. Д. Крылова. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Юнити, 2007. - 671 с. : табл.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
006(075.8) К 933
Курмангалиев Т. Б. Метрология, стандартизация и управление качеством : метод. указания для студ. спец. 050712 "Машиностроение", 050713 "Транспорт, транспортная техника и технологии", 050901 "Организация перевозок, движения и эксплуатация транспорта" / Т. Б. Курмангалиев ; М-во образования и науки РК. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 225 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
006(075.8) Л 217
Ламоткин, Сергей Александрович Основы стандартизации и сертификации : учеб. пособие / С. А. Ламоткин, Г. М. Власова. - Минск : БГЭУ, 2007. - 283 с. : табл.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
006(075.8) Л 649
Лифиц, Иосиф Моисеевич Стандартизация, метрология и сертификация : учебник / И. М. Лифиц. - 8-е изд., перераб. и доп. - М. : Юрайт, 2009. - 412 с. : табл. - (Основы наук)
Экземпляры: всего:1 - 3С(1)
006(075.8) М 546
Метрология  : учеб. пособие / А. А. Дегтярев [и др.] ; под ред. А. А. Дегтярева ; М-во образования и науки РФ, МГИЭТ (техн.  ун-т). - М. : Академический Проект, 2006. - 255 с. : ил., табл. - (Учебное пособие для вузов)
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
006.658.5(075.8) М 895
Муздыбаева, Альфия Сеиткызы Метрология, стандартизация и управление качеством : учеб. пособие / А. С. Муздыбаева ; М-во образования и науки РК. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 145 с. : рис., табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
006.3:656.13(075.8 )Гр.
Недобитков А. И. Статистические методы в управлении качеством продукции : метод. указания по выполнению курсовой работы для студ. спец. 050901 "Организация перевозок, движения и эксплуатация транспорта" / А. И. Недобитков, В. Н. Сидоренко ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 29 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
006(075.8)Н 627
Никифоров, Анатолий Дмитриевич Взаимозаменяемость, стандартизация и технические измерения : учеб. пособие / А. Д. Никифоров. - Изд. 4-е, стереотип. - М. : Высш. шк., 2007. - 510 c. - (Машиностроение и материалообработка). - (Для высших учебных заведений)
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
006(075.8)Р 155
Радкевич, Яков Михайлович Метрология, стандартизация и сертификация : учебник / Я. М. Радкевич, А. Г. Схиртладзе, Б. И. Лактионов. - Изд. 3-е, перераб. и доп. - М. : Высш. шк., 2007. - 791 с. : ил. - (Технология, оборудование и автоматизация машиностроительных производств)
Экземпляры: всего:9 - КХ(4), ЧЗ(5)
006:640(075.32)Р 159
Радченко, Лидия Александровна Основы метрологии, стандартизации и сертификации в общественном питании : учеб. пособие / Л. А. Радченко. - Ростов н/Д : Феникс, 2005. - 315 с. : табл. - (Среднее профессиональное образование)
Экземпляры: всего:1 - 3С(1) 
006(083):621.79Р 30
РД 03-613-03 Порядок применения сварочных материалов при изготовлении, монтаже, ремонте и реконструкции технических устройств для опасных производственных объектов : нормативно-технический материал, Вып.28 / Федераль.служба по надзору в сфере образования и науки. - М. : НТЦ "Пром. безопасность", 2008. - 51 с. - (Серия 03. Документы межотраслевого применения по вопросам промышленной безопасности и охраны недр)
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), НТД(3)
006С 764
Стандартизированная работа  : пер. с англ. / предисл. В. Болтрукевича, И. Попеско. - М. : Ин-т комплексных стратегических исследований, 2007. - 134 с. : табл. - (Производство без потерь)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
006(075.8)Гр.
Чернокульский Ю. П. Дипломное проектирование : программа и метод. указания по дипломному проектированию для студ. спец. 050732 "Стандартизация, метрология и сертификация" / Ю. П. Чернокульский ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 13 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
006(075.8)Э 74
Эрастов, Виктор Евгеньевич Метрология, стандартизация и сертификация : учеб. пособие / В. Е. Эрастов. - М. : ФОРУМ, 2008. - 204 с. : табл. - (Высшее образование)
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
006(075.8)Я 146
Яблонский, Олег Павлович Основы стандартизации : учеб. пособие / О. П. Яблонский, В. А. Иванова. - М. : Логос, 2006. - 191 с. : табл. - (Новая студенческая библиотека)
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)

Справочные издания
030(574) К 143
Казахстан. Национальная энциклопедия  / ред. Б. Аяган. - Алматы : Ќазаќ энциклопедиясы. - 2006. - (Культурное наследие). - ISBN 9965-9908-6-7
Т. 4 : М-С. - 2006. - 558 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
030(574) К 143
Казахстан. Национальная энциклопедия  / ред. Б. Аяган. - Алматы : Ќазаќ энциклопедиясы. - 2006. - (Культурное наследие)
Т. 5 : С-Я. - 2006. - 558 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)

Философия
1(075.8) А 471
Алексеев, Петр Васильевич Философия : учебник / П. В. Алексеев, А. В. Панин ; МГУ им. М. В. Ломоносова. Фил. фак. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2007. - 588 с.
Экземпляры: всего:1 - ГН(1)
130.2(075.8)К 772
Кравченко, Альберт Иванович Культурология : учебник / А. И. Кравченко ; МГУ им. Ломоносова. - М. : Проспект, 2007. - 285 с. : ил.
Экземпляры: всего:1 - ГН(1) 
1(075.8) К 85
Крыкпаев М. К. Философия : метод. указания для студ. механ. спец. на базе колледжа / М. К. Крыкпаев, Ж. В. Баталов ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 40 с.
Экземпляры: всего:10 - ГН(5), КХ(5)
130.2:378(075.8)М 801
Морозова С. С. Культурология : метод. указания к семинарским занятиям и задания для СРСП для студ. всех спец. дневной формы обучения / С. С. Морозова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 54 с.
Экземпляры: всего:11 - КХ(5), ГН(6) 
1 М 949
Мырзалы, Серик Философия : учебник / С. Мырзалы ; М-во образования и науки РК. - Алматы : Бастау , 2008. - 353 с.
Экземпляры: всего:50 - КХ(2), ГН(3), АУЛ(45)
130.2(075.8)П 301
Петрашкевич-Тихомирова, Ольга Михайловна Культурология как теория культуры : учеб. пособие / О. М. Петрашкевич-Тихомирова ; Серпухов. военный ин-т ракетных войск. - М. : Академический Проект, 2005. - 264 с. - (Учебное пособие для вузов)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ГН(1)
130.2(075.8)Р 693
Романов, Юрий Иванович Культурология : учеб. пособие / Ю. И. Романов. - СПб.[и др.] : Питер, 2008. - 205 с. - (Краткий курс)
Экземпляры: всего:1 - ГН(1)
1 (075.32) С 958
Сычев, Андрей Анатольевич Основы философии : учеб. пособие / А. А. Сычев. - М. : Альфа-М : Инфра-М2008. - 366 с. : табл.
Экземпляры: всего:1 - ГН(1)
1(075.8) Ш 423
Шелепов В. М. Философия : метод. указания для студ. 2 курса по подготовке и сдаче ПГК / В. М. Шелепов ; М-во образования и науки РК, ВКГТУ им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 54 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ГН(5)

Психология
159.9Б 94
Буханевич Т. Ф. Рефлексивные возможности человека как открытой психологической системы : монография / Т. Ф. Буханевич, С. Э. Ковалев ; М-во образования и науки РК, ВКГУ им. С. Аманжолова. - Усть-Каменогорск : ВКГУ, 2007. - 94 с. : табл.
Экземпляры: всего:1 - КХ(1)
159.9(075.8)Г 175
Гальперин, Петр Яковлевич Введение в психологию : учеб. пособие / П. Я. Гальперин. - 6-е изд. - М. : КДУ, 2006. - 330 с.
Экземпляры: всего:1 - ГН(1)
159.9(075.8)Г 175
Гальперин, Петр Яковлевич Введение в психологию : учеб. пособие / П. Я. Гальперин. - 7-е изд. - М. : КДУ, 2007. - 330 с.
Экземпляры: всего:3 - ГН(3)
159.9(075.8)Г 506
Гиппенрейтер, Юлия Борисовна Введение в общую психологию. Курс лекций : учеб. пособие для вузов / Ю. Б. Гиппенрейтер ; М-во образования РФ, Издатель. дом Рос. акад. образования. - М. : ЧеРо : МПСИ : ОМЕГА-Л2006. - 334 c
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1) 
159.9(075.8)Д 138
Давыдов, Василий Васильевич Лекции по общей психологии : учеб. пособие / В. В. Давыдов. - 2-е изд., стереотип. - М. : Академия, 2008. - 172 с. - (Высшее профессиональное образование)
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ГН(2)
159.9(075.8)С 816
Столяренко, Людмила Дмитриевна Основы психологии : учеб. пособие / Л. Д. Столяренко. - Изд. 19-е. - Ростов н/Д : Феникс, 2008. - 671 с. : табл. - (Высшее образование)
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ГН(2)

Статистика
311Е 40
Балансы ресурсов и использования важне йших видов сырья, продукции производственно-технического назначения и потребительских товаров в Республике Казахстан за 2007 год = 2007 жылѓы Ќазаќстан Республикасындаѓы шикізаттыњ, µндірістік-техникалыќ маќсаттаѓы µнімдер мен т±тыну тауарларыныњ аса мањызды т‰рлерініњ ресурстары мен пайдалану баланстары  : статистический справочник / Агентство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2008. - 118 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
 311:338.24Б 598
Бизнес регистр (основные показатели количества юридических лиц в Восточно-Казахстанской области). по состоянию на 1 января 2009 года = Бизнес тіркелім (Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ зањды т±лѓалар саныныњ негізгі кµрсеткіштері). Бизнес регистр. 2009 жылѓы 1 ќањтардаѓы жаѓдай бойынша : статистический материал. - ¤скемен : ШЌО облысыныњ статистика басќармасы, 2009. - 51 с. - (Серия 18. Бизнес тіркелім)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311Ш 97
Восточный Казахстан в цифрах 2008 = Шыѓыс Ќазаќстан цифрларда 2008 : статистический ежегодник / Агенство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 240 с.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1) 
311(574.42)Ш 97
Восточный Казахстан 2007  = Шыѓыс Ќазаќстан 2007 : Краткий статистический справочник / Упр. статистики ВКО. - Усть-Каменогорск, 2008. - 83 с
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311(075.8)Г 875
Громыко, Галина Леонтьевна Теория статистики. Практикум : учеб. пособие / Г. Л. Громыко. - Изд. 4-е, доп. и перераб. - М. : Инфра-М, 2008. - 240 с. : табл. - (Высшее образование)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
314Ќ 18
Демографический ежегодник Казахстана, 2007  = Ќазаќстанныњ демографиялыќ жылнамалыѓы, 2007 : статистический сборник / Агентство РК по статистике. - Алматы : Агентство РК по статистике, 2008. - 77 с. : табл
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311:334.012.64Ш 97
Деятельность малых предприятий Восточного Казахстана 2001-2007 годы = Шыѓыс Ќазаќстанныњ шаѓын кєсіпорындарыныњ ќызметі 2001-2007 жылдар  : статистический сборник. - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ Статистика департаменті, 2008. - 48 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311Ш 97
Женщины и мужчины Восточно-Казахстанской области 2003-2007 годы = Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ єйелдері мен ерлері 2003-2007 жылдар : статистический сборник / Агенство РК по статистике , Упр. статистики ВКО. - Усть-Каменогорск, 2008. - 84 с.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311:314(574)Ж 561
Женщины и мужчины Казахстана : стат. сб. / под ред. А. Е. Мешимбаевой ; Агентство РК по статистике. - Астана, 2008. - 98 с.o=эл. опт. диск (CD-ROM) : табл.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311:69:330.322Ш 97
Инвестиции и строительство в Восточном Казахстане 2004-2007 годы = Шыѓыс Ќазаќстандаѓы инвестициялар мен ќ±рылыс 2004-2007 жылдар : статистич. ежегодник / Атентство РК по статистике, Упр. статистики ВКО. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 48 с
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311:330.322(574)Ќ 18
Инвестиционная деятельность в Республике Казахстан = Ќазаќстан Республикасындаѓы инвестициялыќ ќызмет : Статистический сборник / Агенство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2007. - 417 с
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311:330.322(574)Е 40
Инвестиционная деятельность в Республике Казахстан за 2004-2007гг. = 2004-2007жж. Ќазаќстан Республикасындаѓы инвестициялыќ ќызмет : Статистический сборник / Агенство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2008. - 134 с
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311:33Ш 97
Индекс потребительских цен в Восточно-Казахстанской области. Апрель 2008 года = Шыѓыс Ќазаќстан облысындаѓы т±тыну баѓаларыныњ индексі: 2008 жылѓы сєуір : статистический  материал / Департамент сатистики ВКО), Атентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 23 с. - (Серия 9. Цены)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311:33Ш 97
Индекс потребительских цен в Восточно-Казахстанской области. Декабрь 2008 года = Шыѓыс Ќазаќстан облысындаѓы т±тыну баѓаларыныњ индексі: 2008 жылѓы желтоќсан : статистический  материал / Департамент сатистики ВКО), Атентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 23 с. - (Серия 9. Цены)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311:33Ш 97
Индекс потребительских цен в Восточно-Казахстанской области. Июнь 2008 года = Шыѓыс Ќазаќстан облысындаѓы т±тыну баѓаларыныњ индексі: 2008 жылѓы маусым : статистический  материал / Департамент сатистики ВКО), Атентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 23 с. - (Серия 9. Цены)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311:33Ш 97
Индекс потребительских цен в Восточно-Казахстанской области. Март 2008 года = Шыѓыс Ќазаќстан облысындаѓы т±тыну баѓаларыныњ индексі: 2008 жылѓы наурыз : статистический  материал / Департамент сатистики ВКО), Атентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 23 с. - (Серия 9. Цены)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311:33Ш 97
Индекс потребительских цен в Восточно-Казахстанской области. Февраль 2008 года = Шыѓыс Ќазаќстан облысындаѓы т±тыну баѓаларыныњ индексі: 2008 жылѓы аќпан : статистический  материал / Департамент сатистики ВКО), Атентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 23 с. - (Серия 9. Цены)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311:33Ш 97
Индекс потребительских цен в Восточно-Казахстанской области. Январь 2008 года = Шыѓыс Ќазаќстан облысындаѓы т±тыну баѓаларыныњ индексі: 2008 жылѓы ќањтар : статистический  материал / Департамент сатистики ВКО), Атентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 23 с. - (Серия 9. Цены)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311:69Ќ 77
Индексы цен на основные виды строительных работ. 4 квартал 2008 года = Ќ±рылыс ж±мыстарыныњ негізгі т‰рлеріне баѓа индекстері: 2008 жылѓы 4 тоќсан  : статистический материал / ЌР статистика жµніндегі агенттігі, ШЌО статистика басќармасы), [б. м.], 2008. - 25 с. - (Серия 9. Баѓалар)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311Ќ 18
Казахстан в 2007 году = Ќазаќстан 2007 жылы  : статистический ежегодник Казахстана / Агентство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2008. - 493 с.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311Ќ 18
Казахстан в цифрах 2006 = Ќазаќстан - цифрларда 2006 : статистический сборник / Агентство РК по статистике. - Алматы : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2006. - 355 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)

311Ќ 18
Казахстан в цифрах 2007 = Ќазаќстан - цифрларда  : статистический сборник / Агентство РК по статистике. - Астана : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2007. - 392 с.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
311:338.22Ш 97
Малое предпринимательство Восточно-Казахстанской области 2003-2007г.г. = Шыѓыс Ќазаќстан Облысыныњ шаѓын кєсіпкерлігі 2003-2007 ж.ж.  : статистический сборник / Департамент сатистики ВКО, Агентство РК по статистике. - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ Статистика департаменті, 2008. - 49 с
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311:338.22Ќ 18
Малое предпринимательство в Казахстане = Ќазаќстандаѓы шаѓын кєсіпкерлік  : статистический сборник / Агентство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2008. - 86 с.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
311А 91
Мониторинг развития аула(села). Январь-декабрь 2006 года Часть 2 = Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2007 жылѓы ќањтар-желтоќсан 2-бµлім : ежеквартальный статистический справочник / Агентство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2007. - 67 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311А 91
Мониторинг развития аула(села). Январь-декабрь 2007 года часть 1  = Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2007 жылѓы ќањтар-желтоќсан 1-бµлім : ежеквартальный статистический бюллетень / Департамент сатистики ВКО). - Астана : Агентство РК по статистике, 2008. - 183 с.
Экземпляры: всего:2 - ЧЗ(1), КХ(1)
311А 91
Мониторинг развития аула(села). Январь-декабрь 2008 года  = Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2008 жылѓы ќањтар-желтоќсан : ежеквартальный статистический сборник / Департамент сатистики ВКО). - ¤скемен : Департамент по Статистике ВКО, 2008. - 141 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311А 91
Мониторинг развития аула(села). Январь-декабрь 2008 года Часть 2 = Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2008 жылѓы ќањтар-желтоќсан 2-бµлім : ежеквартальный статистический бюллетень / Агентство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2008. - 71 с.
Экземпляры: всего:2 - ЧЗ(1), КХ(1)
311А 91
Мониторинг развития аула(села). Январь-июнь 2003 года = Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2003 жылѓы ќањтар-маусым  : ежеквартальный статистический бюллетень / Агентство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2003. - 211 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311А 91
Мониторинг развития аула(села). Январь-июнь 2008 года  = Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2008 жылѓы ќањтар-маусым : ежеквартальный статистический сборник / Департамент сатистики ВКО). - ¤скемен : Департамент по Статистике ВКО, 2008. - 141 с.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311А 91
Мониторинг развития аула(села). Январь-июнь 2008 года Часть 1 = Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2008 жылѓы ќањтар-маусым 1-бµлім : ежеквартальный статистический бюллетень / Агентство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2008. - 152 с.
Экземпляры: всего:2 - ЧЗ(1), КХ(1)
311А 91
Мониторинг развития аула(села). Январь-март 2008 года  = Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2008 жылѓы ќањтар-наурыз : ежеквартальный статистический сборник / Департамент сатистики ВКО). - ¤скемен : Департамент по Статистике ВКО, 2008. - 141 с.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311А 91
Мониторинг развития аула(села). Январь-сентябрь 2006 года Часть 1 = Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2006 жылѓы ќањтар-ќырк‰йек  1-бµлім : ежеквартальный статистический справочник / Агентство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2006. - 159 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311А 91
Мониторинг развития аула(села). Январь-сентябрь 2007 года Часть 1 = Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2007 жылѓы ќањтар-ќырк‰йек  1-бµлім : ежеквартальный статистический справочник / Агентство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2007. - 156 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311А 91
Мониторинг развития аула(села). Январь-сентябрь 2008 года  = Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2008 жылѓы ќањтар-ќырк‰йек  : ежеквартальный статистический сборник / Департамент сатистики ВКО). - ¤скемен : Департамент по Статистике ВКО, 2008. - 141 с.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311А 91
Мониторинг развития аула(села). Январь-сентябрь 2008 года Часть 1 = Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2008 жылѓы ќањтар-ќырк‰йек 1-бµлім : ежеквартальный статистический бюллетень / Агентство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2008. - 155 с.
Экземпляры: всего:2 - ЧЗ(1), КХ(1)
311А 91
Мониторинг развития аула(села). Январь-сентябрь 2008 года Часть 2 = Ауыл (село) дамуыныњ мониторингі. 2008 жылѓы ќањтар-ќырк‰йек 2-бµлім : ежеквартальный статистический бюллетень / Агентство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2008. - 77 с.
Экземпляры: всего:2 - ЧЗ(1), КХ(1)
311:004Е 40
Мониторинг уровня компьютерной грамотности населения, степени использования Интернет - ресурсов и категорий пользователей Интернет в 2006 году = 2006 жылы халыќтыњ компьютерлік сауаттылыќ дењгейі, Интернет-ресурстарды пайдалану дєрежесі жєне Интернетті пайдаланушылар санаттарыныњ мониторингі  : статистический сборник. - Астана : Агентство РК по статистике, 2007. - 72 б.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311:004Е 40
Мониторинг уровня компьютерной грамотности населения, степени использования Интернет - ресурсов и категорий пользователей Интернет в 2007 году = 2007 жылы халыќтыњ компьютерлік сауаттылыќ дењгейі, Интернет-ресурстарды пайдалану дєрежесі жєне Интернетті пайдаланушылар санаттарыныњ мониторингі  : статистический сборник. - Астана : Агентство РК по статистике, 2008. - 76 б.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
311:001Ќ 18
Наука и инновационная деятельность Казахстана в 2007 году = Ќазаќстанныњ 2007 жылѓы ѓылымы жєне инновациялыќ ќызметі : статистический сборник / Агенство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2008. - 78 с
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311:330.534(574) Н 355
Национальные счета Республики Казахстан за 2001-2005 годы = National Accounts of the Republic of Kazakhstan for 2000-2004 : стат. сб. / Агентство РК по статистике ; под ред. Ю. К. Шокаманова. - Алматы, 2007. - 104 с. : табл.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311:332Ш 97
О жилищном фонде Восточно-Казахстанской области = Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ т±рѓын ‰й ќоры туралы  : статистический сборник / Агентство РК по статистике, Департамент сатистики ВКО). - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ Статистика департаменті, 2008. - 48 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311(574.42)О-11
О производстве и отпуске тепловой энергии. 2007 год : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2007. - 12 с. - (Промышленность ; № 2)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311:628.1(574.42)О-11
О работе водопроводных сооружений. 2007 год : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2007. - 15 с. - (Промышленность ; № 2)
Экземпляры: всего:2 - ЧЗ(2)
311:656(574.42)О-125
Об услугах транспорта в ВКО (по видам сообщений) за 2007 год : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2007. - 31 с. - (Транспорт и связь ; № 5)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311Е 40
Оперативные данные за 2007 год = 2007 жылѓы жедел деректер  : статистический сборник / Агентство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2008. - 208 с.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311:331.5Ќ 18
Оплата труда в Республике Казахстан 2003-2007 годы = Ќазаќстан Республикасындаѓы ењбекаќы : Статистический сборник. - Астана, 2008. - 157 c.
Экземпляры: всего:2 - ЧЗ(1), КХ(1)
311:331.5(574.42)О-752
Основные индикаторы рынка труда в Восточно-Казахстанской области за 2007 год : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 34 с. - (Занятость населения и оплата труда ; № 13)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311:331.5(574.42)О-752
Основные индикаторы рынка труда в Восточно-Казахстанской области за I квартал 2008 года : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 34 с. - (Занятость населения и оплата труда ; № 13)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311:331.5(574.42)О-752
Основные индикаторы рынка труда в Восточно-Казахстанской области за II квартал 2008 года : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 34 с. - (Занятость населения и оплата труда ; № 13)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311:331.5(574.42)О-752
Основные индикаторы рынка труда в Восточно-Казахстанской области за III квартал 2008 года : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 34 с. - (Занятость населения и оплата труда ; № 13)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311:331.5(574.42)О-752
Основные показатели по труду в промышленности. 2007 год : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2007. - 17 с. - (Занятость населения и оплата труда ; № 13)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311:331.5(574.42)О-752
Основные показатели по труду. 2007 год : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2007. - 35 с. - (Занятость населения и оплата труда ; № 13)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311(574.42)О-752
Основные показатели работы промышленности (в натуральном выражении). Январь-май 2008 года : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 15 с. - (Промышленность ; № 2)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311(574.42)О-752
Основные показатели работы промышленности. Январь 2008 года : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 9 с. - (Промышленность ; № 2)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311(574.42)О-752
Основные показатели работы промышленности. Январь-август 2008 года : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 15 с. - (Промышленность ; № 2)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311(574.42)О-752
Основные показатели работы промышленности. Январь-август 2008 года : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 12 с. - (Промышленность ; № 2)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311(574.42)О-752
Основные показатели работы промышленности. Январь-апрель 2008 года : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 12 с. - (Промышленность ; № 2)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311(574.42)О-752
Основные показатели работы промышленности. Январь-июль 2008 года : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 15 с. - (Промышленность ; № 2)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311(574.42)О-752
Основные показатели работы промышленности. Январь-июль 2008 года : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 12 с. - (Промышленность ; № 2)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311(574.42)О-752
Основные показатели работы промышленности. Январь-июнь 2008 года : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 15 с. - (Промышленность ; № 2)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311(574.42)О-752
Основные показатели работы промышленности. Январь-май 2008 года : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 12 с. - (Промышленность ; № 2)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311(574.42)О-752
Основные показатели работы промышленности. Январь-ноябрь 2008 год : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 12 с. - (Промышленность ; № 2)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311(574.42)О-752
Основные показатели работы промышленности. Январь-октябрь 2008 года : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 12 с. - (Промышленность ; № 2)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311(574.42)О-752
Основные показатели работы промышленности. Январь-сентябрь 2008 года : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 15 с. - (Промышленность ; № 2)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311(574.42)О-752
Основные показатели работы промышленности. Январь-февраль 2008 года : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 10 с. - (Промышленность ; № 2)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311Е 40
Основные показатели социальной сферы Восточно-Казахстанской области 2003-2007 г.г. = 2003-2007 ж.ж. Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ єлеуметтік саласыныњ негізгі кµрсеткіштері  : статистический ежегодник / Агентство РК по статистике, Департамент сатистики ВКО). - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ Статистика департамнті, 2008. - 43 с
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311Ќ 18
Основные средства и нематериальные активы в Республике Казахстан 2003-2007 = Ќазаќстан Республикасыныњ негізгі ќ±рал-жабдыќтары мен материалдыќ емес активтері  : Статистический сборник / Агенство РК по статистике . - Алматы, 2008. - 87 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311Ш 97
Основные средства и нематериальные активы Восточно-Казахстанской области 2002-2007 годы = Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ негізгі ќ±рал-жабдыќтары мен материалдыќ емес активтері 2002-2007 жылдар  : статистический сборник / Агентство РК по статистике, Департамент сатистики ВКО). - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ Статистика департаменті, 2008. - 61 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)

311:502.3Е 40
Охрана окружающей среды в Восточно-Казахстанской области 2003-2007г.г. = 2003-2007 ж.ж. Шыѓыс Ќазаќстан облысында ќоршаѓан ортаны ќорѓау  : статистический ежегодник. - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ Статистика департаменті, 2008. - 47 с.
Экземпляры: всего:4 - КХ(2), ЧЗ(2)
311Ќ 66
Охрана окружающей среды и устойчивое развитие Казахстана = Ќоршаѓан ортаны ќорѓау жєне Ќазаќстанныњ орныќты дамуы  : статистический сборник / ЌР статистика жµніндегі агенттігі, ШЌО статистика басќармасы. - Астана : Агентство РК по статистике, 2007. - 247 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311Ќ 66
Охрана окружающей среды и устойчивое развитие Казахстана = Ќоршаѓан ортаны ќорѓау жєне Ќазаќстанныњ орныќты дамуы  : статистический сборник / Агентство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2008. - 269 с.
Экземпляры: всего:3 - ЧЗ(2), КХ(1)
311Б 94
Предварительные итоги первой национальной сельскохозяйственной переписи. Животноводство Казахстана = Бірінші ±лттыќ ауыл шаруашылыѓы санаѓыныњ алдын ала ќорытындылары. Ќазаќстанныњ мал шаруашылыѓы  : статистический  материал, Т.1. - Астана : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2007. - 199 с.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311Б 94
Предварительные итоги первой национальной сельскохозяйственной переписи. Животноводство Казахстана по категориям хозяйств = Бірінші ±лттыќ ауыл шаруашылыѓы санаѓыныњ алдын ала ќорытындылары. Ќазаќстанныњ мал шаруашылыѓы шаруашылыќ санаттары бойынша  : статистический  материал, Т.2. - Астана : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2007. - 299 с.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311Б 94
Предварительные итоги первой национальной сельскохозяйственной переписи. Животноводство регионов Казахстана = Бірінші ±лттыќ ауыл шаруашылыѓы санаѓыныњ алдын ала ќорытындылары. Ќазаќстанныњ µњірлерініњ мал шаруашылыѓы  : статистический  материал, Т.3. - Астана : Ќазаќстан Республикасы Статистика  агенттігі, 2007. - 311 с.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311Б 94
Предварительные итоги первой национальной сельскохозяйственной переписи. Растениеводство Казахстана  = Бірінші ±лттыќ ауыл шаруашылыѓы санаѓыныњ алдын ала ќорытындылары. Ќазаќстан µсімдік шаруашылыѓы : статистический  материал, Т.1. - Астана : Агентство РК по статистике, 2007. - 199 с.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311Б 94
Предварительные итоги первой национальной сельскохозяйственной переписи. Растениеводство Казахстана по категориям хозяйств = Бірінші ±лттыќ ауыл шаруашылыѓы санаѓыныњ алдын ала ќорытындылары. Ќазаќстанныњ µсімдік шаруашылыѓы шаруашылыќ санаттары бойынша  : статистический  материал, Т.2. - Астана : Агентство РК по статистике, 2007. - 299 с.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
 311Б 94
Предварительные итоги первой национальной сельскохозяйственной переписи. Растениеводство регионов Казахстана = Бірінші ±лттыќ ауыл шаруашылыѓы санаѓыныњ алдын ала ќорытындылары. Ќазаќстан µњірлерініњ µсімдік шаруашылыѓы  : статистический  материал, Т.3. - Астана : Агентство РК по статистике, 2007. - 299 с.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311(574.42)П 801
Производство важнейших видов промышленной продукции ВКО. 2007 год : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2007. - 48 с. - (Промышленность ; № 2)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311(574.42)П 801
Производство важнейших видов промышленной продукции ВКО. Январь 2008 года : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 12 с. - (Промышленность ; № 2)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311(574.42)П 801
Производство важнейших видов промышленной продукции ВКО. Январь-апрель 2008 года : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 15 с. - (Промышленность ; № 2)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311(574.42)П 801
Производство важнейших видов промышленной продукции ВКО. Январь-декабрь 2008 год : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 15 с. - (Промышленность ; № 2)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311(574.42)П 801
Производство важнейших видов промышленной продукции ВКО. Январь-март 2008 года : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 14 с. - (Промышленность ; № 2)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311(574.42)П 801
Производство важнейших видов промышленной продукции ВКО. Январь-ноябрь 2008 года : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 15 с. - (Промышленность ; № 2)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311(574.42)П 801
Производство важнейших видов промышленной продукции ВКО. Январь-октябрь 2008 года : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 15 с. - (Промышленность ; № 2)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311(574.42)П 801
Производство важнейших видов промышленной продукции ВКО. Январь-февраль 2008 года : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 14 с. - (Промышленность ; № 2)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)

311Ш 97
Промышленность Восточного Казахстана и его регионов 2003-2007 годы = Шыѓыс Ќазаќстанныњ жєне оныњ µњірлерініњ µнеркєсібі 2003-2007 жылдар  : статистический сборник / Агентство РК по статистике, Департамент сатистики ВКО). - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ Статистика департаменті, 2008. - 75 с.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311Ќ 18
Промышленность Казахстана и его регионов 2004-2007гг. = Ќазаќстан жєне оныњ µњірлерініњ µнеркєсібі 2004-2007 : статистический сборник / Агенство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2008. - 252 с
Экземпляры: всего:2 - ЧЗ(1), КХ(1)
311:339.3Е 40
Розничная и оптовая торговля в Восточно-Казахстанской области за 2003-2007 годы = 2003-2007 жылдардаѓы Шыѓыс Ќазаќстан облысындаѓы бµлшек жєне кµтерме сауда : статистич. сборник / Атентство РК по статистике, Упр. статистики ВКО. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 100 с
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311:339.3Ќ 18
Розничная и оптовая торговля в Республике Казахстан 2003-2007 = Ќазаќстан Республикасындаѓы бµлшек жєне кµтерме сауда 2003-2007  : статистический сборник / Агентство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2008. - 212 с.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
311(574)Ќ 18
Регионы Казахстана в 2007 году = Ќазаќстан ¤њірлері 2007 жылы  : статистический сборник / Агентство РК по статистике. - Алматы, 2008. - 436 с
Экземпляры: всего:4 - ЧЗ(2), КХ(2)
311:338.5Ш 97
Розничные цены на товары и услуги в городах и районных центрах Восточно-Казахстанской области. Март 2008 года = Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ ќалалары мен аудан орталыќтарындаѓы тауарлар мен ќызмет кµрсетулерге бµлшек сауда баѓалары: 2008 жылѓы наурыз : статистический материал / ЌР статистика жµніндегі агенттігі, ШЌО статистика департаменті). - ¤скемен : Департамент по Статистике ВКО, 2008. - 16 с. - (Серия 9. Цены)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311:631/635Ш 97
Сельское хозяйство Восточно-Казахстанской области 2003-2007 г.г. = Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ ауыл шаруашылыѓы 2003-2007 ж.ж.  : статистический сборник / Агентство РК по статистике, Департамент сатистики ВКО). - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ Статистика департаменті, 2008. - 149 с.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311:631/635Е 40
Сельское, лесное и рыбное хозяйство Казахстана 2005-2007 гг. = 2005-2007 жылдардаѓы Ќазаќстанныњ ауыл, орман жєне балыќ шаруашылыѓы  : статистический сборник / Агентство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2008. - 228 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311:33О 15
Социально-экономическое развитие области за январь 2008 года  = Облыстыњ єлеуметтік-экономикалыќ дамуы 2008 жылѓы ќањтар, № 1 / Департамент статистики ВКО. - Усть-Каменогорск, 2008. - 158 с
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311:33О 15
Социально-экономическое развитие области за январь-август 2008 года  = Облыстыњ єлеуметтік-экономикалыќ дамуы 2008 жылѓы ќањтар-тамыз, № 8 / Департамент статистики ВКО. - Усть-Каменогорск, 2008. - 168 с
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311:33О 15
Социально-экономическое развитие области за январь-апрель 2008 года  = Облыстыњ єлеуметтік-экономикалыќ дамуы 2008 жылѓы ќањтар-сєуір, № 4 / Департамент статистики ВКО. - Усть-Каменогорск, 2008. - 162 с
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311:33О 15
Социально-экономическое развитие области за январь-декабрь 2008 года  = Облыстыњ єлеуметтік-экономикалыќ дамуы 2008 жылѓы ќањтар-желтоќсан, № 12 / Департамент статистики ВКО. - Усть-Каменогорск, 2008. - 149 с
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311:33О 15
Социально-экономическое развитие области за январь-июнь 2008 года  = Облыстыњ єлеуметтік-экономикалыќ дамуы 2008 жылѓы ќањтар-маусым, № 6 / Департамент статистики ВКО. - Усть-Каменогорск, 2008. - 152 с
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311:33О 15
Социально-экономическое развитие области за январь-май 2008 года  = Облыстыњ єлеуметтік-экономикалыќ дамуы 2008 жылѓы ќањтар-мамыр, № 5 / Департамент статистики ВКО. - Усть-Каменогорск, 2008. - 170 с
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311:33О 15
Социально-экономическое развитие области за январь-март 2008 года  = Облыстыњ єлеуметтік-экономикалыќ дамуы 2008 жылѓы ќањтар-наурыз, № 3 / Департамент статистики ВКО. - Усть-Каменогорск, 2008. - 159 с
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311:33О 15
Социально-экономическое развитие области за январь-ноябрь 2008 года  = Облыстыњ єлеуметтік-экономикалыќ дамуы 2008 жылѓы ќањтар-ќараша, № 11 / Департамент статистики ВКО. - Усть-Каменогорск, 2008. - 165 с
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311:33О 15
Социально-экономическое развитие области за январь-октябрь 2008 года  = Облыстыњ єлеуметтік-экономикалыќ дамуы 2008 жылѓы ќањтар-ќазан, № 10 / Департамент статистики ВКО. - Усть-Каменогорск, 2008. - 158 с
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
311:33О 15
Социально-экономическое развитие области за январь-сентябрь 2008 года  = Облыстыњ єлеуметтік-экономикалыќ дамуы 2008 жылѓы ќањтар-ќырк‰йек, № 9 / Департамент статистики ВКО. - Усть-Каменогорск, 2008. - 151 с
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)

311:33О 15
Социально-экономическое развитие области за январь-февраль 2008 года  = Облыстыњ єлеуметтік-экономикалыќ дамуы 2008 жылѓы ќањтар-аќпан, № 2 / Департамент статистики ВКО. - Усть-Каменогорск, 2008. - 165 с
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311(574)С 692
Социально-экономическое развитие Республики Казахстан: январь-август 2007 года : краткий стат. справочник / Агентство РК по статистике. - Астана, 2007. - 71 с. : табл.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311(075.8)С 78
Статистика  : учебник / под ред. И. И. Елисеевой. - М. : Проспект, 2005. - 444 c. : рис., табл
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311(075.8)С 78
Статистика  : учебник / под ред. И. И. Елисеевой. - М. : Проспект, 2008. - 444 c. : рис., табл
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
311Ќ 18
Статистика Казахстана. Достижения и перспективы = Ќазаќстан статистикасы. Жетістіктері мен келешегі  : статистический  материал / Агентство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2008. - 25 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311Ш 97
Статистический регистр Восточно-Казахстанской области 2002-2008 годы = Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ статистикалыќ тіркелімі 2002-2008 жылдар  : статистический сборник / Агентство РК по статистике, Департамент сатистики ВКО). - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ Статистика департаменті, 2008. - 64 с.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311:69(574) Ќ 18
Строительство в Республике Казахстан 2005-2007 : Статистический сборник = Ќазаќстан Республикасындаѓы ќ±рылыс : Статистикалыќ жинаќ / Агентство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2008. - 123 с.
Экземпляры: всего:2 - ЧЗ(1), КХ(1)
311(574)Т 124
Таблицы "Затраты-Выпуск" (Межотраслевой баланс производства и использования продукции (товаров, услуг))  за 2006 год : стат. справ. / Агентство РК по статистике ; ред. Ю. К. Шокаманов. - Астана, 2007. - 194 с. : табл.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311(574.42)Т 381
Технико-экономические показатели работы теплоэлектростанции, гидроэлектростанции и котельной. 2007 год : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2007. - 11 с. - (Промышленность ; № 2)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311:620.9Ќ 18
Топливно-энергетический баланс Республики Казахстан 2003-2007 = Ќазаќстан Республикасыныњ отын-энергетикалыќ балансы 2003-2007  : статистический сборник / Агентство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2008. - 116 с.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
311Ќ 18
Транспорт и связь Республики Казахстан 2003-2007 = Ќазаќстан Республикасындаѓы кµлік жєне байланыс : Статистический сборник / Агенство РК по статистике . - Астана : Агентство РК по статистике, 2008. - 103 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311:331.5Ш 97
Труд и занятость населения в Восточном Казахстане 2003-2007 годы : Статистический сборник / Агенство РК по статистике, Управление статистики ВКО = Шыѓыс Ќазаќстандаѓы халыќтыњ ењбегі мен ж±мыспен ќамтылуы 2003-2007 жылдар : Статистикалыќ жинаќ / ЌР статистика жµніндегі агенттігі, ШЌО статистика басќармасы. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 149 с.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)

311:796/799Ш 97 
Туризм Восточного Казахстана 2007 год = Шыѓыс-Ќазаќстанныњ туризмі 2007 жыл  : статистический сборник / Агентство РК по статистике, Департамент сатистики ВКО). - ¤скемен : Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ Статистика департаменті, 2008. - 47 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311:796/799Ќ 18
Туризм Казахстана в 2006 году = Ќазаќстан туризмі 2006 жылы  : Статистический сборник / Агенство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2007. - 131 с
Экземпляры: всего:2 - ЧЗ(1), КХ(1)
311:796/799Е 40
Туризм Казахстана в 2007 году = 2007 жылѓы Ќазаќстан туризмі  : Статистический сборник / Агенство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2008. - 126 с
Экземпляры: всего:2 - ЧЗ(1), КХ(1)
311Ќ 18
Уровень жизни населения в Казахстане = Ќазаќстандаѓы халыќтыњ т±рмыс дењгейі  : статистический сборник / Агентство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2008. - 232 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311:338.4Ќ 18
Услуги в Республике Казахстан в 2007 году = Ќазаќстан Республикасындаѓы 2007 жылѓы ќызмет кµрсету : Статистический сборник / Агентство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2008. - 106 с.
Экземпляры: всего:2 - ЧЗ(1), КХ(1)
311:336Ш 97
Финансы Восточно-Казахстанской области 2003-2007г.г. = Шыѓыс Ќазаќстан облысыныњ ќаржысы 2003-2007ж.ж. : статистический материал / Агенство РК по статистике , Упр. статистики ВКО. - Усть-Каменогорск, 2008. - 72 с.
Экземпляры: всего:2 - КХ(2)
311:336Ќ 18
Финансы Республики Казахстан. 2001-2006гг. = Ќазаќстан Республикасыныњ ќаржысы  : статистический сборник / Атентство РК по статистике. - Астана, 2007. - 105 б.
Экземпляры: всего:2 - ЧЗ(1), КХ(1)
311Ќ 18
Цены в промышленности и тарифы на услуги производственного характера в Республике Казахстан = Ќазаќстан Республикасындаѓы µнеркєсіп баѓалары жєне µндірістік сипатта кµрсетілген ќызметтердіњ тарифтері  : статистический сборник / Агентство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2008. - 291 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311:338.5Е 40
Цены и тарифы в Восточно-Казахстанской области за 2001-2007 г.г. = 2001-2007 ж.ж. Шыѓыс Ќазаќстан облысындаѓы баѓалар мен тарифтер : статистический сборник / Агенство РК по статистике, Упр. статистики ВКО. - ¤скемен, 2008. - 62 с.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311 Ќ 18
Цены на потребительском рынке Казахстана : Статистический сборник = Ќазаќстанныњ т±тыну рыногындаѓы баѓа : Статистикалыќ аныќтамалыќ / Агентство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2008. - 415 б
Экземпляры: всего:2 - ЧЗ(1), КХ(1)
311:631/635:69Ќ 18
Цены на продукцию сельского хозяйства и строительного производства в Республике Казахстан = Ќазаќстан Республикасындаѓы ауыл шаруашылыѓы µнімдері мен ќ±рылыс µндірісініњ баѓасы  : статистический сборник / Агентство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2008. - 229 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
311:331.5(574.42)Ч-671
Численность работников и оплата труда по формам собственности и видам экономической деятельности за 2007 год : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2007. - 21 с. : табл. - (Занятость населения и оплата труда ; № 13)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311:338(574)Ќ 18
Экономическая активность населения Казахстана 2003-2007 = Ќазаќстан халќыныњ экономикалыќ белсенділігі : Статистический сборник / Агентство РК по статистике. - Астана : Агентство РК по статистике, 2008. - 254 с
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
311(574.42)Э 455
Электробаланс. Состав энергетического оборудования. 2007 год : стат. материал / Агентство РК по статистике. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2007. - 20 с. - (Промышленность ; № 2)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
***
311K 143
Kazakhstan in 2007  : statistical yearbook / Agency on statistics of the Republic of Kazakhstan. - Astana : Agency on statistics of the Republic of Kazakhstan, 2008. - 190 p.
Экземпляры: всего:3 - КХ(2), ЧЗ(1)
311W 81
Women and men of Kazakstan : statistical brochure. - Astana : Agency on statistics of the Republic of Kazakhstan, 2008. - 90 p.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)

Демография. Социология 
314(574.42) Е 40
Демографический ежегодник за 2007 год = 2007 жылѓы демографиялыќ жылнама  : стат. ежегодник / Агентство РК по статистике, Департамент сатистики ВКО). - ¤скемен : Департамент по Статистике ВКО, 2008. - 50 с
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
314Ш 97
Естественное движение населения Восточно-Казахстанской области. январь-декабрь 2008 года = Шыѓыс Ќазаќстан облысы халќыныњ табиѓи ќозѓалысы. 2008 жылѓы ќањтар-желтоќсан : статистический материал. - Усть-Каменогорск : Упр. статистики ВКО, 2008. - 18 с. - (Серия 15. Демографическая статистика)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
316(075.32)К 593
Козырев, Геннадий Иванович Основы социологии и политологии : учебник / Г. И.  Козырев. - М. : ИД "Форум" - ИНФРА-М, 2008. - 239 с. - (Профессиональное образование)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ГН(1)
316(075.8)Я 722
Яременко С. Н. Социология : учебник / С. Н. Яременко, С. Я. Подопригора, И. В. Тумайкин. - Ростов н/Д : Феникс, 2008. - 415 с. - (Высшее образование)
Экземпляры: всего:1 - ГН(1)

Политика
32.001(075.8)П 504
Политология в схемах и таблицах : метод. указания к практ. занятиям и СРСП для студ. всех спец. / Л. В. Столярова [и др.] ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 63 с. : табл.
Экземпляры: всего:11 - КХ(5), ГН(6)

Экономика. Экономические науки
330.1(075.8) А 15
Абилгазинова А. Т. Основы экономической теории : учебно-практ. пособие для студ. техн. спец. / А. Т. Абилгазинова, А. М. Кабдулшарипова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 164 с. : табл., рис.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ГН(5)
330.1(075.32) А 36
Айдарханов, Мирхат Хисматович Основы экономической теории : учебник / М. Х. Айдарханов. - Изд. 2-е, перераб. и доп. - Астана : Фолиант, 2008. - 431 с. : табл. - (Профессиональное образование)
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ГН(3), АУЛ(25)
330.1(030) Б 799
Большая экономическая энциклопедия  : более 7000 эконом. терминов и понятий / Т. П. Варламова [и др.]. - М. : ЭКСМО, 2007. - 815 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
330.101.541(075.8)К 937
Киселева, Елена Александровна Макроэкономика. Экспресс-курс : учеб. пособие / Е. А. Киселева. - М. : КноРус, 2008. - 379 с. : табл.
земпляры: всего:1 - ГН(1)
330.1(075.32) К 903
Куликов, Леонид Михайлович Основы экономической теории : учеб. пособие / Л. М. Куликов. - Изд. 2-е, перераб. и доп. - М. : Финансы и статистика, 2007. - 399 с. : табл.
Экземпляры: всего:1 - ГН(1)
330.3(574) С 12
Сабден О. Механизмы повышения конкурентоспособности казахстанской экономики на основе комплексного развития инновационной инфраструктуры : науч. доклад / О. Сабден, А. Н. Тургинбаева ; под ред. О. С. Сабдена ; М-во образования и науки РК. - Алматы : Ин-т экономики МОН РК, 2007. - 39 с. - (Серия публикаций по проблемам устойчивого развития и повышения конкурентоспособности экономики Казахстана в условиях глобализации)
Экземпляры: всего:3 - КХ(2), ЧЗ(1)
330.101.542(075.8) С 218
Сафрончук, Марина Валентиновна Микроэкономика : учеб. пособие / М. В. Сафрончук. - М. : КноРус, 2007. - 247 с. : табл.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ГН(1)
 330.322(574) С 892
Судаков В. А. Оценка эффективности инновационных проектов : метод. указания для магистрантов спец. 050509 "Финансы", 050508 "Учет и аудит" с использованием дистанционных обучающих технологий / В. А. Судаков, О. М. Хегай ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 87 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
330.322(574)(075.8) С 892
Судаков В. А. Оценка эффективности инвестиционных проектов : метод. указания для бакалавров спец. 050509 "Финансы", 050508 "Учет и аудит" с использованием дистанционных обучающих тезнологий / В. А. Судаков, О. М. Хегай ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 92 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
330.3(574)(075.8) Гр.
Чижикова Е. И. Программа учебной практики  : для бакалавров спец. 050506 "Экономика" / Е. И. Чижикова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 12 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)

Труд. Организация труда
331.45(574)(075.32)А 61
Аманжолов, Журсын Канапиевич Охрана труда и техника безопасности : учеб. пособие / Ж. К. Аманжолов. - Астана : Фолиант, 2007. - 439 с. - (Профессиональное образование)
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(25)
331.108.26(47+57)(075.8) В 385
Веснин, Владимир Рафаилович Управление персоналом : учеб. пособие / В. Р. Веснин. - М. : Проспект, 2008. - 239 с. : табл.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
331.45(47+57)(075.8)М 699
Михнюк, Тимофей Федорович Охрана труда и основы экологии : учеб. пособие / Т. Ф. Михнюк. - Минск : Вышэйш. шк., 2007. - 335 с. : рис., табл. - (ВУЗ: студентам высших учебных заведений)
Экземпляры: всего:16 - ЧЗ(4), КХ(2), АУЛ(10)
331.45(47+57)(075.8)П 305
Петрова, Марина Сергеевна Охрана труда на производстве и в учебном процессе : учеб. пособие / М. С. Петрова, С. В. Петров, С. Н. Вольхин ; Москов. пед. гос. ун-т, Тульский гос. пед. ун-т им. Л. Н. Толстого. - М. : Изд-во НЦ ЭНАС, 2006. - 227 с. : ил. - (Учебное пособие)
Экземпляры: всего:11 - ЧЗ(6), КХ(5)
331.45(574)(075.8)Р 275
Рахметова А. М. Охрана труда : метод. указания к практ. занятиям для студ. спец. 050731 "Безопасность жизнедеятельности и защита окружающей среды" / А. М. Рахметова, Е. Н. Буханцев, Ж. А. Оспанова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 56 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)

331.108.26(574)(075.8) С 56
Совершенствование системы кадрового планирования на предприятии : учеб. пособие / А. С. Тюлежанова [и др.]. - Усть-Каменогорск : ВКГУ им. С. Аманжолова, 2008. - 89 с. : табл.
Экземпляры: всего:4 - КХ(2), ЧЗ(2)
331.45(574)(075.8)Х-16
Хакимжанов Т. Е. Охрана руда : учеб. пособие / Т. Е. Хакимжанов. - Алматы : Эверо, 2006. - 262 с. : рис., табл.
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(25)	
331.108.26(47+57) Ш 626
Шинкаренко, Олег Николаевич Управление персоналом организации при внедрении стандартов серии ISO 9000:2000 : произв.-практ. изд. / О. Н. Шинкаренко. - М. : Дело и сервис, 2007. - 367 с. : табл.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)

Региональная экономика
332.3(075.8) Д 791
Дубенок, Николай Николаевич Землеустройство с основами геодезии : учебник / Н. Н. Дубенок, А. С. Шуляк ; под ред. Б. Б. Шумакова. - М. : КолосС, 2007. - 319 c. : рис., табл. - (Учебники и учебные пособия для студентов высших учебных заведений)
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
332(075.8) Гр.
Максимов В. А. Экономико-правовой механизм рационального использования и охраны земель : метод. указания по выполн. лаб. работ для магистрантов спец. 6N0905 "Кадастр" / В. А. Максимов, З. А. Совко ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2009. - 14 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
332 Н 90
Нурланова Н. К. Концептуальная модель устойчивого территориального развития и приоритеты ее реализации : науч. доклад / Н. К. Нурланова ; под ред. О. Сабдена ; М-во образования и науки РК. - Алматы : Ин-т экономики МОН РК, 2007. - 23 с. - (Серия публикаций по проблемам устойчивого развития и повышения конкурентоспособности экономики Казахстана в условиях глобализации)
Экземпляры: всего:3 - КХ(2), ЧЗ(1)

Финансы
336.22(574)(075.32)Б 42
Бекболсынова, Алма Сартаевна Налоги и налогообложение. Сборник задач : учеб. пособие / А. С. Бекболсынова, М. Р. Касенова. - Астана : Фолиант, 2008. - 99 с. : табл. - (Профессиональное образование)
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(25)	
336.71(47+57)(075.8) Б 435
Белоглазова, Галина Николаевна Банковское дело. Организация деятельности коммерческого банка : учебник / Г. Н. Белоглазова, Л. П. Кроливецкая ; СПб. гос. ун-т экономики и финансов. - М. : Высш. образование, 2008. - 422 с. : табл.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
336.22(574)(075.8)Г 834
Григорьева О. И. Налоги и налогообложение : метод. указания к практ. занаятиям для студ. спец. 050508 "Учет и аудит" на базае среднего и среднего спец. образования дневной формы обучения / О. И. Григорьева ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 44 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5) 
336.2(574)(075.8)Г 834
Григорьева О. И. Налоговая отчетность : метод. указания к практ. занятиям для студ. спец. 050508 "Учет и аудит" на базе среднего и среднего спец. образования дневной формы обучения / О. И. Григорьева ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 40 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
336.741(574) К 492
Климова Н. Н. Организация и функционирование платежных систем: зарубежный опыт в практике Казахстана : монография / Н. Н. Климова, А. С. Тюлежанова ; Минестерство образования и науки Республики Казахстан, Восточно-Казахстанский государственный университет имени С Аманжолова  (Усть-Каменогорск). - Усть-Каменогорск : ВКГУ им. С. Аманжолова, 2009. - 144 с. : табл.
Экземпляры: всего:1 - КХ(1)
336.7(574)(075.8) К 492
Климова Н. Н. Формирование и развитие рынка банковских услуг: проблемы и региональные особенности : монография / Н. Н. Климова ; М-во образования и науки РК. - У-Ка : КАСУ, 2008. - 181 с. : табл.
Экземпляры: всего:4 - КХ(2), ЧЗ(2)
336:338.24(574)(075.8) К 953
Куур О. В. Финансовый анализ : конспект лекций для студ. спец. 050509 "Финансы", 050508 "Учет и аудит" / О. В. Куур ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 111 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
336:338.24(574)(075.8)Гр.
Куур О. В. Финансовый менеджмент : метод. указания по организации СРСП и СРС для студ. спец. 050509 "Финансы" дневной формы обучения / О. В. Куур ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 35 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
336.7(47+57)(075.8) М 256
Маренков, Николай Леонидович Ценные бумаги : учебно-метод. пособие / Н. Л. Маренков. - Изд. 2-е. - М. : МЭФИ ; Ростов н/Д : Феникс2005. - 602 с. - (Высшее образование)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
336:338.24(47+57)(075.8)Н 624
Никитина, Наталья Викторовна Финансовый менеджмент : учеб. пособие / Н. В. Никитина. - М. : КноРус, 2007. - 328 с. : табл.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
336.7(47+57)(075.32) О-753
Основы банковского дела  : учеб. пособие / Фин. акад. при Правительстве РФ ; под ред. О. И. Лаврушина. - М. : КноРус, 2008. - 384 с. : табл. - (Среднее профессиональное образование)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
336.7:657(574)(075.32) У 77
Успанова, Алима Жаркеновна Банковский надзор и аудит : учеб. пособие / А. Ж. Успанова. - Астана : Фолиант, 2008. - 193 с. - (Профессиональное образование)
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(25)
336(47+57)(075.8) Ф 591
Финансы  : учебник / под ред. А. И. Архипова, И. А. Погосова. - М. : Проспект, 2008. - 627 с. : табл.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
336.7(574)(075.8) Гр.
Чижикова Е. И. Программа учебно-ознакомительной практики  : для студ. бакалавриата спец. 050908 "Оценка" / Е. И. Чижикова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 13 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)

Экономическое положение. Экономическая политика
338.22.021.1(47+57)(075.8) А 50
Алиев, Вагиф Судейф Оглы Практикум по бизнес-планированию с использованием программы Project Expert : учеб. пособие / В. С. Алиев ; Фин. акад. при Правительстве РФ. - М. : Форум-ИНФРА-М, 2007. - 271 с. : ил.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
338.24(47+57)А 845
Аронов, Иосиф Стандарты ИСО 14000 в жизни : рисованный коммент. к междунар. стандарту ИСО 14001:2004 "Системы эколог. менеджмента. Общие требования и рекомендации по применению" / И. Аронов, Л. Штерн ; рис. М. Скобелева. - М. : Экономика : ЧеРо, 2007. - 70 с. : цв.ил.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(1), 3С(1)
338.24(47+57)(075.8)З-91
Зуб, Анатолий Тимофеевич Стратегический менеджмент : учебник / А. Т. Зуб ; МГУ им. М. В. Ломоносова. Фак. гос. управления. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2008. - 432 с. : табл.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1) 

338.22:395(574)(075.32) И 49
Ильясова, Жупар Рамазановна Бизнес-этикет : учебник / Ж. Р. Ильясова. - Астана : Фолиант, 2007. - 259 с. - (Профессиональное образование)
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(25)
338.45:69(075.8) Гр.
Локотко А. В. Экономика и менеджмент в строительстве : метод. указания и задания к практ. занятиям для студ. спец. 050729 "Строительство" дневной формы обучения / А. В. Локотко, Т. М. Третьякова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск, 2008. - 32 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
338(47+57)(075.8)М427
Медынский В.Г. Инновационное предпринимательство : Учебное пособие / В. Г. Медынский. - М : ЮНИТИ, 2002. - 580 с.
Экземпляры: всего:5 - (5)
338.24(47+57)(075.8)О-753
Основы менеджмента  : учеб. пособие / Л. Л. Алехина [и др.]. - М. : КноРус, 2007. - 486 с. : табл.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
338.24(47+57)(075.8)П 18
Парахина, Валентина Николаевна Стратегический менеджмент : учебник / В. Н. Парахина, Л. С. Максименко, С. В. Панасенко. - 4-е изд., стереотип. - М. : КноРус, 2008. - 495 с. : табл.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
 338.47(075.8)П 691
Практикум по организации и планированию машиностроительного производства. Производственный менеджмент : учеб. пособие для вузов / Е. В. Алексеева [и др.] ; под ред. Ю. В. Скворцова. - М. : Высш. шк., 2008. - 431 с. : табл.
Экземпляры: всего:5 - ЗЦДО(1), КХ(2), ЧЗ(2)
338.24(47+57)С 309
7 нот менеджмента. Настольная книга руководителя : произв.-практ. изд. / А. Бочкарев [и др.]  ; под ред. В. В. Кондратьева. - 7-е изд., перераб. и доп. - М. : ЭКСМО, 2008. - 964 с. : табл.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1) 
338.47(47+57)(075.8) С 427
Скворцов, Юрий Владимирович Организационно-экономические вопросы в дипломном проектировании : учеб. пособие / Ю. В. Скворцов. - М. : Высш. шк., 2006. - 397 с. : табл.
Экземпляры: всего:5 - ЗЦДО(1), КХ(2), ЧЗ(2)
338.22(574)(075.8)Гр.
Третьякова Т. М. Предпринимательство : метод. указания и задания к практ. занятиям для студ. спец. 050506 "Экономика", 050908 "Оценка" дневной формы обучения / Т. М. Третьякова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 25 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
338.43:630 Ш 383
Шегельман, Илья Романович Бизнес-словарь лесной промышленности : словарь / И. Р. Шегельман. - СПб. : ПРОФИ-Информ, 2005. - 509 с.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), 3С(2)

Мировая экономика
339.9:502.3(075.8)А 998
Аюров, Валерий Дмитриевич Мировой рынок природных ресурсов : учеб. пособие / В. Д. Аюров. - М. : МГГУ, 2008. - 103 с. : табл. - (Горное образование)
Экземпляры: всего:25 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(20)
339.9(075.8) Г 585
Гоголева, Татьяна Николаевна Международная экономика : учеб. пособие / Т. Н. Гоголева, В. Г. Ключищева, Ю. И. Хаустов. - М. : КноРус, 2008. - 303 с. : табл.
Экземпляры: всего:4 - КХ(2), ЧЗ(2)
339.138(075.32)Л 478
Леонтьева, Ирина Анатольевна Основы маркетинга и менеджмента : учебник / И. А. Леонтьева. - Астана : Фолиант, 2007. - 319 с. : табл. - (Профессиональное образование)
Экземпляры: всего:20 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(15)
339.9(075.8) Р 151
Раджабова З. К. Мировая экономика : учебник / З. К. Раджабова. - 2-е изд., испр. - М. : Инфра-М, 2007. - 336 с. : табл. - (Высшее образование)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)

Право
347.249(47+57)(075.8)П 231
Певзнер, Марк Еремеевич Горное право : учебник для вузов / М. Е. Певзнер. - Изд. 3-е, перераб. и доп. - М. : МГГУ, 2006. - 375 с. : табл. - (Высшее горное образование)
Экземпляры: всего:1 - КХ(1)
347.249(47+57)(075.8)П 231
Певзнер, Марк Еремеевич Горное право : учебник для вузов / М. Е. Певзнер. - Изд. 4-е, перераб. и доп. - М. : МГГУ : Горная книга, 2009. - 374 с. : табл. - (Горное образование)
Экземпляры: всего:9 - ЗЦДО(1), КХ(3), ЧЗ(5)
349.6(47+57)(075.8) С 343
Сиваков, Дмитрий Олегович Водное право : учеб.-практ. пособие / Д. О. Сиваков. - М. : Юстицинформ, 2007. - 262 с. - (Образование)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
340(47+57)(075.8) Т 338
Теория государства и права : учеб. пособие / под ред. В. Я. Кикотя, В. В. Лазарева. - Изд. 3-е, перераб. и доп. - М. : ИД "Форум" - ИНФРА-М, 2008. - 619 с. - (Высшее образование)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
342(574)(075.8)Т 517
Токсанбаев А. А. Административное право РК : программа курса, метод. указания по выполнению СРС, СРСП для студ. КСО спец. 050509 "Финансы", специализации "Таможенное дело" / А. А. Токсанбаев ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 40 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
343(574)(075.8)Т 517
Токсанбаев А. А. Уголовное право РК : программа курса, метод. указания по выполн. СРС, СРСП для студ. КСО спец. 050509 "Финансы" специализации "Таможенное дело" / А. А. Токсанбаев ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 40 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)

Высшее образование
378(574)Н 287
Нарибаев К. Н. Проблемы реформирования высшего образования в Казахстане в условиях глобализации : науч. доклад / К. Н. Нарибаев ; под ред. О. Сабдена ; М-во образования и науки РК. - Алматы : Ин-т экономики МОН РК, 2007. - 30 с. - (Серия публикаций по проблемам повышения конкурентоспособности человеческого потенциала Казахстана в условиях формирования новой экономики)
Экземпляры: всего:4 - КХ(2), ЧЗ(2)	
37(574)Н 355
Национальный доклад о состоянии и развитии образования 2006 : тезисы доклада / Б. К. Дамитов [и др.] ; М-во образования и науки РК, Нац. центр оценки качества образования . - Астана : НЦ ОКО, 2007. - 206 с. : табл.
Экземпляры: всего:4 - КХ(5)
378:33Х 17
Роль университетов в создании инновационной экономики1 = Халыќаралыќ ѓылыми-тєжірибелік конференциясыныњ материалдары: "Инновациялыќ экономиканы ќ±рудаѓы университеттіњ рµлі : материалы Международной научно-практической конференции 25-26 сентября, Т.2. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 647 с.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ПИО(1)
 378:33Х 17
Роль университетов в создании инновационной экономики1 = Халыќаралыќ ѓылыми-тєжірибелік конференциясыныњ материалдары: "Инновациялыќ экономиканы ќ±рудаѓы университеттіњ рµлі : материалы Международной научно-практической конференции 25-26 сентября, Т.1. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 647 с.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ПИО(1)
378:33 И 665
Роль вузов в формировании инновационной экономики : материалы ІІІ Международной научно-практической конференции 25-27 июня
Т. І. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ им. Д. Серикбаева, 2009. - 284 с
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ПИО(1)
378:33 И 665
Роль вузов в формировании инновационной экономики : материалы ІІІ Международной научно-практической конференции 25-27 июня
Т. ІІ. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ им. Д. Серикбаева, 2009. - 202 с
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ПИО(1)
 378(075.8)С 232
Сборник тестов по дисциплинам промежуточного государственного контроля группы специальностей право : учеб.-метод. пособие / М-во образоания и науки РК, Нац. центр тестирования. - Астана : НЦГСОТ, 2009. - 192 с.
Экземпляры: всего:1 - КХ(1)

Охрана окружающей среды
502.3 А 327
Адрышев, Айтказы Калиолданович Актуальные проблемы экологической безопасности и пути их решения в Казахстане : монография / А. К. Адрышев ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 515 с. : рис., табл.
Экземпляры: всего:3 - КХ(2), ЧЗ(1)
502.3:628.54(075.8)А 327
Адрышев, Айтказы Калиолданович Основы утилизации, обезвреживания и захоронения промышленных отходов : курс лекций / А. К. Адрышев ; М-во образования и науки РК. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 205 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(4), ЧЗ(6)
502.3 А 91
Астахов, Александр Семенович Экологическая безопасность и эффективность природопользования : науч. изд. / А. С. Астахов, Е. Я. Диколенко, В. А. Харченко. - М. : МГГУ, 2008. - 323 с.
Экземпляры: всего:5 - ЗЦДО(1), КЦДО(1), КХ(1), ЧЗ(2)
 502.3(075.8)В 392
Ветошкин, Александр Григорьевич Теоретические основы защиты окружающей среды : учеб. пособие / А. Г. Ветошкин. - М. : Высш. шк., 2008. - 397 с. : граф. - (Для высших учебных заведений). - (Охрана окружающей среды)
Экземпляры: всего:10 - ЗЦДО(1), КЦДО(1), КХ(4), ЧЗ(4)
502.3И 76
Ипалакова, Мадина Тулегеновна Комплексная система учета и управления качеством окружающей среды : науч. изд. / М. Т. Ипалакова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - У-Ка, 2007. - 179 с. : табл.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(1), ПИО(1)
502.3(075.8)Р 754
Росляков, Павел Васильевич Методы защиты окружающей среды : учебник для вузов / П. В. Росляков. - М. : Издат. Дом МЭИ, 2007. - 335 с. : ил.
Экземпляры: всего:5 - ЗЦДО(1), КХ(2), ЧЗ(2) 
502.3(075.8)Т 191
Тарасов, Валерий Васильевич Мониторинг атмосферного воздуха : учеб. пособие / В. В. Тарасов, И. О. Тихонова, Н. Е. Кручинина. - М. : ФОРУМ, 2008. - 127 с. : ил., табл. - (Высшее образование)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)

Математика
519.6(075.8)Б 202
Балдин, Константин Васильевич Математическое программирование : учебник / К. В. Балдин, Н. А. Брызгалов, А. В. Рукосуев ; ред. К. В. Балдин ; под ред. К. В. Балдина. - М. : Дашков и К, 2009. - 218 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
514.181.6(075.8) Б 825
Борисова В. А. Аксонометрия : учебно-метод. указания к выполн. Граф. Работ по дисциплине «Инженерная графика ІІ» для студ. спец. 0540420 «Архитектура», 0540421 «Дизайн» / В. А. Борисова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. – Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. – 56 с. : рис.
Экземпляры: всего:10 – КХ(5), ЧЗ(5)
51(075.32)Д 142
Дадаян, Александр Арсенович Сборник задач по математике : учеб. пособие / А. А. Дадаян. - М. : Форум-ИНФРА-М, 2007. - 350 с.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
511(075.8)З-177
Зайцева Г. А. Математика в экономике. Ч.1 : метод. указания и задания по практ. занятиям для студ. 1 курса спец. 050506 "Экономика", 050508 "Учет и аудит", 050511 "Маркетинг", 050507 "Менеджмент", 050509 "Финансы", 050908 "Оценка"  / Г. А. Зайцева ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 79 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5) 
511(075.8) И 602
Индивидуальные задания по высшей математике.  В 4 ч. : учеб. пособие / А. П. Рябушко [и др.]; под ред. А. П. Рябушко. - 5-е изд., испр. . - Минск : Вышэйш. шк. - 2009
Ч. 3 : Ряды. Кратные и криволинейные интегралы. Элементы теории поля. - 2009. - 367 с.
Экземпляры: всего:100 - КХ(2), ЧЗ(8), АУЛ(90)
511(075.8) И 602
Индивидуальные задания по высшей математике.  В 4-х ч. : учеб. пособие / А. П. Рябушко [и др.]; под ред. А. П. Рябушко. - 3-е изд. испр. - Минск : Вышэйш. шк. - 2007
Ч. 1 : Линейная и векторная алгебра. Аналитическая геометрия. Дифференциальное исчисление функций одной переменной. - 2007. - 304 с.
Экземпляры: всего:5 - ЧЗ(2), КХ(1), АУЛ(2)
511(075.8) И 602
Индивидуальные задания по высшей математике.  В 4-х ч. : учеб. пособие / А. П. Рябушко [и др.]; под ред. А. П. Рябушко. - 4-е изд. . - Минск : Вышэйш. шк. - 2008
Ч. 1 : Линейная и векторная алгебра. Аналитическая геометрия. Дифференциальное исчисление функций одной переменной. - 2008. - 304 с.
Экземпляры: всего:100 - КХ(2), ЧЗ(8), АУЛ(90)
511(075.8) И 602
Индивидуальные задания по высшей математике.  В 4-х ч. : учеб. пособие / А. П. Рябушко [и др.]; под ред. А. П. Рябушко. - 4-е изд. испр. - Минск : Вышэйш. шк. - 2009
Ч. 2 : Комплексные числа. Неопределенные и определенные интегралы. Функции нескольких переменных. Обыкновенные дифференциальные уравнения. - 2009. - 396 с.
Экземпляры: всего:100 - КХ(2), ЧЗ(8), АУЛ(90)
511(075.8) Р 983
Рябушко, Антон Петрович Индивидуальные задания по высшей математике.  В 4-х ч. : учеб. пособие / А. П. Рябушко [и др.]; под ред. А. П. Рябушко. - 2-е изд. испр. - Минск : Вышэйш. шк. - 2007
Ч. 4 : Операционное исчисление. Элементы теории устойчивости. Теория вероятностей. Математическая статистика. - 2007. - 336 с.
Экземпляры: всего:100 - КХ(2), ЧЗ(8), АУЛ(90)
519.86(075.8)С 21
Сапарбаев, Абдижапар Джуманович Экономико-математические методы и модели : учебник / А. Д. Сапарбаев, А. Т. Макулова ; М-во образования и науки РК. - Алматы : Бастау , 2007. - 227 с. : табл.
Экземпляры: всего:20 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(15) 
51(075.8)Т 933
Тыныбекова С. Д. Математика : учеб. пособие для самостоят. работы и самоконтроля студ. техн. спец. вузов при подготовке к ПГК / С. Д. Тыныбекова, Р. О. Мухамедова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 248 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
 517(075.8)Т 933
Тыныбекова С. Д. Математический анализ 1 : метод. указания и задания по выполн. индивидуальных заданий для студ. спец. 050705 "Математическое и компьютерное моделирование" / С. Д. Тыныбекова, А. А. Конырханова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 85 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)

Геодезия
528(075.8) Г 961
Гусаренко Ю. Д. Земельный кадастр : метод. указания по выполнению лаб. работ для студ. спец. 050903 "Землеустройство",050907 "Кадастр" очной формы обучения / Ю. Д. Гусаренко ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 63 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)

528.9 Ж 793
Жоли, Фернан Картография : произв.-практ. изд. / Ф. Жоли. - М. : АСТ-Астрель, 2005. - 159 с. : ил. - (Университетская библиотека)
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
528.4(075.32) И 261
Игильманов, Амангельды Абдрахманович Прикладная геодезия : учебник / А. А. Игильманов, Т. А. Игильманов. – Астана : Фолиант, 2007. – 183 с. : рис., табл. – (Профессиональное образование)
Экземпляры: всего:30 – КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(25)
528.48(075.8) И 622
Инженерная геодезия  : учеб. Пособие для вузов / Е. Б. Клюшин [и др.]  ; под ред. Д. Ш. Михелева. – 9-е изд., стереотип. – М. : Академия, 2008. – 479 c. : ил. – (Высшее профессиональное образование). – (Геодезия)
Экземпляры: всего:5 – КХ(2), ЧЗ(3)
528.5(075.8) Гр.
Красников В. М. Высшая геодезия : метод. указания к СРСП для студ. спец. 050711 «Геодезия и картография» очной формы обучения / В. М. Красников, Ю. Д. Гусаренко ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. – Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. – 13 с.
Экземпляры: всего:10 – КХ(5), ЧЗ(5)
528.5(075.8) Гр.
Красников В. М. Высшая геодезия : метод. указания по выпол. Лаб. Работ для студ. спец. 050711 «Геодезия и картография» очной формы обучения / В. М. Красников, Ю. Д. Гусаренко ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. – Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. – 29 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 – КХ(5), ЧЗ(5)
528.5(075.8) Гр.
Красников В. М. Основы высшей геодезии : метод. указания к СРСП для студ. спец. 050903 «Землеустройство», 050907 «Кадастр», 050711 «Геодезия и картография» очной формы обучения / В. М. Красников, Ю. Д. Гусаренко ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. – Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. – 13 с.
Экземпляры: всего:10 – КХ(5), ЧЗ(5)
528.5(075.8) Гр.
Красников В. М. Основы высшей геодезии : метод. указания по выполн. Лаб. Работ для студ. спец. 050903 «Землеустройство», 050907 «Кадастр» очной формы обучения / В. М. Красников, Ю. Д. Гусаренко ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. – Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. – 24 с.
Экземпляры: всего:10 – КХ(5), ЧЗ(5)
528.5(075.8) Гр.
Красников В. М. Теория математической обработки геодезических измерений : метод. указания по выполн. Практ. работ для студ. спец. 050711 «Геодезия и картография» очной формы обучения / В. М. Красников, Ю. Д. Гусаренко ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. – Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. – 17 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 – КХ(5), ЧЗ(5)
528.9(075.8) Гр.
Окасова А. Д. Графическое оформление проектов и карт : метод. указания по выполн. практ. занятий для студ. спец. 050903 "Землеустройство и кадастр", 050711 "Геодезия и картография", 050907 "Кадастр" / А. Д. Окасова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 17 с. : рис.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
528.9(075.8) С 32
Серапинас, Балис Балио Математическая картография : учебник / Б. Б. Серапинас. - М. : Академия, 2005. - 336 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - (Естественные науки)
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
528(075.8) Ф 342
Федотов, Григорий Афанасьевич Инженерная геодезия : учебник / Г. А. Федотов. – Изд. 5-е, стереотип. – М. : Высш. шк., 2009. – 463 с. : ил. – (Для высших учебных заведений). – (Геодезия)
Экземпляры: всего:5 – КХ(2), ЧЗ(3)

528(075.8) Х-24
Хасенов К. Б. Геодезические работы на промышленных площадках шахт и карьеров : метод. указания по выполн. Лаб. Работ для студ. спец. 050711 «Геодезия и картография» очной формы обучения / К. Б. Хасенов ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. – Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. – 40 с. : рис., табл.
Экземпляры: всего:10 – КХ(5), ЧЗ(5)
528.71(075.8) Гр.
Хасенов К. Б. Фотограмметрия : метод. указания по выполн. лаб. занятий для студ. спец. 0505903 "Землеустройство", 050907 "Кадастр" / К. Б. Хасенов, Н. Б. Хахулина, М. Е. Рахымбердина ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 31 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)

Физика
53(075.8) А 179
Абылкалыкова, Риза Батырхановна Курс лекций по физике. Механика. Молекулярная физика. Термодинамика. Электричество. Магнетизм : учеб. пособие / Р. Б. Абылкалыкова ; М-во образования и науки РК. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 156 с. : рис.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5) 
53(075.8) А 179
Абылкалыкова Р. Б. Физика. Ч. 1 : метод. указания для студ. спец. 050711 "Геодезия и картография" / Р. Б. Абылкалыкова, Ш. Б. Насохова, Л. И. Квеглис ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 82 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
533.9А 374
Айхлер Ю. Лазеры. Исполнение, управление, применение : произв.-практ. изд. / Ю. Айхлер, Г. -И. Айхлер ; пер. с нем. Л. Н. Казанцева. - М. : Техносфера, 2008. - 438 с. : граф. - (Мир физики и техники)
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
531(075.8)А 61
Аманжолова Ш. С. Теоретическая механика. Кинематика. Динамика. Ч. 2 : метод. указания по СРСП для студ. спец. 050712 "Машиностроение" / Ш. С. Аманжолова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 51 с. : рис., табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
532(075.32) Б 898
Брюханов, Олег Николаевич Основы гидравлики, теплотехники и аэродинамики : учебник / О. Н. Брюханов, В. И. Коробко, А. Т. Мелик-Аракелян. - М. : Инфра-М, 2008. - 253 с. : рис., табл. - (Среднее профессиональное образование)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
531.8(075.8)Гр.
Ликунов А. В. Центр тяжести плоских фигур : метод. указания и задания на расчетно-граф. работу для учащихся спец. 3002002 "Техн. обслуживание, ремонт и эксплуатация автомобильного транспорта", 2802002 "Эксплуатация, техн. обслуживание и ремонт подъемно-транспортных, строит., дорожных машин и оборудования" / А. В. Ликунов ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева, Колледж ВКГТУ. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 24 с. : граф.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
539.3/.6(075.8)Ш 514
Шестакова Е. Б. Сопротивление материалов. Ч. 2 : метод. указания по СРС для студ. механ. спец. обучающихся по кредитной системе / Е. Б. Шестакова, О. А. Коробова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 75 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)

Химия. Минералогия. Кристаллография
54(075.32) А 736
Анфиногенова, Ирина Викторовна Химия для гуманитарных специальностей : учебник / И. В. Анфиногенова, А. В. Бабков, В. А. Попков. - М. : Академия, 2007. - 299 с. : рис. - (Среднее профессиональное образование). - (Общеобразовательные дисциплины)
Экземпляры: всего:1 - КХ(1)

548(075.8)Гр.
Паюк В. А. Использование сетки Вульфа в кристаллографии : метод. указания к лаб. работам для студ. спец. 050723 "Техническая физика" / В. А. Паюк ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 17 с. : рис.
Экземпляры: всего:11 - КХ(6), ЧЗ(5)

Геологические науки
551.2/.3(075.8) Б 811
Бондарик, Генрих Кондратьевич Инженерная геодинамика : учебник / Г. К. Бондарик, В. В. Пендин, Л. А. Ярг. - М. : Кн. дом Университет, 2009. - 439 с. : ил., табл., рис.
Экземпляры: всего:4 - КХ(2), ЧЗ(2)
55(075.8) Г 36
Геология  : учебник для вузов. - М. : МГГУ. - 2005. - (Высшее горное образование)
Ч. 2 : В. А. Ермолов. Разведка и геолого-промышленная оценка месторождений полезных ископаемых / В. А. Ермолов . - М., 2005. - 392 с. : ил.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
55(075.8) Г 36
Геология  : учебник для вузов. - М. : Мир горной книги: МГГУ: Горная книга. - 2008. - (Горное образование)
Ч. 3 : Гидрогеология / А. М. Гальперин [и др.]. - М., 2008. - 400 с. : ил.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
55(075.8) Г 36
Геология  : учебник для вузов. - М. : МГГУ. - 2007. - (Горное образование)
Ермолов, Валерий Александрович Ч. 5 : В. А. Ермолов [и др.] Кристаллография, минералогия и геология камнесамоцветного сырья / В. А. Ермолов, В. А. Дунаев, В. В. Мосейкин  ; под ред. В. А. Ермолова. - Изд. 2-е, стереотип. - М., 2007. - 407 с. : ил.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
551(075.8)Гр.
Гета Р. И. Метеорология, климатология, гидрология : метод. указания по самостоят. работе для студ. спец. 050903 "Землеустройство и кадастр", "Землеустройство", 050907 "Кадастр", 050711 "Геодезия и картография" всех форм обучения / Р. И. Гета ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 21 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
55:528(075.8) Гр.
Дьячков Б. А. Геокартирование : метод. указания по проведению практ. занятий для студ. спец. 050706 "Геолог. съемка, поиски и раведка месторождений полезных ископаемых" / Б. А. Дьячков, О. Н. Кузьмина ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 8 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
553.2(075.8) Гр.
Дьячков Б. А. Геология и промышленные типы месторождений полезных ископаемых : метод. указания по проведению лаб. занятий для студ. спец. 050706 "Геолог. съемка, поиски и разведка месторождений полезных ископаемых" / Б. А. Дьячков, О. Н. Кузьмина ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 21 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
553.2(075.8) Гр.
Дьячков Б. А. Геология и промышленные типы месторождений полезных ископаемых : метод. указания по выполн. курсовой работы для студ. спец. 050706 "Геология и разведка месторождений полезных ископаемых" / Б. А. Дьячков, О. Н. Кузьмина ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 11 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
553.3(075.8) Гр.
Дьячков Б. А. Геотектоника и металлогения : метод. указания по проведению лаб. занятий для студ. спец. 050706 "Геолог. съемка, поиски и разведка месторождений полезных ископаемых" / Б. А. Дьячков, О. Н. Кузьмина ; М-во образования и науки РК. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 8 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)

550.3:622.7 К 89
Кузин, Виктор Федорович Способы и системы оперативного контроля для управления качеством руд : учеб. пособие / В. Ф. Кузин ; ред. С. Л. Корзин. - М. : МГГУ : Изд-во "Горная книга"2008. - 394 с. : рис., табл. - (Измерения. Контроль. Диагностика)
Экземпляры: всего:15 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(10)
553.3/.9(075.8)М 534
Месторождения полезных ископаемых  : учебник / В. А. Ермолов [и др.]  ;  под ред. В. А. Ермолова. - Изд. 3-е, стереотип. - М. : МГГУ, 2007. - 570 с. : рис., табл. - (Геология ; Т. 6)
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
55(075.8) Гр.
Мизерная  М. А. Геология и минеральные ресурсы Казахстана : метод. указания к выполнению практ. работ для студ. спец. 050706 "Геология и разведка месторождений полезных ископаемых" / М. А. Мизерная  ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 11 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5) 
55(075.8) М 585
Мизерная  М. А. Общая геология с основами гидрогеологии : учеб.-метод. пособие / М. А. Мизерная  ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 161 с. : ил.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
551:548(075.8)Ч-491
Черненко З. И. Геммология и технологическая минералогия : метод. пособие (курс лекций) для студ., магистрантов и аспирантов геолог. спец. / З. И. Черненко ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 69 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
556:628(075.8) Я 474
Яковлев, Сергей Васильевич Комплексное использование водных ресурсов : учеб. Пособие / С. В. Яковлев, И. Г. Губий, И. И. Павлинова. – Изд. 2-е, перераб. И доп. – М. : Высш. шк., 2008. – 383 с. : табл. – (Для высших учебных заведений). – (Строительство)
Экземпляры: всего:22 – КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(17)
550.837.83 К 92
Kunayev M. S. The analysis of geophysical characteristics of series of Kazakhstan useful minerals deposits : научное издание / M. S. Kunayev, D. Sh. Sadykov. - Almaty : Gylym, 2007. - 374 p.
Экземпляры: всего:1 - КХ(1)

Экология
574(075.8) П 121
Павлов, Андрей Николаевич Экология: рациональное природопользование и безопасность жизнедеятельности : учеб. пособие / А. Н. Павлов. - М. : Высш. шк., 2005. - 343 с. : табл.
Экземпляры: всего:2 - ЧЗ(1), КХ(1)	
574(075.8) П 162
Панин, Михаил Семенович Экотоксикология : учебник / М. С. Панин, В. С. Безель  ; под ред. А. Г. Сармурзина. - Алматы : Раритет, 2008. - 344 с. : табл., рис.
Экземпляры: всего:6 - КХ(3), ЧЗ(3)
574(075.8) Э 40
Экологические проблемы охраны водных ресурсов России : учебно-метод. пособие / Н. С. Чверткин [и др.] ; Федер. агентство по образованию. - М. : МГИУ, 2008. - 59 с. : табл.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)

Общественное здоровье. Безопасность жизнедеятельности	
61(075.8)Гр.
Бондарева Т. Г. Медицина катастроф : метод. указания к практ. занятиям для студ. спец. 050731 "Безопасность жизнедеятельности и защита окружающей среды" очной формы обучения / Т. Г. Бондарева ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 35 с. : ил.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)	
614.8.084(075.8) Гр.
Буханцев Е. Н. Производственный травматизм и профессиональные заболевания : метод. указания по выполн. практ. работ для студ. спец. 050731 "Безопасность жизнедеятельности и защита окружающей среды" / Е. Н. Буханцев, Ж. А. Оспанова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 35 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
614.8(075.8) Гр.
Гусейнов В. Ф. Аварийно-спасательное дело : метод. указания к практ. занятиям для студ. спец. 050731 «Безопасность жизнедеятельности и защита окружающей среды» / В. Ф. Гусейнов ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. – Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. – 12 с.
Экземпляры: всего:10 – КХ(5), ЧЗ(5)
614.8.084П 625
Пособие по пожарной безопасности : произв.-практ. изд. / авт.-сост. О. И. Тихомиров. - М. : Энас, 2008. - 63 с. : цв.ил.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
614.8.084(075.8)С 594
Соколов В. М. Дипломное проектирование : метод. указания по выполн. дипломного проектирования для студ. спец. 050731 "Безопасность жизнедеятельности и защита окружающей среды" / В. М. Соколов, М. К. Карибаева ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 54 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
614.8.084(075.8) Х 301
Хван, Татьяна Александровна Безопасность жизнедеятельности. Практикум / Т. А. Хван, П. А. Хван. - Изд. 2-е. - Ростов н/Д : Феникс, 2007. - 317 с. : рис., табл. - (Высшее образование)
Экземпляры: всего:9 - КХ(4), ЧЗ(5)
614.8.084(075.32)Я 854
Ястребов Г. С. Безопасность жизнедеятельности и медицина катастроф : учеб. пособие / Г. С. Ястребов. - 4-е изд. - Ростов н/Д : Феникс, 2007. - 409 с. : рис., табл. - (Среднее профессиональное образование)
Экземпляры: всего:20 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(15

Техника в целом
620.9 П 781
Проблемы ресурсоэнергосбережения и использования альтернативных экологически чистых способов получения энергии : материалы Казахстанско-Российской научно-практ. конф. 16-17 октября 2008 г. / М-во образования и науки РК, Акимат ВКО, Департамент природных ресурсов и регулирования природопользования ВКО. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 213 с. : рис., табл.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ПИО(2)
620.179.16У 515
Ультразвуковая дефектометрия металлов с применением голографических методов : произв.-практ. изд. / В. Г. Бадалян [и др.] ; под ред. А. Х. Вопилкина. - М. : Машиностроение, 2008. - 366 с. : цв.ил.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)

Машиностроение. Электротехника
621.762(075.8)Гр.
Абдулина С. А. Теория и технология покрытия : метод. указания к лаб. работам для студ. спец. 050709 "Металлургия", специализации "Порошковая металлургия", композиционные материалы, покрытия" / С. А. Абдулина, Г. А. Кокаева, В. К. Манашева ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 24 с. : табл., ил.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
621.762(075.8)Гр.
Абдулина С. А. Физика и технология спекания : метод. указания к лаб. работам для студ. спец. 050709 "Металлургия", специализации "Порошковая металлургия, композиционные материалы, покрытия" / С. А. Абдулина, В. К. Манашева ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 24 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
621.38(03) А 161
Абрамов, Валерий Михайлович Электронные элементы устройств автоматического управления. Схемы, расчет, справочные данные : произв.-практ. изд. / В. М. Абрамов. - М. : ИКЦ "Академкнига", 2006. - 680 с. : рис., табл.
Экземпляры: всего:25 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(20)
621.316(075.8) А 655
Андреев, Василий Андреевич Релейная защита и автоматика систем электроснабжения : учебник / В. А. Андреев. - Изд. 2-е, стереотип. - М. : Высш. шк., 2008. - 639 с. : рис.
Экземпляры: всего:25 - КХ(5), АУЛ(20)
621.791(075.8)Б 232
Банников, Евгений Анатольевич Сварочные работы. Современное оборудование и технология работ : учеб. пособие / Е. А. Банников, Н. А. Ковалев. - М. : АСТ-Астрель, 2008. - 447 с. : ил., табл. - (Самоучитель)
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
621.7(075.8) Б 402
Безпалько, Владимир Ильич Технология конструкционных и трубопроводостроительных материалов : учеб. пособие / В. И. Безпалько. - М. : Академия, 2008. - 415 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - (Машиностроение)
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
621.039(075.8) Гр.
Веригин А. А. Рабочая программа и методические указания по организации и проведению учебной, производственной и преддипломной практик  : для студ. спец. 050723 "Техническая физика" / А. А. Веригин, Ш. Б. Насохова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 15 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
621.79(075.8)В 493
Виноградов, Виталий Михайлович Основы сварочного производства : учеб. пособие / В. М. Виноградов, А. А. Черепахин, Н. Ф. Шпунькин. - М. : Академия, 2008. - 270 с. : ил., табл. - (Высшее профессиональное образование). - (Машиностроение)
Экземпляры: всего:8 - КХ(4), ЧЗ(4)
621.791В 68
Володин В. Я. Современные сварочные аппараты своими руками : произв.-практ. изд. / В. Я. Володин. - СПб. : Наука и техника, 2008. - 293 с. : ил., табл. - (Домашний мастер)
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
621(075.8)В 752
Вороненко, Владимир Павлович Проектирование машиностроительного производства : учебник для вузов / В. П. Вороненко, Ю. М. Соломенцев, А. Г. Схиртладзе. - Изд. 3-е, стереотип. - М. : Дрофа, 2007. - 380 с. : табл. - (Высшее образование)
Экземпляры: всего:10 - ЗЦДО(2), КХ(4), ЧЗ(4)
621(075.8)В 932
Высокие технологии размерной обработки в машиностроении : учебник / А. Д. Никифоров [и др.]. - М. : Высш. шк., 2007. - 327 с. : ил. - (Для высших учебных заведений). - (Машиностроение и материалообработка)
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
621.791.052(03)Г 371
Герасимова, Лилия Петровна Контроль качества сварных и паяных соединений : справ. изд. / Л. П. Герасимова. - М. : Интермет Инжиниринг, 2007. - 376 с. : ил.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
621.38(075.8) Г 834
Григорьян С. Г. Конструирование электронных устройств систем автоматизации и вычислительной техники : учеб. пособие / С. Г. Григорьян. - Ростов н/Д : Феникс, 2007. - 303 с. : ил., табл. - (Высшее образование)
Экземпляры: всего:25 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(20)
621.771Д 298
Делюсто, Лев Георгиевич Абразивно-порошковая очистка проката от окалины : произв.-практ. изд. / Л. Г. Делюсто. - М. : Машиностроение, 2002. - 460 с. : ил., табл.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
621.039(075.8) Гр.
Денисов С. Г. Дозиметрия и ядерная безопасность : метод. указания к курсовой работе для студ. всех металлург. спец. / С. Г. Денисов, Т. А. Умарова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 28 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
621.7(075.8)Д 81
Дудкин М. В. Линейные измерения : учебно-метод. пособие по выполн. лаб. работ для студ. спец. 050712 "Машиностроение", 050901 "Организация перевозок, движение и эксплуатация транспорта", 050731 "Безопасность жизнедеятельности и защита окружающей среды", 050713 "Транспорт, транспортная техника и технология", 050806 "Агроинженерия", 050724 "Технологические машины и оборудование" / М. В. Дудкин, Ш. С. Шакаримов, К. К. Комбаев ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 96 с. : рис., табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
621. 172
Заикина, Валерий Иванович Основы автоматизированного проектирования в машиностроении. Практикум : учеб. пособие / В. И. Заикина. - Минск : Вышэйшая школа, 2008. - 247 с.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3) 
621.313(075.32) К 307
Кацман, Марк Михайлович Электрические машины приборных устройств и средств автоматизации : учеб. пособие / М. М. Кацман. - М. : Академия, 2006. - 367 с. : рис., табл. - (Среднее профессиональное образование). - (Автоматизация и управление)
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(25)
621.79(03)К 44
Кисаримов, Рудольф Александрович Справочник сварщика / Р. А. Кисаримов. - М. : РадиоСофт, 2007. - 286 с. : рис.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3) 
621.791(075.8)К 60
Колганов, Леонид Александрович Сварочные работы. Сварка, резка, пайка, наплавка : учеб. пособие / Л. А. Колганов. - 4-е изд. - М. : Дашков и К, 2008. - 408 с. : ил.
Экземпляры: всего:11 - ЧЗ(6), КХ(5)
621:681.5(075.8)К 642
Кондаков, Александр Иванович САПР технологических процессов : учебник / А. И. Кондаков. - 2-е изд., стереотип. - М. : Академия, 2008. - 268 с. - (Высшее профессиональное образование). - (Машиностроение)
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
621.1(075.8) К 887
Кудинов, Василий Александрович Техническая термодинамика : учеб. пособие / В. А. Кудинов, Э. М. Карташов. - Изд. 5-е, стереотип. - М. : Высш. шк., 2007. - 261 с. : рис.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
621.01(075.32)Л 568
Ликунов А. В. Прикладная механика и механическое оборудование : метод. указания и задания по выполн. курсовой работы для студ. спец. 2405002 "Металлургия цветных металлов" / А. В. Ликунов ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева, Колледж ВКГТУ. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 59 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
 621(075.8)Л 776
Лопухов Ю. И. Основы проектирования механосборочных цехов : метод. указания к практ. занятиям для студ. спец. 050712 "Машиностроение", специализации "Технология машиностроения, металлорежущие станки и инструменты" / Ю. И. Лопухов ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 41 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
621(075.8)Гр.
Лопухов Ю. И. Производственная практика : программа и метод. указания для студ. спец. 050712 "Машиностроение" (специализация "Технология машиностроения, металлорежущие станки и инструменты": "Оборудование и технология сварочного производства") / Ю. И. Лопухов ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 19 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
621(075.8)Гр.
Лопухов Ю. И. Учебная практика : программа и метод. указания для студ. спец. 050712 "Машиностроение" (спец. "Технолгия машиностроения, маталлорежущие станки и инструменты": "Оборудование и технология сварочного производства") / Ю. И. Лопухов ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 14 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5) 
621.791.052(075.32)М 316
Маслов, Борис Георгиевич Производство сварных конструкций : учебник / Б. Г. Маслов, А. П. Выборнов. - 2-е изд., стереотип. - М. : Академия, 2008. - 252 с. : ил., табл. - (Среднее профессиональное образование)
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
621.79(075.32)М 316
Маслов, Валентин Иванович Сварочные работы : учеб. пособие / В. И. Маслов. - 7-е изд., стереотип. - М. : Академия, 2008. - 234 с. : ил., табл. - (Профессиональное образование)
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
621.7(075.8)М 341
Материаловедение и технология металлов : учебник / Г. П. Фетисов [и др.] ; под ред. Г. П. Фетисова. - Изд. 6-е,  доп. - М. : Высш. шк., 2008. - 877 с. : рис., табл.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
621.01(03)М 382
Машиностроение. Энциклопедия в 40 т. : Раздел II. Материалы в машиностроении / ред. К. В.  Фролов. - М. : Машиностроение. - 2005
Т. II-4 : Неметаллические конструкционные материалы / ред. А. А. Кульков, В. В. Васильев. - 2005. - 463 c. : ил., табл.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
621.01(03)М 382
Машиностроение. Энциклопедия в 40 т. : Раздел III. Технология производства машин / ред. К. В. Фролов. - М. : Машиностроение. - 2005
Т. III-1 : Технологическая подготовка производства. Проектирование и обеспечение деятельности предприятия / А. В. Мухин [и др.] ; ред. А. В. Мухин, П. Н. Белянин. - 2005. - 575 с. : ил.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
621.01(03)М 382
Машиностроение. Энциклопедия в 40 т. : Раздел III. Технология производства машин / ред. К. В. Фролов. - М. : Машиностроение. - 2006
Т. III-4 : Технология сварки, пайки и резки / В. К. Лебедев [и др.] ; ред. Б. Е. Патон, П. Н. Белянин. - 2006. - 767 с. : табл.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
621.01(03)М 382
Машиностроение. Энциклопедия в 40 т. : Раздел III. Технология производства машин / ред. К. В. Фролов. - М. : Машиностроение. - 2006
Т. III-6 : Технология производства изделий из композиционных материалов, пластмасс, стекла и керамики / В. С. Боголюбов [и др.] ; ред. В. С. Боголюбов, П. Н. Белянин. - 2006. - 575 с. : табл.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
 621.7(075.8)М 565
Мещеряков, Виктор Михайлович Технология конструкционных материалов и сварка : учеб. пособие / В. М. Мещеряков. - Ростов н/Д : Феникс, 2008. - 316 с. : ил. - (Высшее образование)
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
 621.7(075.32)М 809
Моряков, Олег Сергеевич Материаловедение : учебник / О. С. Моряков. - М. : Академия, 2008. - 239 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование)
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
621(075.8) Гр.
Муздыбаев М. С. Дипломная работа (проект) : метод. указания для студ. спец. 050713 "Транспорт, транспортная техника и технологии" / М. С. Муздыбаев, В. И. Зайцев ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 27 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
621.6(03) Н 316
Насосы. Вентиляторы. Кондиционеры  : справочник / Д. А. Авсюкевич [и др.]  ; под ред. Е. М. Рослякова. - СПб. : Политехника, 2006. - 822 с. : ил., карты, табл.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
621.79(075.32)Н 841
Носенко, Наталья Георгиевна Сварщик. Электрогазосварщик. Итоговая аттестация : учеб. пособие / Н. Г. Носенко. - 2-е изд. - Ростов н/Д : Феникс, 2008. - 222 с. : ил. - (Начальное профессиональное образование)
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
621.311(075.8) О-35
Овчаренко, Николай Ильич Автоматика энергосистем : учебник / Н. И. Овчаренко ; под ред. А. Ф. Дьякова. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Издат. Дом МЭИ, 2007. - 475 с. : рис. - (Учебник для вузов)
Экземпляры: всего:25 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(20)

621.3:574:331.45(075.32) О-926
Охрана труда и промышленная экология : учебник / В. Т. Медведев [и др.]. - 2-е изд., стереотип. - М. : Академия, 2008. - 416 с. : рис., табл. - (Среднее профессиональное образование). - (Электротехника)
Экземпляры: всего:10 - ЗЦДО(1), КЦДО(1), КХ(4), ЧЗ(4)
621.31(075.8) П 529
Полторыхина А. И. Система производства и распределения энергоносителей : метод. указания к курсовому проекту для студ. спец. 220440 "Промышленная теплоэнергетика", 050717 "Теплоэнергетика" всех форм обучения / А. И. Полторыхина, Д. А. Грунина, К. Т. Иманжанова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 48 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
621.1.016 П 683
Правила учета тепловой энергии и теплоносителя : утв. 12.09.95  / М-во энергетики РФ. - Взамен ПР 34-70-010-85 ; . - М. : Энас, 2008. - 55 с. : табл. - (Правила и инструкции)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
621.01(075.8)Р 598
Рогов, Владимир Александрович Современные машиностроительные материалы и заготовки : учеб. пособие / В. А. Рогов, Г. Г. Позняк . - М. : Академия, 2008. - 330 с. : рис. - (Высшее профессиональное образование). - (Машиностроение)
Экземпляры: всего:5 - ЗЦДО(1), КХ(2), ЧЗ(2)
621.38(075.8) Р 698
Ромаш, Эдуард Михайлович Электронные устройства информационных систем и автоматики : учебник / Э. М. Ромаш, Н. А. Феоктистов, В. В. Ефремов ; МГУ дизайна и технологии, Ин-т гос. управления, права и инновац. Технол. – М. : Дашков и К, 2009. – 248 с. : рис.
Экземпляры: всего:25 – КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(20)
 621С 227
Сачко, Николай Сидорович Организация и оперативное управление машиностроительным производством : учеб. / Н. С. Сачко. - Минск : Новое знание, 2008. - 635 с. - (Техническое образование)
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
621.79(03)С 24
Сварка. Резка. Контроль. В 2 т. Т. 1 : справочник / Н. П. Алешин [и др.] ; под ред. Н. П. Алешина, Г. Г. Чернышева. - М. : Машиностроение, 2004. - 619 с. : ил.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
621.79(03)С 24
Сварка. Резка. Контроль. В 2 т. Т. 2 : справочник / Н. П. Алешин [и др.] ; под ред. Н. П. Алешина, Г. Г. Чернышева. - М. : Машиностроение, 2004. - 478 с. : ил.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3) 
621.79С 24
Сварочные работы  : практ. пособие / авт. В. С. Левадный, А. П. Бурлак. - М. : Аделант, 2008. - 317 с. : ил. - (Советы профессионалов)
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
621.79С 24
Сварочные работы   : практ. пособие для электрогазосварщика / сост. Е. М. Костенко. - М. : Изд-во НЦ ЭНАС, 2007. - 240 с. : ил., табл. - (Книжная полка специалиста)
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
621.38(075.8) С 291
Селиванов П. В. Электронная измерительная техника : метод. указания к лаб. работам для студ. спец. 050716 "Приборостроение" / П. В. Селиванов ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 44 с. : рис.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
621.31(075.32) С 341
Сибикин, Юрий Дмитриевич Электробезопасность при эксплуатации электроустановок промышленных предприятий : учебник / Ю. Д. Сибикин, М. Ю. Сибикин. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Академия, 2008. - 234 с. : табл. - (Начальное профессиональное образование). - (Электротехника)
Экземпляры: всего:20 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(15)
621.7(075.8)С 368
Сильман, Григорий Ильич Материаловедение : учеб. пособие / Г. И. Сильман. - М. : Академия, 2008. - 335 с. : ил., табл. - (Высшее профессиональное образование). - (Машиностроение)
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
621.791(075.32) С 741
Справочник электрогазосварщика и газорезчика : учеб. Пособие / Г. Г. Чернышов [и др.]  ; под ред. Г. Г. Чернышова. – 3-е изд., стереотип. – М. : Академия, 2007. – 394 с. : ил. – (Начальное профессиональное образование). – (Металлообработка)
Экземпляры: всего:5 – КХ(2), ЧЗ(3)
621.791.3(03)С 741
Справочник по пайке  / И. Е. Петрунин [и др.]  ; под ред. И. Е. Петрунина. - Изд. 3-е, перераб. и доп. - М. : Машиностроение, 2003. - 479 с. : табл.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
621.316 С 835
Страусс, Кобус Системы автоматики и коммуникации в сетях электроснабжения : практ. руководство / К. Страусс ; пер. с англ. Д. И. Новикова. - М. : Группа ИДТ, 2007. - 249 с. : рис., табл. - (Безопасность и системы промышленной автоматизации. Опыт практического применения)
Экземпляры: всего:25 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(20)
621(075.8)С 922
Схиртладзе, Александр Георгиевич Технологические процессы в машиностроении : учебник / А. Г. Схиртладзе. - М. : Высш. шк., 2007. - 927 с. : ил. - (Технология, оборудование и автоматизация машиностроительных производств)
Экземпляры: всего:5 - ЗЦДО(1), КХ(2), ЧЗ(2)
621.79(075.8)Т 171
Тамаркин, Михаил Аркадьевич Технология сборочного производства : учеб. пособие / М. А. Тамаркин, И. В. Давыдова, Э. Э. Тищенко. - Ростов н/Д : Феникс, 2007. - 270 с. : ил., табл. - (Высшее образование)
Экземпляры: всего:5 - ЗЦДО(1), КХ(2), ЧЗ(2)
621.79(075.8)Т 338
Теория сварочных процессов  : учебник / А. В. Коновалов [и др.] ; под ред. В. М. Неровного. - М. : МГТУ им. Баумана, 2007. - 749 с. : рис. - (Приоритетные национальные проекты. Образование)
Экземпляры: всего:20 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(15)
621.1.016(03) Т 343
Теплоэнергетика и теплотехника. В 4 кн. : справочная серия / Б. Г. Борисов [и др.]; под ред. А. В. Клименко, В. М. Зорина. - 4-е изд., стереотип. - М. : Издат. Дом МЭИ. - 2007
Кн. 4 : Промышленная теплоэнергетика и теплотехника : справочник. - М., 2007. - 630 с. : ил., табл.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
621.315 Т 384
Технология материалов микро- и наноэлектроники : науч. изд. / Л. В. Кожитов [и др.] ; Москов. гос. ин-т стали и сплавов (технолог. ун-т). - М. : МИСИС, 2007. - 543 с. : ил., табл. - (Металлургия и материаловедение ХХI века)
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
621.7(075.32)Ф 451
Фетисов, Геннадий Павлович Материаловедение и технология металлов : учебник / Г. П. Фетисов, Ф. А. Гарифуллин. - 2-е изд., испр. - М. : ОНИКС, 2008. - 619 с. : табл. - (Для среднего профессионального образования)
Экземпляры: всего:4 - КХ(2), ЧЗ(2
621(075.8)Х-29
Хачатурян, Нуне Мишаевна Организация производства на предприятиях машиностроения : учеб. пособие / Н. М. Хачатурян. - Ростов н/Д : Феникс, 2006. - 287 с. - (Высшее образование)
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
 621.7(075.8)Ш 165
Шадуя, Владимир Леонтьевич Современные методы обработки материалов в машиностроении : учеб. пособие / В. Л. Шадуя. - Минск : Техноперспектива, 2008. - 314 с. : рис., табл.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
621.317(075.32)Ш 657
Шишмарев, Владимир Юрьевич Средства измерений : учебник / В. Ю. Шишмарев. - 2-е изд., стереотип. - М. : Академия, 2008. - 320 с. : табл. - (Среднее профессиональное образование)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)

621.74(075.8)Ш 959
Шуляк, Валентин Саввович Автоматические комплексы в литейном производстве : учеб. пособие / В. С. Шуляк ; Федер. агентство по образованию. - М. : МГИУ, 2008. - 131 с. : рис., табл.
Экземпляры: всего:25 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(20)

Детали машин. Подъемно-транспортное оборудование
621.9А 197
Аверьянов, Олег Иванович Компоновки металлорежущих станков : учеб. пособие / О. И. Аверьянов, И. О. Аверьянова, С. А. Толмачев. - М. : МГИУ, 2007. - 166 с. : ил.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
621.97А 946
Афонькин, Михаил Григорьевич Производство заготовок в машиностроении : произв.-практ. изд. / М. Г. Афонькин, В. Б. Звягин. - Изд. 2-е,  доп. и перераб. - СПб. : Политехника, 2007. - 378 с. : табл., рис.
Экземпляры: всего:25 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(20)
621.87(075.8) Б 916
Буров В.П. Машины для земляных работ. Ч. 1 : метод. указания к практ. занятиям, СРС и СРСП для студ. спец. 050713 "Транспорт, транспортная техника и технологии", специализации "Подъемно-транспорт., строит., дорожные машины и оборудование" всех форм обучения / В. П. Буров, О. С. Речицкая ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 59 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
621.87(075.8) Б 916
Буров В. П. Машины для земляных работ : метод. указания к лаб. работам для студ. спец. 050713 "Транспорт, транспортная техника и технологии", специализации "Подъемно-транспорт., строит. и дорожные машины и оборудование"  / В. П. Буров, О. С. Речицкая ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2009. - 63 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
621.83К 17
Калашников, Александр Сергеевич Технология изготовления зубчатых колес : произв.-практ. изд. / А. С. Калашников. - М. : Машиностроение, 2004. - 479 с. : ил.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
621.97(075.8)К 492
Клименков, Степан Степанович Проектирование и производство заготовок в машиностроении : учебник / С. С. Клименков. - Минск : Техноперспектива, 2008. - 407 с. : ил.
Экземпляры: всего:25 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(20)
621.9(075.8)К 715
Косов, Николай Петрович Технологическая оснастка: вопросы и ответы : учеб. пособие для вузов / Н. П. Косов, А. Н. Исаев, А. Г. Схиртладзе. - М. : Машиностроение, 2007. - 303 с. : ил. - (Учебник для вузов)
Экземпляры: всего:10 - ЗЦДО(1), КХ(4), ЧЗ(5)
621.81О 554
Олофинская, Валентина Петровна Детали машин. Краткий курс и тестовые задания : учеб. пособие / В. П. Олофинская. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : ФОРУМ, 2009. - 207 с. : ил.
Экземпляры: всего:4 - КХ(2), ЧЗ(2)
621.81(03)П 50
Поливанов, Павел Михайлович Таблицы для подсчета массы деталей и материалов : справочник / П. М. Поливанов, Е. П. Поливанова. - Изд. 13-е, испр. и доп. - М. : Машиностроение, 2006. - 303 с. : табл.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
621.9(075.8)Р 939
Рыжкин, Анатолий Андреевич Обработка материалов резанием : учеб. пособие / А. А. Рыжкин, К. Г. Шучев, М. М. Климов. - Ростов н/Д : Феникс, 2008. - 411 с. : ил. - (Высшее образование)
Экземпляры: всего:5 - ЗЦДО(1), КХ(2), ЧЗ(2)
621.9(075.8)Ф 392
Фельдштейн, Евгений Эммануилович Обработка деталей на станках с ЧПУ : учеб. пособие / Е. Э. Фельдштейн, М. А. Корниевич. - 3-е изд., доп. - М. ; Минск : Новое знание, 2008. - 298 с. : ил. - (Техническое образование)
Экземпляры: всего:5 - ЗЦДО(1), КХ(2), ЧЗ(2)
621.9(075.8)Ш 176
Шакаримов Ш. С. Металлорежущие станки : метод. указания по выполнению курсовых проектов для студ. спец. 050712 "Машиностроение", специализации "Технология машиностроения, металлорежущие станки и инструменты" / Ш. С. Шакаримов ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 43 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)

Горное дело
622.012(075.8) Гр.
Болатова А. Б. Основы проектирования горных предприятий. Ч. 1 : метод. указания по выполн. практ. работ для студ. спец. 050707 "Горное дело" / А. Б. Болатова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 36 с. : рис., табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
622.1(075.8) Б 906
Букринский, Виктор Александрович Задания и методические указания к выполнению лабораторных работ по дисциплине "Геометрия недр" : учеб.-метод. пособие / В. А. Букринский, А. А. Батрак. - М. : МГГУ. - 2003
Букринский, Виктор Александрович Раз. 2 : Геометризация складчатых, разрывных и трещиноватых структур / В. А. Букринский, А. А. Батрак. - М., 2003. - 32 с. : табл.
Экземпляры: всего:1 - ЗЦДО(1)
622.1(075.8) Б 906
Букринский, Виктор Александрович Задания и методические указания к выполнению лабораторных работ по дисциплине "Геометрия недр" : учеб.-метод. пособие / В. А. Букринский, А. А. Батрак. - М. : МГГУ. - 2007. - (Высшее горное образование)
Раз. 2 : Геометризация складчатых, разрывных и трещиноватых структур. - Изд. 2-е, стереотип. - М., 2007. - 32 с. : табл.
Экземпляры: всего:9 - КХ(4), ЧЗ(5)
622.274(075.8) Г 604
Голик, Владимир Иванович Управление состоянием массива : учебник для вузов / В. И. Голик, Т. Т. Исмаилов. - 2-е изд., стереотип. - М. : Мир горной книги: МГГУ, 2008. - 374 с. : ил. - (Высшее горное образование)
Экземпляры: всего:5 - ЗЦДО(1), КХ(2), ЧЗ(2)
622.27.272(075.8) Гр.
Игнатьев Р. А. Вскрытие и подготовка рудных и нерудных месторождений : метод. указания по выполн. курсового проекта для студ. спец. 050707 "Горное дело" всех форм обучения / Р. А. Игнатьев, Е. Р. Игнатьев ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 22 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
622.235(075.8) Гр.
Игнатьев Е. Р. Технология подземной разработки месторождений полезных ископаемых : метод. указания по выполн. курсового проекта для студ. спец. 050707 "Горное дело" очной и заочной форм обучения / Е. Р. Игнатьев, Р. А. Игнатьев ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 36 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
622.274(075.8) И 877
Исмаилов, Тахир Турсунович Специальные способы разработки месторождений полезных ископаемых : учебник / Т. Т. Исмаилов, В. И. Голик, Е. Б. Дольников. - М. : МГГУ, 2006. - 156 с. : табл. - (Высшее горное образование)
Экземпляры: всего:10 - ЗЦДО(1), КХ(4), ЧЗ(5)
622.271(075.8) К 562
Коваленко, Владимир Сергеевич Практикум по дисциплине "Рациональное использование и охрана природных ресурсов" : учеб. пособие / В. С. Коваленко, В. М. Щадов, В. В. Таланин. - 2-е изд., стереотип. - М. : МГГУ, 2008. - 106 с. : табл. - (Высшее горное образование)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
622.233:622.235(075.8) К 953
Кутузов, Борис Николаевич Методы ведения взрывных работ. В 2 ч. : учеб. пособие для вузов / Б. Н. Кутузов. - М. : Горная книга. - 2007
Ч. 1 : Разрушение горных пород взрывом. - 2007. - 471 с. : ил.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)

622.233:622.235(075.8) К 953
Кутузов, Борис Николаевич Методы ведения взрывных работ. В 2 ч. : учеб. пособие для вузов / Б. Н. Кутузов. - М. : Мир горной книги: МГГУ: Горная книга. - 2008. - (Взрывное дело)
Ч. 2 : Взрывные работы в горном деле и промышленности. - 2008. - 511 с. : ил.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
622.271.1(075.8) Л 538
Лешков, Владимир Григорьевич Разработка россыпных месторождений : учебник / В. Г. Лешков. - М. : Горная книга : МГГУ2007. - 906 с. : цв.ил., табл.
Экземпляры: всего:10 - ЗЦДО(1), КХ(4), ЧЗ(5) 
622(075.8) Л 753
Ломоносов, Геральд Георгиевич Горная квалиметрия : учеб. пособие для вузов / Г. Г. Ломоносов. - Изд. 2-е стереотип. - М. : Горная книга : Изд-во МГГУ, 2007. - 201 с. : ил. - (Высшее горное образование)
Экземпляры: всего:20 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(15)
622.1(075.8)М 279
Маркшейдерия  : учебник / М. Е. Певзнер [и др.] ; под ред. М. Е. Певзнера, В. Н. Попова. - М. : МГГУ, 2003. - 419 с. : ил., табл. - (Высшее горное образование)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
622.2(03)М382
Машины и оборудование для шахт и рудников : справочник / С. Х. Клорикьян, В. В. Старичнев, М. А. Сребный. - М. : МГГУ, 2002. - 471 с. : ил.
Экземпляры: всего:23 - (23)
622.22 О-881
Отчет о научно-исследовательской работе "Интенсификация процессов вскрытия руд цветных металлов и золота из труднообогатимого сырья с использованием комбинированного воздействия химических и энергетических методов на наноуровне / М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск, 2007. - 47 с. : ил., табл.
Экземпляры: всего:1 - КХ(1)
622.22 О-881
Отчет о научно-исследовательской работе "Интенсификация процессов вскрытия руд цветных металлов и золота из труднообогатимого сырья с использованием комбинированного воздействия химических и энергетических методов на наноуровне / М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск, 2008. - 45 с. : ил., табл.
Экземпляры: всего:1 - КХ(1)
622.3:338.45(075.8) П 231
Певзнер, Марк Еремеевич Горный аудит : учебник / М. Е. Певзнер. - Изд. 3-е, стереотип. - М. : МГГУ, 2004. - 215 с. : табл. - (Высшее горное образование)
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
622.1(03) П 231
Певзнер, Марк Еремеевич Маркшейдерия : словарь / М. Е. Певзнер. - М. : Горная книга, 2007. - 178 с. - (Толковые словари горного инженера ; № 1)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
622 П 605
Порцевский, Александр Константинович Выбор рациональной технологии добычи руд. Геомеханическая оценка состояния недр. Использование подземного пространства. Геоэкология : производ.-практ. изд. / А. К. Порцевский. - М. : МГГУ, 2003. - 767 с. : ил., табл.
Экземпляры: всего:10 - ЗЦДО(1), КХ(4), ЧЗ(5)
622.27(075.8) П 909
Пучков, Лев Александрович. Подземная разработка месторождений полезных ископаемых. В 2 т. : учебник для вузов / Л. А. Пучков, Ю. А. Жежелевский. - М. : МГГУ: Горная книга: Мир горной книги. - 2008. - (Горное образование)
Т. 1. - 2008. - 562 с. : ил., табл.
Экземпляры: всего:5 - ЗЦДО(1), КХ(2), ЧЗ(2)
622(075.8) Ш 243
Шапошник Ю. Н. Основы горного дела : метод. указания к выполнению лаб. работ для студ. спец. 050706 "Геология и разведка месторождений полезных ископаемых" (бакалавриат), Ч. 1 / Ю. Н. Шапошник ; М-во образования и науки РК. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 49 с. : рис.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)

622.012(075.8) Ш 324
Шахтное и подземное строительство. В 2 т. Т. 1 : учебник / Б. А. Картозия [и др.]. - Изд. 3-е, перераб. и доп. - М. : МГГУ, 2003. - 732 с. : ил. - (Высшее горное образование)
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
622.012(075.8) Ш 324
Шахтное и подземное строительство. В 2 т. Т. 2 : учебник / Б. А. Картозия [и др.]. - Изд. 3-е, перераб. и доп. - М. : МГГУ, 2003. - 815 с. : ил. - (Высшее горное образование)
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3) 

Строительная техника
624.97(075.8) Б 607
Бикташев, Мухтар Давлетович Башенные сооружения. Геодезический анализ осадки, крена и общей устойчивости положения : учеб. пособие / М. Д. Бикташев. - М. : АСВ, 2006. - 375 с. : табл.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
624.012.3/.4 Б 811
Бондаренко, Виталий Михайлович Примеры расчета железобетонных и каменных конструкций : учеб. пособие / В. М. Бондаренко, В. И. Римшин. - Изд. 3-е, доп. - М. : Высш. шк., 2009. - 589 с. : табл. - (Строительство)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
624.014(075.8)  949
Кусябгалиев С. Г. Металлические конструкции (строительные конструкции ІІ) : конспект лекций для бакалавров спец. 050729 "Строительство" всех форм обучения / С. Г. Кусябгалиев ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 137 с. : рис., табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
 624.014(075.8)  949
Кусябгалиев С. Г. Проектирование стальных конструкций каркасов одноэтажных производственных зданий : метод. указания по выполнению курсового проекта для бакалавров спец. 050729 "Строительство", специализации "Расчет и проектирование зданий и сооружений" / С. Г. Кусябгалиев, В. И. Стрельцов, Д. Т. Нугуманов ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 59 с. : рис., табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
624.01(075.32) П 121
Павлова, Ангелина Ивановна Сборник задач по строительным конструкциям : учеб. пособие / А. И. Павлова. - М. : Инфра-М, 2009. - 148 с. : рис. - (Среднее профессиональное образование)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)

Санитарная техника
628.3(075.32) В 624
Водоотведение  : учебник / Ю. В. Воронов [и др.]  ; под ред. Ю. В. Воронова. – М. : Инфра-М, 2008. – 413 с. : ил. – (Среднее профессиональное образование)
Экземпляры: всего:2 – КХ(1), ЧЗ(1)
628.1(075.32) Р 859
Рульнов, Анатолий Анатольевич Автоматизация систем водоснабжения и водоотведения : учебник / А. А. Рульнов, К. Ю. Евстафьев. – М. : Инфра-М, 2008. – 204 с. : табл. – (Среднее профессиональное образование)
Экземпляры: всего:25 – КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(20)
628(075.32)Р 859
Рульнов, Анатолий Анатольевич Автоматическое регулирование : учебник / А. А. Рульнов, И. И. Горюнов, К. Ю. Евстафьев. - М. : Инфра-М, 2008. - 218 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование)
Экземпляры: всего:25 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(20)
628.1(075.8) С 149
Сайриддинов, Сайриддин Шахобович  Гидравлика систем водоснабжения и водоотведения : учеб. пособие / С. Ш. Сайриддинов. - Изд. 2-е, перераб. и доп. - М. : АСВ, 2008. - 351 с. : рис., табл
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
628.3 Т 885
Туровский , Израиль Самуилович Осадки сточных вод. Обезвоживание и обеззараживание : произв.-практ. изд. / И. С. Туровский . - М. : ДеЛи принт, 2008. - 375 с. : ил.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
628.14(03) Ш 382
Шевелев, Фирс Александрович Таблицы для гидравлического расчета водопроводных труб : справ. Пособие / Ф. А. Шевелев, А. Ф. Шевелев. – 8-е изд., перераб. И доп. – М. : Бастет, 2008. – 350 с. : табл.
Экземпляры: всего:2 – КХ(1), ЧЗ(1)

Техника средств транспорта
629.4.053.3(075.8) Т 382
Техническая эксплуатация устройств и систем железнодорожной автоматики и телемеханики : учеб. пособие / В. В. Сапожников [и др.] ; под ред. В. В. Сапожникова. - М. : Маршрут, 2003. - 335 с. : табл. - (Высшее профессиональное образование)
Экземпляры: всего:17 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(12)
629.331.083(075.32) Ч-904
Чумаченко, Юрий Тимофеевич Автослесарь. Устройство, техническое обслуживание и ремонт автомобилей : Учеб. Пособие / Ю. Т. Чумаченко, А. И. Герасименко, Б. Б. Рассанов. – Изд. 11-е. – Ростов н/Д : Феникс, 2007. – 539 с. : ил. – (Начальное профессиональное образование)
Экземпляры: всего:1 – КХ(1)
629.331.08(075.32)Ч-904
Чумаченко, Юрий Тимофеевич Материаловедение : учебник / Ю. Т. Чумаченко, Г. В. Чумаченко. - Изд. 5-е. - Ростов н/Д : Феникс, 2007. - 314 с. - (Среднее профессиональное образование)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
629.4.053.3(075.8) Э 414
Эксплуатационные основы автоматики и телемеханики : учебник / В. В. Сапожников [и др.]  ; под ред. В. В. Сапожникова. – М. : Маршрут, 2006. – 247 с. : табл. – (Высшее профессиональное образование)
Экземпляры: всего:3 – КХ(1), ЧЗ(2)

Сельское хозяйство
630Б 66
Бит, Юрий Аркадьевич Измерения объемов круглого леса : справочник / Ю. А. Бит, С. В. Вавилов. - СПб. : ПрофиКС, 2008. - 361 с.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), 3С(3)
63(075.8)Б 791
Болдырев П. В. Сушка древесины / П. В. Болдырев. - Изд. 3-е. - СПб. : ПрофиКС, 2007. - 166 c. : ил
Экземпляры: всего:15 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(10)
637.5 Б 825
Борисенко, Людмила Александровна Биотехнологические основы интенсификации производства мясных соленых изделий : учеб. пособие / Л. А. Борисенко, А. А. Борисенко, А. А. Брацихин. - М. : ДеЛи принт, 2004. - 162 с.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(1), 3С(2)
631.171:621.3(075.8)В 751
Воробьев, Виктор Андреевич Электрификация и автоматизация сельскохозяйственного производства : учебник / В. А. Воробьев. - М. : КолосС, 2007. - 279 с. : рис., табл. - (Учебники и учебные пособия для студентов высших учебных заведений)
Экземпляры: всего:34 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(29)
630(075.8)Г 977
Гуцелюк, Николай Арсентьевич Технология и система машин в лесном и садово-парковом хозяйствах : учеб. пособие для вузов / Н. А. Гуцелюк, С. В. Спиридонов. - СПб. : Профикс, 2008. - 690 с. : ил.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
630К 172
Калитеевский, Ростислав Евгеньевич Лесопиление  в XXI веке. Технология, оборудование, менеджмент : произв.-практ. изд. / Р. Е. Калитеевский. - Изд. 2-е, испр. и доп. - СПб. : ПрофиКС, 2008. - 499 с. : рис., табл.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), 3С(3)
637.14 К 309
Качество молока  : спр. / В. Я. Лях [и др.]. - СПб. : ГИОРД, 2008. - 207 с.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), 3С(3)
630(075.8)Гр.
Копейкина У. А. Лесосеменное дело : метод. указания к лаб. занятиям для студ. спец. 050807 "Лесохозяйственное дело" / У. А. Копейкина, Л. П. Осипова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 30 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), 3С(5)
637.1(03)К 891
Кузнецов, Владимир Васильевич Технологическое оборудование предприятий молочной промышленности. Ч. 1 : справочник / В. В. Кузнецов, Г. Г. Шилер. - М. : ДеЛи принт, 2008. - 552 с. : ил., табл.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), 3С(1)
637.14 К 913
Кунижев, Станислав Мухадинович Новые технологии в производстве молочных продуктов : монография / С. М. Кунижев, В. А. Шуваев. - М. : ДеЛи принт, 2004. - 202 с.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(1), 3С(2) 
631.3(075.8)Л 332
Лебединский  В. И. Машиноиспользование : метод. указания к выполн. курсового проекта для студ. спец. 050806 "Агроинженерия" / В. И. Лебединский  ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 139 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
631.3(075.8)Л 332
Лебединский  В. И. Машины перерабатывающей и пищевой промышленности : метод. указания к выполн. курсового проекта для студ. спец. 050806 "Агроинженерия" / В. И. Лебединский  ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 140 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
636/639Л 632
Лисин, Петр Александрович Компьютерные технологии в рецептурных расчетах молочных продуктов : учеб. пособие / П. А. Лисин. - М. : ДеЛи принт, 2007. - 101 с. : табл.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), 3С(1), ЧЗ(2)
630О 753
Основы лесного хозяйства и таксация леса : учеб. пособие / В. Ф. Ковязин [и др.]. - СПб. ; М. ; Краснодар : Лань, 2008. - 380 с. - (Учебники для вузов. Специальная литература)
Экземпляры: всего:10 - КХ(4), 3С(6)
637.5(075.8)П 476
Позняковский, Валерий Михайлович Экспертиза мяса и мясопродуктов. Качество и безопасность : учеб. пособие / В. М. Позняковский. - 4-е изд., испр. и доп. - Новосибирск : Сиб. унив. изд-во, 2007. - 526 с. : ил., табл. - (Экспертиза пищевых продуктов и продовольственного сырья)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), 3С(1)
637.14 Р 598
Рогожин, Василий Васильевич Практикум по биохимии молока и молочных продуктов : учеб. пособие / В. В. Рогожин, Т. В. Рогожина. - СПб. : ГИОРД, 2008. - 218 с.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(1), 3С(2)
637.14 Т 384
Технология молока и молочных продуктов : учеб. / Г. Н. Крусь [и др.] ; ред. А. М. Шалыгина. - М. : КолосС, 2008. - 455 с. - (Учебники и учеб. пособия для студентов высш. учеб. заведений)
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), 3С(3) 
631/635(075.8) Т 505
Тогузова М. М. Землеустроительное проектирование : метод. указания к лаб. занятиям для студ. спец. 050903 "Землеустройство" / М. М. Тогузова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 45 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
631/635(075.8)Т 505
Тогузова М. М. Землеустроительное проектирование : метод. указания к лаб. занятиям для студ. спец. 050907 "Кадастр" / М. М. Тогузова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 52 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)

637.344(075.8)Х-897
Храмцов, Андрей Георгиевич Технология продуктов из молочной сыворотки : учеб. пособие / А. Г. Храмцов, П. Г. Нестеренко. - М. : ДеЛи принт, 2004. - 588 с. : ил., табл.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), 3С(1)
637.14 Ш 18
Шалапугина, Элеонора Петровна Лабораторный практикум по технологии молочных консервов и сыра : лабораторная работа / Э. П. Шалапугина, И. В. Краюшкина, Н. В. Шалапугина. - СПб. : ГИОРД, 2008. - 96 с.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), 3С(3)
637.14 Э 413
Экспертиза молока и молочных продуктов. Качество и безопасность : учеб. пособие / Н. И. Дунченко [и др.] ; ред. В. М. Позняковский. - Новосибирск : Сиб. унив. изд-во, 2007. - 474 с. - (Экспертиза пищевых продуктов и продовольственного сырья)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), 3С(1)

Рестораны		
640.43К 412
Киндерсли, Дорлинг Франция. Лучшие отели и рестораны : путеводитель / Д. Киндерсли ; исполн. Н. Эдвардс, Ш. Сатклифф. - М. : АСТ-Астрель, 2008. - 480 с. : цв.ил., карты
Экземпляры: всего:1 - КХ(1)

Транспорт
656.13.05(075.8) Гр.
Лукпанов М. Р. Программа первой производственной практики : для студ. спец. 050901 "Организация перевозок, движения и эксплуатация транспорта" / М. Р. Лукпанов, А. А. Макенов ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 13 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
656.073(075.8) Гр.
Чернова Т. П. Программа второй производственной практики : для студ. спец. 050901 "Организация перевозок, движения и эксплуатация транспорта" / Т. П. Чернова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 14 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)

Бухгалтерия. Бухгалтерский учет

657.6(075.8) А 93
Аудит и контроллинг персонала организации : учеб. Пособие / П. Э. Шлендер [и др.]  ;  под ред. П. Э. Шлендера. – М. : Вузововский учебник – ВЗФЭИ, 2007. – 223 с. : табл. – (Вузовский учебник)
Экземпляры: всего:1 – ЧЗ(1)
657(075.8) Б 12
Бабаев, Юрий Агивович Теория бухгалтерского учета : учебник / Ю. А. Бабаев. – 4-е изд., перераб. И доп. – М. : Проспект, 2008. – 239 с. : табл.
Экземпляры: всего:2 – КХ(1), ЧЗ(1)
657(075.8) Б 267
Бархатов, Анатолий Петрович Бухгалтерский учет внешнеэкономической деятельности : учеб. Пособие / А. П. Бархатов. – 4-е изд., испр. И доп. – М. : Дашков и К, 2007. – 301 с. : табл.
Экземпляры: всего:2 – КХ(1), ЧЗ(1)
657(075.8) Б 836
Бортник, Николай Антонович Бухгалтерское дело : учеб. Пособие / Н. А. Бортник, Н. Н. Бортник. – М. : Дашков и К, 2008. – 399 с. : табл.
Экземпляры: всего:2 – КХ(1), ЧЗ(1)
657(075.8) Б 943
Бухгалтерский учет  : учебник / Ю. А. Бабаев [и др.] ; под ред. Ю. А. Бабаева. – 2-е изд. – М. : Проспект, 2008. – 375 с. : табл.
Экземпляры: всего:1 – ЧЗ(1)
657(075.8) Б 943
Бухгалтерский учет  : учеб. Пособие / С. П. Суворова [и др.]. – М. : КноРус, 2007. – 340 с. : табл.
Экземпляры: всего:1 – ЧЗ(1)
657 Б 943
Бухгалтерский учет и аудит: перспективы развития в Республике Казахстан. Ч. 1 : материалы науч.-практ. конференции от 16 июня 2005 года / М-во образования и науки РК, Каз. экон. Ун-т им. Т. Рыскулова ; ред. А. А. Абишев. – Алматы : Экономика, 2005. – 303 с. : табл.
Экземпляры: всего:1 – КХ(1)
657.6(075.32) И 20
Иванова, Надежда Юрьевна Основы аудита : учеб. Пособие / Н. Ю. Иванова. – М. : Академия, 2006. – 187 с. – (Начальное профессиональное образование). – (Экономика)
Экземпляры: всего:1 – ЧЗ(1)
657(075.32) К 124
Кабылова, Нургуль Кабиденовна Бухгалтер (Основы бухгалтерского учета) : учебник / Н. К. Кабылова, Ш. А. Доспалинова, Е. Н. Оразалинов. – Астана : Фолиант, 2008. – 363 с. : табл. – (Профессиональное образование)
Экземпляры: всего:115 – КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(110)
657(075.8) К 185
Каморджанова, Наталья Александровна Бухгалтерский финансовый учет : учеб. пособие / Н. А. Каморджанова, И. В. Карташова. - 3-е изд. - СПб.[и др.] : Питер, 2008. - 471 с. : табл. - (Учебное пособие)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
657(075.8) К 185
Каморджанова, Наталья Александровна Бухгалтерский финансовый учет : учеб. Пособие / Н. А. Каморджанова, И. В. Карташова. – 4-е изд. – СПб.[и др.] : Питер, 2007. – 287 с. : табл. – (Завтра экзамен)
Экземпляры: всего:1 – ЧЗ(1)
657(075.8) К 642
Кондраков, Николай Петрович Бухгалтерский управленческий учет : учеб. пособие / Н. П. Кондраков, М. А. Иванова. - М. : Инфра-М, 2008. - 368 с. : табл. - (Высшее образование)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
657(075.8) К 642
Кондраков, Николай Петрович Бухгалтерский учет : учеб. Пособие / Н. П. Кондраков. – Изд. 5-е, перераб. И доп. – М. : Инфра-М, 2008. – 716 с. : табл. – (Высшее образование)
Экземпляры: всего:3 – КХ(1), ЧЗ(2)
657(075.8)Гр.
Краузе Н. В. Программа преддипломной практики  : для студ. выпускного курса бакалавриата спец. 050908 "Оценка", 050508 "Учет и аудит" специализации "Оценка" / Н. В. Краузе, Е. И. Чижикова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 14 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
657.6(075.8) Л 641
Литвин, Дмитрий Викторович Аудит : учеб. Пособие / Д. В. Литвин, Е. П. Богданова. – М. : Маркет ДС, 2008. – 256 с. : табл. – (Университетская серия)
Экземпляры: всего:1 – ЧЗ(1)
657(075.8) М 42
Медведев, Михаил Юрьевич Теория бухгалтерского учета : учебник / М. Ю. Медведев. – 2-е изд., стереотип. – М. : ОМЕГА-Л, 2008. – 418 с. : ил. – (Университетский учебник)
Экземпляры: всего:3 – КХ(1), ЧЗ(2)
657(075.8) Н 904
Нурсеитов, Эреуль Оразымбетович Бухгалтерский учет в организациях : учеб. Пособие / Э. О. Нурсеитов. – Изд. 3-е, перераб. . – Алматы : LEM, 2009. – 442 с. : табл.
Экземпляры: всего:25 – КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(20)
657.6(075.32) П 188
Парушина, Наталья Валерьевна Аудит : учебник / Н. В. Парушина, С. П. Суворова. – М. : Форум-ИНФРА-М, 2008. – 287 с. : табл. – (Профессиональное образование)
Экземпляры: всего:2 – КХ(1), ЧЗ(1)
657(075.32) Ч-32
Чая, Владимир Тигранович Бухгалтерский учет для экономических специальностей : учеб. пособие / В. Т. Чая, О. В. Латыпова. - М. : КноРус, 2008. - 224 с. : табл. - (Среднее профессиональное образование)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
657(075.32) Ш 351
Швецкая, Вера Михайловна Бухгалтерский учет : учебник / В. М. Швецкая, Н. А. Головко. – Изд. 3-е, перераб. И доп. – М. : Дашков и К, 2008. – 415 с. : табл.
Экземпляры: всего:3 – КХ(1), ЧЗ(2)

657.6(075.8) Ш 492
Шеремет, Анатолий Данилович Аудит : учебник / А. Д. Шеремет, В. П. Суйц. – 5-е изд., перераб. И доп. – М. : Инфра-М, 2008. – 447 с. : табл. – (Высшее образование)
Экземпляры: всего:2 – КХ(1), ЧЗ(1)
657.6(075.8) Ю 163
Юдина, Галина Александровна Основы аудита : учеб. Пособие / Г. А. Юдина, М. Н. Черных . – М. : КноРус, 2006. – 292 с. : табл.
Экземпляры: всего:1 – ЧЗ(1)

Экономика предприятий

658.62.018(075.8)В 449
Вилкова, Светлана Архиповна Экспертиза потребительских товаров : учебник / С. А. Вилкова. - 2-е изд. - М. : Дашков и К, 2009. - 251 с. : табл.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
658.562 В 973
Вэйдер, Майкл Инструменты бережливого производства. Мини-руководство по внедрению методик бережливого производства : произв.-практ. изд. / М. Вэйдер ; пер с англ. А. Баранов, Э. Башкардин. - 3-е изд. - М. : Альпина Бизнес Букс, 2007. - 124 с. : ил.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1) 
658.5 Г 124
Гаврилов, Дмитрий Андреевич Управление производством на базе стандарта MRP II : произв.-практ. изд. / Д. А. Гаврилов. - 2-е изд. - СПб. [и др.] : Питер, 2008. - 416 с. : табл.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
658.562(075.8) Г 161
Галкина Д. К. Статистические методы управления качеством продукции и процессов : метод. указания к практ. занятиям для студ. спец. 050732 "Стандартизация, метрология и сертификация (по отраслям)", специализации 050732 "Станадартизация, метрология и сертификация в строительстве" очной формы обучения / Д. К. Галкина, С. В. Галкин ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 49 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
658(075.8) Е 782
Ерохина, Лидия Ивановна Экономика предприятия в сфере товарного обращения : учебник / Л. И. Ерохина, Е. В. Башмачникова, Т. И. Марченко. - М. : КноРус, 2007. - 299 с. : табл.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
658.5(075.8) К 171
Калейчик М. М. Квалиметрия : учеб. пособие / М. М. Калейчик ; Федеральное агентство по образованию, Ин-т дистанц.образования. - 5-е изд., стереотип. - М. : МГИУ, 2007. - 198 с. : табл.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
658.5(075.32) М 482
Мельников, Владимир Павлович Управление качеством : учебник / В. П. Мельников, В. П. Смоленцев, А. Г. Схиртладзе  ; под ред. В. П. Мельникова. - 2-е изд., стереотип. - М. : Академия, 2007. - 346 с. : табл. - (Среднее профессиональное образование). - (Машиностроение)
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
658.562(075.8) Н 627
Никифоров, Анатолий Дмитриевич Управление качеством : учеб. пособие / А. Д. Никифоров. - 2-е изд., стереотип. - М. : Дрофа, 2006. - 720 с. : ил., табл. - (Высшее образование)
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)

658.62.018(075.8) Н 632
Николаева, Мария Андреевна Товарная экспертиза : учеб. пособие / М. А. Николаева ; Отрасл. центр повышения квалификации работников торговли. - М. : Деловая литература, 2007. - 319 с. : табл.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
658(075.8) О-641
Организация, планирование и управление производством. Практикум (курсовое проектирование) : учеб. пособие / Н. И. Новицкий [и др.]  ; под ред. Н. И. Новицкого. - 2-е изд., стереотип. - М. : КноРус, 2008. - 320 с. : табл.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
658.114.5 П 86
Псарева, Надежда Юрьевна Холдинговые отношения: теоретические и методические аспекты : произв.-практ. изд. / Н. Ю. Псарева. – М. : ИД «Высш. Образование и Наука», 2003. – 303 с. : табл.
Экземпляры: всего:20 – КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(15)
658(075.8) С 133
Савицкая, Глафира Викентьевна Теория анализа хозяйственной деятельности : учеб. Пособие / Г. В. Савицкая. – М. : Инфра-М, 2008. – 287 с. : табл. – (Высшее образование)
Экземпляры: всего:2 – КХ(1), ЧЗ(1)
658.012.12(075.8) С 133
Савицкая, Глафира Викентьевна Экономический анализ : учебник / Г. В. Савицкая. - 10-е изд., испр. . - М. : Новое знание, 2004. - 640 с. : табл. - (Экономическое образование)
Экземпляры: всего:1 - КХ(1)
658(075.8) С 322
Сергеев, Иван Васильевич Экономика организаций (предприятий) : учебник / И. В. Сергеев, И. И. Веретенникова  ; под ред. И. В. Сергеева. - Изд. 3-е, перераб. и доп. - М. : Проспект, 2008. - 553 с. : табл.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
658.5(075.8) Т 338
Теория экономического анализа  : учеб. пособие / под ред. Р. П. Казаковой, С. В. Казакова. - М. : Инфра-М, 2008. - 238 с. : табл. - (Высшее образование)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
658.6(075.8) Т 502
Товароведение, экспертиза и стандартизация : учебник / А. А. Ляшко [и др.]. - М. : Дашков и К, 2009. - 667 с. : рис.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
658.62.018(075.8) Т 502
Товароведение. Экспертиза. Стандартизация  : учебник для вузов / под ред. В. Я. Горфинкеля, В. А. Швандара ; А. Н. Романов [и др.]. - М. : ЮНИТИ, 2008. - 239 с. : табл.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
658(075.8) Ч-85
Чуев, Иван Николаевич Экономика предприятия : учебник / И. Н. Чуев, Л. Н. Чечевицына . - М. : Дашков и К, 2004. - 414 с.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)

Химическая технология. Химическая промышленность
66(075.8) О-752
Основные процессы и аппараты химической технологии. Пособие по проектированию : учеб. пособие / Г. С. Борисов [и др.]  ; под ред. Ю. И. Дытнерского. - 4-е изд., стереотип. - М. : АльянС, 2008. - 493 с. : рис.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
66.02(075.8) П 121
Павлов, Константин Феофанович Примеры и задачи по курсу процессов и аппаратов химической технологии : учеб. пособие для вузов / К. Ф. Павлов, П. Г. Романков, А. А. Носков. - Изд., 14-е стереотип. - М. : ИД "Альянс", 2007. - 575 с. : табл.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
Пищевая промышленность
664.8(03)Б 121
Бабарин, Виктор Петрович Стерилизация консервов : справочник / В. П. Бабарин. - СПб. : ГИОРД, 2006. - 306 с. : ил., табл. - (Современная учебная, техническая и научная литература)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), 3С(1)
664Б 825
Борисова, Светлана Владимировна Использование дрожжей в промышленности : учеб. пособие / С. В. Борисова, О. А. Решетник, З. Ш. Мингелеева. - СПб. : ГИОРД, 2008. - 215 с.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(1), 3С(1)
664Б 907
Булдаков, Александр Степанович Пищевые добавки : спр. / А. С. Булдаков. - М. : ДеЛи принт, 2003. - 435 с. : табл.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), 3С(1)
664.6(075.8) В 201
Васюкова А. Т. Современные технологии хлебопечения : учеб.-практ. пособие / А. Т. Васюкова, В. Ф. Пучкова. - 2-е изд. - М. : Дашков и К, 2008. - 223 с. : ил., табл.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(1), 3С(1)
664(075.8)В 24
Введение в специальность "Машины и аппараты пищевых производств" : учебник / С. Т. Антипов [и др.]  ; под ред. В. А. Панфилова. - М. : КолосС, 2008. - 183 с. : ил. - (Учебники и учебные пособия для студентов высших  учебных заведений)
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
 664В 581
Власов, Александр Михайлович Оборудование зерноперерабатывающих предприятий : справочник / А. М. Власов. - М. : ДеЛи принт, 2003. - 175 с.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), 3С(2)
664.6/.7(03)Д 314
Демский , Альберт Брониславович Оборудование для производства муки, крупы и комбикормов : справочник / А. Б. Демский , А. Б. Демский, В. Ф. Веденьев. - М. : ДеЛи принт, 2005. - 760 с. : ил., табл.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), 3С(1)
664.6/.7Е 302
Егоров, Глеб Александрович Технология муки. Практический курс : производственно-практическое издание / Г. А. Егоров. - М. : ДеЛи принт, 2007. - 142 с.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), 3С(2)
 664(075.8)З-179
Зайчик, Царелий Рувимович Курсовое и дипломное проектирование технологического оборудования пищевых производств. Методическое руководство : учеб. пособие / Ц. Р. Зайчик, А. И. Драгилев, Б. Н. Федоренко ; под ред. Ц. Р. Зайчика. - 2-е изд., доп. и испр. - М. : ДеЛи принт, 2004. - 152 с. : табл.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), 3С(1), ЧЗ(2)
664З-842
Зонин, Владимир Глебович Современное производство колбасных и солено-копченых изделий : произв.-практ. изд. / В. Г. Зонин. - СПб. : Профессия, 2007. - 221 с. : цв.ил., табл.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), 3С(1)
664И 209
Иванова Л. А.Пищевая биотехнология : учеб. пособие / Л. А. Иванова
Иванова, Людмила Афанасьевна Книга 2 : Переработка растительного сырья / Л. А. Иванова, Л. И. Войно, И. С. Иванова ; ред. И. М. Грачева. - М. : КолосС, 2008. - 472 с. - (Учебники и учеб. пособия для студентов высш. учеб. заведений)
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), 3С(2)
664.6(075.8)К 17
Калачев, Михаил Владимирович Малые предприятия для производства хлебобулочных и макаронных изделий : учеб. пособие для вузов / М. В. Калачев. - М. : ДеЛи принт, 2008. - 288 с. : ил.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
664:637.14К 891
Кузнецов, Владимир Васильевич Использование сухих молочных компонентов в пищевой промышленности : спр. / В. В. Кузнецов, Г. Г. Шилер. - СПб. : ГИОРД, 2006. - 475 с.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(1), 3С(2)
664(075.8)Л 125
Лабораторный практикум по общей и специальной технологии пищевых производств : учеб. пособие для вузов / О. М. Аношина [и др.]. - М. : КолосС, 2007. - 183 с. : табл. - (Учебники и учебные пособия для студентов высших учебных заведений)
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3) 
664М42
Медведков Е.Б. Научные основы совершенствования процессов нагнетания и дозирования пищевых масс: автореферат / Е. Б. Медведков. - Алматы, 2005. - 38 с.
Экземпляры: всего:1 - (1)
664М 742
Могильный, Михаил Петрович Новые сырьевые компоненты для производства хлебобулочных и мучных кондитерских изделий (характеристика, использование) : производственно-практическое издание / М. П. Могильный, Е. В. Шрамко. - М. : ДеЛи принт, 2006. - 230 с. : табл.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(1), 3С(2)
664М 742
Могильный, Михаил Петрович Пищевые и биологически активные вещества в питании : производственно-практическое издание / М. П. Могильный. - М. : ДеЛи принт, 2007. - 239 с.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), 3С(1)
664Н 401
Неверова, Ольга Александровна Пищевая биотехнология продуктов из сырья растительного происхождения : учеб. / О. А. Неверова, Г. А. Гореликова, В. М. Позняковский. - Новосибирск : Сиб. унив. изд-во, 2007. - 414 с. : табл.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(1), 3С(1) 
664(075.8)О-224
Оборудование и автоматизация перерабатывающих производств : учебник / А. А. Курочкин [и др.]. - М. : КолосС, 2007. - 591 с. : ил. - (Учебники и учебные пособия для студентов высших  учебных заведений)
Экземпляры: всего:25 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(20)
664(075.8)П 124
Павлоцкая, Лариса Федоровна Пищевая, биологическая ценность и безопасность сырья и продуктов его переработки : учебник / Л. Ф. Павлоцкая, Н. В. Дуденко, В. В. Евлаш. - Киев : Фирма "ИНКОС", 2007. - 287 с. : табл.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
664(075.8)П 691
Практикум по оборудованию и автоматизации перерабатывающих производств : учеб. пособие / Г. В. Шабурова [и др.] ; Междунар. ассоц. "Агрообразование". - М. : КолосС, 2007. - 183 с. : рис., табл. - (Учебники и учебные пособия для студентов высших учебных заведений)
Экземпляры: всего:25 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(20)
664С 20
Сарафанова Л. А. Применение пищевых добавок. Технические рекомендации : производственно-практическое издание / Л. А. Сарафанова. - 6-е изд., испр. и доп. - СПб. : ГИОРД, 2005. - 194 с.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(1), 3С(2)
664.143С 44
Скокан, Людмила Евгеньевна Микробиология основных видов сырья и полуфабрикатов в производстве кондитерских изделий : монография / Л. Е. Скокан, Г. Г. Жарикова. - М. : ДеЛи принт, 2006. - 148 с.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(1), 3С(2)
664С 917
Сушкова, Валентина Ивановна Безотходная конверсия растительного сырья в биологически активные вещества : производственно-практическое издание / В. И. Сушкова, Г. И. Воробьева. - М. : ДеЛи принт, 2008. - 215 с.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(1), 3С(2)
664Т 381
Техника пищевых производств малых предприятий : учеб. пособие / С. Т. Антипов [и др.] ; ред. В. А. Панфилов. - М. : КолосС, 2007. - 695 с. - (Учебники и учеб. пособия для студентов высш. учеб. заведений)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), 3С(1)
 664(075.8)Т 384
Технологии пищевых производств  : учебник для вузов / А. П. Нечаев [и др.] ; под ред. А. П. Нечаева. - М. : КолосС, 2008. - 767 с. : ил., табл. - (Учебники и учебные пособия для студентов высших учебных заведений)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), 3С(1)
664 Х-845
Хосни, Р. Карл Зерно и зернопродукты  : произв.-практ. изд. / Р. К. Хосни ; пер. с англ. Н. П. Черняева. - СПб. : Профессия, 2006. - 330 с. : ил. - (Научные основы и технологии )
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), 3С(2)

Металлургия
669.041(075.8)Гр.
Винокурова Т. А. Металлургия редких и рассеянных металлов : метод. указания к выполн. и оформлению курсовой работы для студ. металлург. спец. всех форм обучения / Т. А. Винокурова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 18 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
669.017(075.8)Е 911
Ефименко, Любовь Айзиковна Металловедение и термическая обработка сварных соединений : учеб. пособие для вузов / Л. А. Ефименко, А. К. Прыгаев, О. Ю. Елагина. - М. : Логос, 2007. - 455 с. : ил. - (Новая университетская библиотека)
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
669.1(075.8)Ж 142
Жаглов В. С. Технология производства черных, цветных металлов и сплавов II : метод. указания и задания по выполнению самостоят. работы студ. спец. 050709 "Металлургия"  / В. С. Жаглов, З. В. Шерегеда ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 51 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
669.162.281(075.8)Ж 142
Жаглов В. С. Технология производства черных металлов и сплавов І : курс лекций для студ. спец. 050709 "Металлургия" / В. С. Жаглов ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 165 с. : рис., табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
669.14(03)М 54
Металловедение и термическая обработка стали и чугуна. В 3 т. : справочник / под ред. А. Г. Рахштадта [и др.]. - М. : Интермет инжиниринг. - 2007
Т. 3 : Термическая и термомеханическая обработка стали и чугуна / А. В. Супов [и др.]. - 2007. - 919 с. : ил.
Экземпляры: всего:6 - КХ(3), ЧЗ(3)
669.041(075.8)М 54
Металлургические печи. Теория и расчеты. В 2 т. Т. 2 : учебник / В. И. Губинский [и др.]  ; под ред. В. И. Губинского. - Минск : Белорусская наука, 2007. - 832 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
669.721О-881
Отчет по научно-исследовательской работе "Разработка технологии гранулирования слитка магния и установки для ее реализации / М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск, 2008. - 17 с. : ил.
Экземпляры: всего:1 - КХ(1)
669.013Р 954
Рытов Ю. И. Современные решения генеральных планов и транспорта металлургических заводов : произв.-практ. изд. / Ю. И. Рытов. - М. : Металлургиздат, 2007. - 219 с. : ил.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
 669С 95
Сырнев Б. В. Физическое металловедение : Конспект лекций для магистрантов спец. 6N0709" Металлургия"(специализация "Порошковая металлургия") / Б. В. Сырнев ; Мин-во образования и науки РК, ВКГТУ им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 124 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
669.017(075.8)Гр.
Туленденова Н. К. Изучение строения металлов, сплавов и термическая обработка. Ч. 2 : метод. указания по выполн. лаб. работ для студ. техн. спец. всех форм обучения / Н. К. Туленденова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 22 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)

Деревообрабатывающая промышленность

674(075.32) А 61
Амалицкий, Виктор Васильевич Деревообрабатывающие станки и инструменты : учебник / В. В. Амалицкий, В. В. Амалицкий. - 4-е изд., стереотип. - М. : Академия, 2008. - 400 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование). - (Лесное хозяйство)
Экземпляры: всего:5 - КХ(1), ЧЗ(2), 3С(2)
674.02В 705
Волынский, Владимир Николаевич Первичная обработка пиломатериалов на лесопильных предприятиях : производственно-практическое издание / В. Н. Волынский, С. Н. Пластинин. - М. : ООО "Риэл-пресс", 2005. - 256 с.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), 3С(3)
674(075.8) З-307
Запасный В. В. Оборудование пылеулавливания и пневмоудаление : метод. указания для студ. спец. 050725 "Технология деревообработки" очной и заочной форм обучения / В. В. Запасный ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 40 с. : ил.
Экземпляры: всего:9 - КХ(4), ЧЗ(5)
674К 687
Коротков, Виктор Иванович Деревообрабатывающие станки : Учебник / В. И. Коротков. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2005. - 300 с. : рис., табл. - (Профессиональное образование)
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), 3С(3)
674(075.32) К 856
Крюков Р. В. Столярное и плотницкое дело : пособие для подготовки к экзаменам / Р. В. Крюков. - М. : А-Приор, 2008. - 302 с. - (Конспект для колледжей и ПТУ)
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), 3С(1), ЧЗ(2)
674 М 226
Мамонтов, Евгений Александрович Практикум по проектированию технологических процессов изготовления изделий деревообработки : учеб. пособие / Е. А. Мамонтов ;  . - М. : ПрофиКС, 2007. - 334 с.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), 3С(3)
674.02 О-23
Обработка дерева на станках : производственно-практическое издание. - М. : Аделант, 2007. - 384 с.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), 3С(3)
674:745.511 Р 349
Резьба по дереву  : производственно-практическое издание / авт.-сост. Е. А. Банников. - Минск : Современная школа, 2006. - 351 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(3), ЧЗ(2), 3С(5)
674 С 794
Степанов, Борис Абрамович Материаловедение (деревообработка) : учеб. пособие / Б. А. Степанов. - М. : Академия, 2007. - 79 с. - (Непрерывное профессиональное образование)
Экземпляры: всего:13 - КХ(4), 3С(9)
674.2:674.1:693.6:694 С 816
Столярные, плотничные, стекольные и паркетные работы. Практическое пособие для столяра, плотника, стекольщика и паркетчика : производственно-практическое издание. - М. : Изд-во НЦ ЭНАС, 2005. - 327 с. : ил. - (Книжная полка специалиста)
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), 3С(3)
674.05 Т 915
Тутурин, Сергей Викторович Механическая прочность древесины : производственно-практическое издание / С. В. Тутурин. - М. : Компания спутник+, 2007. - 311 с. : ил.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), 3С(3)
674+658.62.018 У 261
Уголев, Борис Наумович Древесиноведение и лесное товароведение : Учебник / Б. Н. Уголев. - 2-е изд., стереотип. - М. : Академия, 2006. - 272 с. : рис., табл. - (Среднее профессиональное образование)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), 3С(1)

Точная механика. Автоматика. Вычислительная техника
681.2(075.8)А 743
Анцыферов, Сергей Сергеевич Общая теория измерений : учеб. пособие / С. С. Анцыферов, Б. И. Голубь  ; под ред. Н. Н. Евтихиева. - М. : Горячая линия-Телеком, 2007. - 176 с. : табл. - (Учебное пособие для высших учебных заведений)
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
681.5 Б 53
Бесекерский, Виктор Антонович Теория систем автоматического управления : производственно-практическое издание / В. А. Бесекерский, Е. П. Попов. – Изд. 4-е, перераб. И доп. – СПб. : Профессия, 2007. – 747 с. : табл. – (Специалист)
Экземпляры: всего:25 – КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(20)
681.5(075.8) В 624
Водовозов, Александр Михайлович Элементы систем автоматики : учеб. Пособие / А. М. Водовозов. – М. : Академия, 2006. – 220 с. : рис., табл. – (Высшее профессиональное образование). – (Электротехника)
Экземпляры: всего:25 – КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(20)
681.5:621(075.8) В 689
Волчкевич, Леонид Иванович Автоматизация производственных процессов : учеб. Пособие для вузов / Л. И. Волчкевич. – 2-е изд., стереотип. – М. : Машиностроение, 2007. – 379 с. : ил. – (Для вузов)
Экземпляры: всего:3 – КХ(1), ЧЗ(2)
681.5(075.8) В 785
Востриков, Анатолий Сергеевич Теория автоматического регулирования : учеб. Пособие / А. С. Востриков, Г. А. Французова. – Изд. 2-е, стереотип. – М. : Высш. шк., 2006. – 365 с. : рис.
Экземпляры: всего:25 – КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(20)
681.5(075.32) Г 175
Гальперин, Михаил Владимирович Автоматическое управление : учебник / М. В. Гальперин. – М. : ИД Форум – ИНФРА-М, 2004. – 223 с. : граф. – (Профессиональное образование)
Экземпляры: всего:1 – КХ(1)
681.5(075.32) Г 175
Гальперин, Михаил Владимирович Автоматическое управление : учебник / М. В. Гальперин. – М. : ИД «Форум» – ИНФРА-М, 2007. – 223 с. : граф. – (Профессиональное образование)
Экземпляры: всего:25 – КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(20)
681.5(075.8) К 40
Ким, Дмитрий Петрович Сборник задач по теории автоматического управления. Многомерные, нелинейные, оптимальные и адаптивные системы : учеб. Пособие / Д. П. Ким. – М. : Физматлит, 2008. – 328 с. : граф.
Экземпляры: всего:25 – КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(20)
681.5(075.8) П 231
Певзнер, Леонид Давидович Практикум по теории автоматического управления : учеб. Пособие / Л. Д. Певзнер. – М. : Высш. шк., 2006. – 590 с. : рис., табл.
Экземпляры: всего:25 – КХ(5), АУЛ(20)
681.2:006(075.8) Р 224
Раннев, Георгий Георгиевич Методы и средства измерений : учебник для вузов / Г. Г. Раннев, А. П. Тарасенко. - 4-е изд., стереотип. - М. : Академия, 2008. - 331 с. : рис., табл. - (Высшее профессиональное образование). - (Приборостроение)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
681.5(075.8) С 13
Савин, Михаил Михайлович Теория автоматического управления : учеб. Пособие / М. М. Савин, В. С. Елсуков, О. Н. Пятина ; под ред. В. И. Лачина. – Ростов н/Д : Феникс, 2007. – 469 с. : рис. – (Высшее образование)
Экземпляры: всего:25 – КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(20)
681.5:621.3(075.8) С 664
Соснин, Олег Михайлович Основы автоматизации технологических процессов и производств : учеб. пособие / О. М. Соснин. - М. : Академия, 2007. - 240 с. : табл. - (Высшее профессиональное образование). - (Автоматизация и управление)
Экземпляры: всего:5 - ЗЦДО(1), КХ(2), ЧЗ(2)
681.5 Б 26
Теория управления (линейные системы) = Басќару теориясы (сызыќты ж‰йелер)  = Control theory (linear systems) : учебное пособие / А. Б. Бекбаев  [и др.]. - Алматы : Асем-Систем, 2008. - 551 с.
Экземпляры: всего:50 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(45)
681.5(075.32) Ш 657
Шишмарев, Владимир Юрьевич Автоматика : учебник / В. Ю. Шишмарев. – 2-е изд., стереотип. – М. : Академия, 2008. – 282 с. : рис., табл. – (Среднее профессиональное образование). – (Электротехника)
Экземпляры: всего:25 – КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(20)
681.5.011(075.8) Ю 681
Юревич, Евгений Иванович Теория автоматического управления : учебник / Е. И. Юревич. – 3-е изд. – СПб. : БХВ-Петербург, 2007. – 540 с.
Экземпляры: всего:25 – КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(20)

Слесарное дело
683.3(03)П 487
Покровский, Борис Семенович Справочник слесаря : учеб. пособие / Б. С. Покровский, В. А. Скакун. - 4-е изд., стереотип. - М. : Академия, 2008. - 382 с. : табл. - (Начальное профессиональное образование). - (Металлообработка)
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
Мебельное производство

684Б 721
Бобиков, Петр Дмитриевич Изготовление столярно-мебельных изделий : учеб. / П. Д. Бобиков. - М. : Академия, 2006. - 360 с. : ил. - (Начальное профессиональное образование)
Экземпляры: всего:10 - КХ(3), ЧЗ(2), 3С(5)

Строительство. Строительные материалы. Строительно-монтажные работы

69(083) А 209
АВОК-8-2007. Руководство по расчету теплопотребления эксплуатируемых жилых зданий : утв. 20.09.05 / Правительство Москвы, Департамент топливно-энергет. хоз-ва города Москвы. - Взамен АВОК-8-2005 ; Введ. с 01.01.07. - М., 2007. - 22 с. : табл.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), НТД(1) 
691(075.32) А 501
Алимов, Лев Алексеевич Технология производства неметаллических строительных изделий и конструкций : учебник / Л. А. Алимов, В. В. Воронин. - М. : Инфра-М, 2007. - 442 с. : рис. - (Среднее профессиональное образование)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
699.8:681.5(075.8)Б 129
Бабуров, Владимир Петрович Автоматические установки пожаротушения. Вчера. Сегодня. Завтра. Ч. 1-2 : учеб.-спр. пособие / В. П. Бабуров, В. В. Бабурин, В. И. Фомин. - М. : Изд-во Пожнаука, 2007. - 293 с. : ил., табл.
Экземпляры: всего:25 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(20)
691.3(03) Б 545
Бетоны. Материалы. Технологии. Оборудование : справочник. – Изд. 2-е. – М. : Стройинформ ; Ростов н/Д : Феникс2008. – 384 с. : ил., табл. – (Строитель)
Экземпляры: всего:3 – КХ(1), ЧЗ(2)
696.2(075.32) Б 898
Брюханов, Олег Николаевич Основы эксплуатации оборудования и систем газоснабжения : учебник / О. Н. Брюханов, А. И. Плужников. – М. : Инфра-М, 2009. – 256 с. : табл. – (Среднее профессиональное образование)
Экземпляры: всего:2 – КХ(1), ЧЗ(1)
693.6 В 608
Внутренняя отделка. Современные материалы и технологии / ред.-сост. Д. В. Нестерова. - М. : РИПОЛ КЛАССИК, 2009. - 319 с. : рис. - (Правильный дом)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1) 
69.002.5(075.8)Г 959
Гурьянов Г. А. Дипломное проектирование : метод. указания для студ. спец. 050713"Транспорт, транспортная техника и технологии", специализации "Подъемно-транспортные, строит., дорожные машины и оборудование", 050724 "Технолог. машины и оборудование", специализации" Горные машины и оборудование", 050806 "Агроинженерия" / Г. А. Гурьянов, Е. А. Клименко ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2005. - 70 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
69.002.5(075.8) Г 959
Гурьянов, Георгий Александрович Машины и оборудование для измельчения и сортировки строительных материалов : учеб. пособие / Г. А. Гурьянов ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2006. - 190 с. : ил.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
691.002.5(075.8) Г 959
Гурьянов Г. А. Механическое оборудование : метод. указания по выполн. курсовой работы (проекта) для студ. спец. 050730 "Производство строит. материалов, изделий и конструкций" / Г. А. Гурьянов ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 45 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5) 
693.6 Д 796
Дубов В. 30 проектов евроремонта вашего дома : произв.-практ. изд. / В. Дубов. - Изд. 2-е. - Ростов н/Д : Феникс, 2006. - 221 с. : рис. - (Советы дизайнеров экстра-класса)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЗИ(1)

696.2(075.32) Ж 72
Жила, Виктор Андреевич Автоматика и телемеханика систем газоснабжения : учебник / В. А. Жила. – М. : Инфра-М, 2009. – 237 с. : ил. – (Среднее профессиональное образование)
Экземпляры: всего:25 – КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(20)
696.2(075.32) Ж 72
Жила, Виктор Андреевич Газовые сети и установки : учеб. Пособие / В. А. Жила, М. А. Ушаков, О. Н. Брюханов. – 5-е изд., стереотип. – М. : Академия, 2008. – 268 с. : ил., табл. – (Среднее профессиональное образование)
Экземпляры: всего:2 – КХ(1), ЧЗ(1)
691(075.8) Ж 85
Жук, Петр Михайлович Оценка качества строительных материалов в соответствии с требованиями зарубежных стандартов : учеб. пособие / П. М. Жук. - М. : Архитектура-С, 2006. - 135 с. : ил., табл. - (Специальность "Архитектура")
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2)
693.6(075.32)З-138
Завражин, Николай Николаевич Отделочные работы : учеб. пособие / Н. Н. Завражин. - М. : Академия, 2006. - 320 с. : ил., табл. - (Начальное профессиональное образование)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
696.4(075.8) З-307
Запасный В. В. Горячее водоснабжение зданий : метод. указания. Курс лекций для студ. спец. 050729 "Строительство", специализация "Теплогазоснабжение и вентиляция" и "Водоснабжение и водоотведение" очной и заочной форм обучения / В. В. Запасный ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 54 с. : рис., табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
69(03) З-63
Зинева, Лариса Алексеевна Справочник инженера-строителя-2. Специальные работы: расход материалов  / Л. А. Зинева. - Изд. 2-е. - Ростов н/Д : Феникс, 2006. - 619 c. : табл. - (Строительство и дизайн)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
69(03) З-63
Зинева, Лариса Алексеевна Справочник инженера-строителя-2. Специальные работы: расход материалов  / Л. А. Зинева. - Изд. 3-е. - Ростов н/Д : Феникс, 2007. - 619 c. : табл. - (Строительство и дизайн)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
69.002.5(075.8) К 492
Клименко Е. А. Комплексная механизация, автоматизация и механовооруженность строительства : конспект лекций  для студ. спец. 050713 "Транспорт, транспортная техника и технология", специализация "Строит., дорожные, подъемно-транспортные машины и оборудование" очной формы обучения / Е. А. Клименко, О. С. Речицкая ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 104 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
69(075.8) Гр.
Кусябгалиев С. Г. Дипломное проектирование : программа и метод. указания по выполн. дипломного проекта для студ. спец. 050729 "Строительство", специализации "Расчет и проектирование зданий и сооружений" / С. Г. Кусябгалиев, Б. Е. Махиев, А. В. Хапин ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2009. - 22 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
692(075.32) К 953
Кутухтин, Евгений Геннадьевич Конструкции промышленных и сельскохозяйственных зданий и сооружений : учеб. пособие / Е. Г. Кутухтин, В. А. Коробков. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Архитектура-С, 2007. - 271 с. : ил.
Экземпляры: всего:1 - ЗИ(1)

691.434(075.8)Гр.
Манашева В. К. Технология технической керамики : метод. указания к лаб. работам для студ. спец. 050709 "Металлургия", специализации "Порошковая металлургия, композиционные материалы, покрытия" / В. К. Манашева, Г. А. Кокаева ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 25 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
691.434(075.8)Гр.
Манашева В. К. Технология технической керамики : метод. указания к СРСП для студ. спец. 050709 "Металлургия", специализации "Порошковая металлургия, композиционные материалы, покрытия" / В. К. Манашева, Г. А. Кокаева ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 20 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
69(075.8) Гр.
Махиев Б. Е. Профессиональная практика : метод. указания для студ. спец. 050729, специализации "Расчет и проектирование зданий и сооружений" / Б. Е. Махиев, А. В. Хапин ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 19 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
694(03) Н 727
Новейший справочник плотника-столяра  : справ. изд. / авт.-сост. Н. Соломатина. - М. : ЭКСМО, 2006. - 239 с. : ил. - (Ваш домашний мастер). - (Суперидеи для рачительного хозяина)
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), ЧЗ(3)
691(075.8) О-751
Основин, Виктор Николаевич Строительные материалы и изделия в сельском строительстве и мелиорации. Практикум : учеб. пособие / В. Н. Основин. - Минск : ИВЦ Миифина, 2006. - 236 с. : табл.
Экземпляры: всего:3 - КХ(1), ЧЗ(2) 
69(083) П 229
ПБ 12-529-03 Правила безопасности систем газораспределения и газопотребления : нормат.-техн. материал. – СПб. : ДЕАН, 2008. – 189 с. – (Безопасность труда России)
Экземпляры: всего:2 – КХ(1), НТД(1)
691(075.32) П 58
Попов, Кирилл Николаевич Строительные материалы и изделия : учебник / К. Н. Попов, М. Б. Каддо . - Изд. 4-е перераб. и доп. - М. : Высш. шк., 2008. - 440 c. : ил.
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1)
693.6 С 372
Симиненко, Людмила Анатольевна Стены и перегородки. Отделка, дизайн и технология работ : произв.-практ. изд. / Л. А. Симиненко. - Изд. 2-е. - Ростов н/Д : Феникс, 2005. - 284 с. : ил. - (Стройвариант)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЗИ(1)
691(03) С 568
Современные строительные материалы. Технология работ : справ. пособие. - М. : Стройинформ, 2006. - 695 с. : ил., табл. - (Застройщик)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
69(083) С 71
СП 41-108-2004 Поквартирное теплоснабжение жилых зданий с теплогенераторами на газовом топливе : нормат.-техн. материал. - Введ. с 8.01.05. - СПб. : ДЕАН, 2007. - 31 с. - (Строительство России)
Экземпляры: всего:2 - НТД(1), КХ(1)
696.2(03)С 741
Справочник мастера по ремонту нефтегазового технологического оборудования. Т.1 : учебно-практ. пособие / ред. О. С. Швецова. - М. : Инфра-Инженерия, 2008. - 574 с. : ил., табл. - (Познай новые технологии). - (Библиотека нефтегазодобытчика и его подрядчиков (Service))
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
696.2(03)С 741
Справочник мастера по ремонту нефтегазового технологического оборудования. Т.2 : учебно-практ. пособие / ред. О. С. Швецова. - М. : Инфра-Инженерия, 2008. - 574 с. : ил., табл. - (Познай новые технологии). - (Библиотека нефтегазодобытчика и его подрядчиков (Service))
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1) 
691(03) С 863
Строительные материалы и изделия : справ. пособие / И. Х. Наназашвили, И. Ф. Бунькин, В. И. Наназашвили ; ред. А. И. Перич [и др.]. - М. : Аделант, 2008. - 479 с. : табл. - (Советы профессионалов)
Экземпляры: всего:1 - ЧЗ(1) 
699.86(03) Т 343
Теплоизоляция. Материалы, конструкции, технологии : справ. пособие / Б. М. Шойхет [и др.]  ; под ред. С. М. Кочергина. - М. : Стройинформ, 2008. - 435 с. : табл. - (Строитель ; № 4)
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1) 
697(075.8) Т 462
Тихомиров, Константин Васильевич Теплотехника, теплогазоснабжение и вентиляция : учебник для вузов / К. В. Тихомиров, Э. С. Сергеенко. - Изд. 5-е, репринт. - М. : Бастет, 2009. - 480 с. : ил.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)
691(075.8) Гр.
Хайруллина А. А. Первая производственная практика : программа  и метод. указания для студ. 2 курса спец. 050730 "Производство строит. материалов, изделий и конструкций" / А. А. Хайруллина ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 15 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
697.3(075.8) Х-98
Хубаев, Сайд-Магомед Курбаевич Автоматизация систем теплогазоснабжения и вентиляции : учеб. пособие / С.-М. К. Хубаев. - М. : АСВ, 2006. - 69 с. : рис.
Экземпляры: всего:2 - КХ(1), ЧЗ(1)

Градостроительство. Архитектура
721.012:674 А 327
Адрышев А. А. Производство объектов дизайна : учебное пособие / А. А. Адрышев. – Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2009. – 119 с.
Экземпляры: всего:2 – ЗИ(2) 
721:692(075.8) Б 46
Бендер, Мария Павловна Архитектурные конструкции : учеб. пособие к теорет. курсу для архит.- строит. спец. / М. П. Бендер ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ. - 2008
Ч. 1 : Гражданские здания, Ч. 2 : Гражданские здания из крупноразмерных элементов. - 2008. - 290 с. : ил.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5
725.3/.4(075.8) Б 46
Бендер, Мария Павловна Производственное здание с вспомогательными помещениями : учеб. Пособие / М. П. Бендер, О. А. Бендер ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. – Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. – 217 с. : табл., рис.
Экземпляры: всего:10 – КХ(5), ЧЗ(5)
711.4:91 Г 701
Города мира  : науч.-попул. Лит. / ред. М. Аксенова. – М. : Мир энциклопедий Аванта+. Астрель, 2008. – 183 с. : ил. – (Самые красивые и знаменитые)
Экземпляры: всего:1 – ЗИ(1)
725.91(075.8) Гр.
Досканова Г. Х. Выставочный павильон : метод. указания по выполн. Курсового проекта для студ. 2 курса спец. 050420 «Архитектура», 050421 «Дизайн» / Г. Х. Досканова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. – Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. – 28 с. : табл., ил.
Экземпляры: всего:10 – КХ(5), ЗИ(5)
721.012(075.8) Гр.
Досканова Г. Х. Композиционные закономерности построения объемно-пространственных форм : метод. пособие к практ. заданиям по основам композиции для студ. 1 курса спец. 050420 «Архитектура» и 050421 «Дизайн» / Г. Х. Досканова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. – Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. – 20 с. : рис.
Экземпляры: всего:10 – КХ(5), ЗИ(5)
72(075.8) Гр.
Досканова Г. Х. Композиционный анализ архитектурного сооружения : метод. указания по выполн. Курсовой работы для студ. 1 курса спец. 050420 «Архитектура», 050421 «Дизайн» / Г. Х. Досканова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. – Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. – 18 с. : рис.
Экземпляры: всего:10 – КХ(5), ЗИ(5)
72(075.8) Гр.
Досканова Г. Х. Малая архитектурная форма : метод. указания по выполн. Курсового проекта для студ. 2 курса спец. 050420 «Архитектура», 050421 «Дизайн» / Г. Х. Досканова ; М-во образования и науки РК. – Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. – 18 с. : рис.
Экземпляры: всего:10 – КХ(5), ЗИ(5)
72(075.8) Гр.
Досканова Г. Х. Организация объемно-пространственной структуры : метод. указания по выполн. Курсовой работы для студ. 1 курса спец. 050420 «Архитектура», 050421 «Дизайн» / Г. Х. Досканова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. – Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. – 17 с.
Экземпляры: всего:10 – КХ(5), ЗИ(5)
7(4/9)М 895
Музеи мира  : науч.-попул. лит. / ред. М. Аксенова. - М. : Мир энциклопедий Аванта+. Астрель, 2008. - 183 с. : ил. - (Самые красивые и знаменитые)
Экземпляры: всего:1 - ЗИ(1)
72(574) Б 27
Памятники природного и историко-культурного наследия Западно-Казахстанской области = Батыс Ќазаќстан облысыныњ тарихи-мєдени жєне табиѓат м±ралары ескерткіштері  : историческая литература, Т.6 : Теректинский район / М. Н. Сдыков [т.б.]. – Орал, 2007. – 232 с. : ил.
Экземпляры: всего:1 – КХ(1)
72(574) Б 27
Памятники природного и историко-культурного наследия Западно-Казахстанской области. Жангалинский район = Батыс Ќазаќстан облысыныњ тарихи-мєдени жєне табиѓат м±ралары ескерткіштері  : историческая литература, Т.8 : Жањаќала ауданы / М. Н. Сдыков [т.б.]. – Орал, 2007. – 276 с. : ил.
Экземпляры: всего:1 – КХ(1)
72(574) Б 27
Памятники природного и историко-культурного наследия Западно-Казахстанской области. Таскалинский район = Батыс Ќазаќстан облысыныњ тарихи-мєдени жєне табиѓат м±ралары ескерткіштері  : историческая литература, Т.5 : Тасќала ауданы / М. Н. Сдыков [т.б.]. – Орал, 2007. – 232 с. : ил.
Экземпляры: всего:1 – КХ(1) 
72:69(030)Р 763
Российская архитектурно-строительная энциклопедия  / Рос. акад. архит. и строит. наук, Рос. агентство по строит. и жил.-коммун. хоз-ву, Рос. союз строит.; ред. Е. В. Басин. - М. - 2006
Т. 12 : Строительство подземных сооружений : энциклопедия / ред. В. А. Ильичёв. - 2006. - 384 с. : цв.ил., табл.
Экземпляры: всего:1 - ЗИ(1)
711.4 С 302
Семенова, Ольга Юлиановна Париж : науч. изд. / О. Ю. Семенова. - М. : Вече, 2007. - 159 с. : ил. - (Великие города и музеи мира)
Экземпляры: всего:1 - ЗИ(1)
721.011(075.8) С 423
Скалабан А. А. Преддипломное проектирование : метод. указания по преддипломному проектированиюдля бакалавров спец. 050421 «Дизайн», 051321 « Архитектура» / А. А. Скалабан, В. И. Наумова ; М-во образоания и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. – Усть-Каменогорск, 2008. – 43 c. : рис.
Экземпляры: всего:10 – ЗИ(5), КХ(5)
711.168(075.8) Гр.
Скалабан А. А. Реконструкция градостроительного узла : метод. указания к курсовому проекту для бакалавров спец. 050420 "Архитектура" / А. А. Скалабан ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 16 c. : рис.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЗИ(5)

72:91(4/9) С 81
100 знаменитых площадей мира. Величайшие сокровища человечества на пяти континентах : науч.-попул. Лит. / пер. с англ. Ю. О. Соколова. – М. : ООО «ТД «Изд-во Мир книги», 2007. – 207 с. : ил.
Экземпляры: всего:1 – ЗИ(1)

72:69(030) Р 763
Российская архитектурно-строительная энциклопедия  / Рос. акад. архит. и строит. наук, Рос. агентство по строит. и жил.-коммун. хоз-ву, Рос. союз строит.; ред. Е. В. Басин. - М. - 2006
Т. 11 : Строительная экология : энциклопедия / ред. Р. И. Фоков. - 2006. - 241 с. : цв.ил., табл.
Экземпляры: всего:1 - ЗИ(1)
712(075.8) С 958
Сычева, Алла Васильевна Ландшафтная архитектура : учеб. Пособие / А. В. Сычева. – 4-е изд. – М. : ОНИКС , 2004. – 87 с. : рис., табл., ил.
Экземпляры: всего:2 – КХ(1), ЗИ(1)
72(4/9) Ш 384
Шедевры мировой архитектуры  : научно-популярная литература / ред. О. Елисеева. – М. : Мир энциклопедий Аванта+. Астрель, 2007. – 183 с. : ил. – (Самые красивые и знаменитые)
Экземпляры: всего:1 – ЗИ(1)	

Инженерная графика. Черчение
 744(075.8) М 874
Мошнинова Г. Н. Инженерная графика : учеб. пособие / Г. Н. Мошнинова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 133 с. : граф.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
745/749(075.32)Р 60
Род, Людмила Владимировна Специальное рисование : учебник / Л. В. Род. - Астана : Фолиант, 2008. - 254 с. : ил. - (Профессиональное образование)
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ЗИ(3), АУЛ(25)
744(075.8) Гр.
Цымбал Н. Т. Общие правила оформления чертежей : метод. указания к оформлению графических работ по инженерной графике для студ. спец. 050729 (ТВ, ВВ) дневной формы обучения / Н. Т. Цымбал ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 30 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)

Спорт. Физическая культура
796.433.3Б 947
Бучацкий, Владимир Павлович Сравнительный анализ техники и методика подготовки метателей диска-спортсменов массовых разрядов и высшего спортивного мастерства : монография / В. П. Бучацкий ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 76 с. : рис., табл.
Экземпляры: всего:3 - КХ(2), ЧЗ(1)
796.43(075.8) Б 947
Бучацкий В. П. Техника и методы воспитания скоростно-силовых качеств высококвалифицированных метателей (студентов) : метод. указания по легкой атлетике для тренеров, преподавателей и студ. всех спец. / В. П. Бучацкий ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 82 с. : рис., табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
796.344(075.8)Гр.
Жаксылыков М. Ф. Основы игры в бадминтон : метод. рекомендации по проведению практ. занятий для студ., преподавателей, инструкторов и тренеров / М. Ф. Жаксылыков, Е. Б. Шепелева, З. Н. Лазарева  ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 25 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
796.386(075.8) Ц 949
Цымбал А. П. Средства и методы подготовки теннисистов в вузе : метод. указания для тренеров, спортсменов и преподавателей физического воспитания / А. П. Цымбал ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКТУ, 2008. - 60 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
Языкознание
811.112.2(075.8) А 139
Абдрахманова Т. М. Немецкий язык : практ. курс для студ. 1 и 2 курсов всех спец. очной и заочной форм обучения / Т. М. Абдрахманова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 60 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
811.161.1(075.32)А 139
Абдукаликова, Алима Жакиловна Практикум по русскому языку : учеб. пособие / А. Ж. Абдукаликова, Б. Т. Шегебаева. - Астана : Фолиант, 2007. - 116 с. : табл. - (Профессиональное образование)
Экземпляры: всего:28 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(23)
811.161.1(075.32)А 139
Абдукаликова, Алима Жакиловна Современный русский язык (Орфография и пунктуация) : учеб. пособие / А. Ж. Абдукаликова, Б. Т. Шегебаева. - Астана : Фолиант, 2007. - 80 с. : табл. - (Профессиональное образование)
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(25)
811.512.122:53(03) А 179
Абылкалыкова Р. Б. Русско-казахский словарь физических терминов : учебно-метод. пособие для студ. инженерно-техн. и строит. спец. / Р. Б. Абылкалыкова, Ш. Б. Насохова ; М-во образования и науки РК. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 65 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
811.111(075.32) А 23
Агабекян, Игорь Петрович Английский язык : учеб. Пособие / И. П. Агабекян. – Изд. 11-е. – Ростов н/Д : Феникс, 2008. – 319 с. : табл. – (Среднее профессиональное образование)
Экземпляры: всего:1 – КХ(1)
811.112.2(075.32)Б 275
Басова , Нонна Владимировна Немецкий язык для колледжей : учебник / Н. В. Басова , Н. В. Басова, Т. Г. Коноплева. - 8-е изд. - Ростов н/Д : Феникс, 2005. - 410 с. - (Среднее профессиональное образование)
Экземпляры: всего:1 - КХ(1)
811.111(03) В 706
Волынский В. Н. Краткий лесотехнический словарь англо-русский, русско-английский / В. Н. Волынский ; Арханг. государств. техн. ун-т. - Архангельск : АГТУ, 2007. - 204 с.
Экземпляры: всего:5 - КХ(2), 3С(1), ЧЗ(2)
811.111(075.8) Д 648
Долозина Н. В. Английский язык. Ч. 2 : метод. указания для студ. 1 курса всех спец. Дневной формы обучения / Н. В. Долозина ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. – Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. – 84 с.
Экземпляры: всего:10 – КХ(5), ЧЗ(5) 
811.111(075.8) К 603
Колесникова Т. А. Условные предложения: теория и практика : метод. указания к практ. занятиям, СРСП и СРС для студ. всех спец. Бакалавриата ВКГТУ / Т. А. Колесникова, И. В. Голубых ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. – Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. – 61 с : табл.
Экземпляры: всего:10 – КХ(5), ЧЗ(5)
811.111(03) К 889
Кудрявцев, Александр Англо-русский  и русско-английский словарь : 25 тысяч слов / А. Кудрявцев ; под ред. А. П. Кудрявцев. - М. : Мартин, 2006. - 448 с.
Экземпляры: всего:1 - КХ(1)
811.111(075.32) Л 171
Лазарева  Л. В. Английский язык : метод. указания и контр. задания для учащихся спец. 4332002  / Л. В. Лазарева  ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева, Колледж ВКГТУ. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2007. - 40 c.
Экземпляры: всего:10 - ЧЗ(5), КХ(5)
811.111 Л 641
Литвинов, Павел Петрович Глаголы. Повышаем речевую готовность на английском : учеб. Пособие / П. П. Литвинов. – М. : ВАКО, 2003. – 268 с. – (Сам себе репетитор)
Экземпляры: всего:1 – КХ(1)
811.112.2(075.8) Гр.
Медяева Т.И. Комплекс лексико-грамматических упражнений по немецкому языку : Метод. указания для студентов 1 курса всех спец. (начальный этап обучения) / Т. И. Медяева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2003. - 32 с
Экземпляры: всего:10 - (10)
811.112.2(075.8) М428
Медяева Т.И. Немецкий язык : Метод. указания и контр. зад-я для студ. всех спец. (начальный этап обучения) заочной формы обучения / Т. И. Медяева, И. А. Демидова, Е. Л. Власова. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2003. - 60 с.
Экземпляры: всего:10 - (10)
811.161.1(075.8)Р 894
Русский язык  : учеб. пособие / Каз. НУ им. Аль-Фараби ; под ред. К. К. Ахмедьярова, Ш. К. Жаркынбековой. - 2-е изд. - Алматы, 2009. - 217 с. : табл. - (Учебное пособие)
Экземпляры: всего:250 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(245)
811.112.2(075.8)С 206
Сарсембаева А. А. Немецкий язык. Современная Германия. Ч.1 : метод. указания для студ. всех спец.  / А. А. Сарсембаева ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 47 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ЧЗ(5)
811.512.122:33 Э 40
Экономический русско-казахский словарь  = Экономикалыќ орысша-ќазаќша сµздік  : словарь / ред. А. Ќошанова. - Алматы : Дайк-Пресс, 2008. - 1161 с.
Экземпляры: всего:9 - КХ(4), ЧЗ(5)

Литературоведение
 82.0(574)(075.32)Н 192
Назарова, Ольга Вениаминовна Казахская литература. Ч. 1 : учеб.-хрестоматия / О. В. Назарова, В. В. Литвиненко. - Астана : Фолиант, 2007. - 628 с. - (Профессиональное образование)
Экземпляры: всего:90 - КХ(5), АУЛ(85)
 82.0(574)(075.32)Н 192
Назарова, Ольга Вениаминовна Казахская литература. Ч. 2 : учеб.-хрестоматия / О. В. Назарова, В. В. Литвиненко. - Астана : Фолиант, 2007. - 628 с. - (Профессиональное образование)
Экземпляры: всего:84 - КХ(2), ЧЗ(3), АУЛ(79)

География
91(075.8) Г 357
Геоинформатика. В 2 кн. Кн. 2 : учебник / Е. Г. Капралов [и др.]  ; под ред. В. С. Тикунова. – 2-е изд., перераб. И доп. – М. : Академия, 2008. – 381 с. : ил., табл. – (Высшее профессиональное образование). – (Естественные науки)
Экземпляры: всего:5 – КХ(2), ЧЗ(3)
910(574) З-324
Записки Усть-Каменогорского филиала Казахского Географического Общества. Вып. 1 : науч. журнал / под ред. А. В. Егориной. - Усть-Каменогорск : Рудный Алтай, 2008. - 208 с. : табл.
Экземпляры: всего:1 - КХ(1)
91(075.8) С 232
Сборник задач и упражнений по геоинформатике : учеб. пособие / Е. Г. Капралов [и др.] ; под ред. В. С. Тикунова. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Академия, 2009. - 512 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование)
Экземпляры: всего:10 - КХ(4), ЧЗ(6)
91(4/9) Ф 842
Франция  : путеводитель / авт. –сост. Х. Клюхе. – М. : Аякс-Пресс, 2005. – 96 с. : цв.ил. – (Полиглот)
Экземпляры: всего:1 – КХ(1)	

История

94(574)(075.8) А 52
Алтаев А. Ш. Краткие очерки истории Казахстана : учеб. пособие / А. Ш. Алтаев, Б. О. Жангуттин ; М-во образования и науки РК, КазНПУ им.Абая. - Алматы : Бастау , 2008. - 242 с. : табл.
Экземпляры: всего:30 - КХ(2), ГН(3), АУЛ(25)
94(574)(075.8) А 93
Аубакирова, Жанна Сакеновна История Казахстана : метод. рекомендации к практ. (семинар.) занятиям для студ. 1 курса спец. 050304 "Таможенное дело", 050506 "Экономика", 050507 "Менеджмент" / Ж. С. Аубакирова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 64 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ГН(5)

94(574)(075.8) А 93
Аубакирова, Жанна Сакеновна История Казахстана : метод. указания по организации СРСП и СРС 1 курса спец. 050304 "Таможенное дело", 050506 "Экономика", 050507 "Менеджмент" / Ж. С. Аубакирова ; М-во образования и науки РК, Восточно-Каз. гос. техн. ун-т им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ, 2008. - 63 с. : табл.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ГН(5)
94(574) И 446
Иллюстрированная история Казахстана  / сост. О. Жанайдаров. - Алматы : Ќазаќ энциклопедиясы. - 2004
Т. 1 : Казахстан от эпохи палеолита до монгольского нашествия. - 2004. - 311 с. : ил.
Экземпляры: всего:1 - ГН(1)
94(574) И 446
Иллюстрированная история Казахстана  / сост. О. Жанайдаров. - Алматы : Ќазаќ энциклопедиясы. - 2005
Т. 2: Казахстан с эпохи Золотой Орды до середины девятнадцатого столетия. - 2005. - 295 с.: ил.
Экземпляры: всего:1 - ГН(1)
94(574) И 446
Иллюстрированная история Казахстана  / сост. О. Жанайдаров. - Алматы : Ќазаќ энциклопедиясы. - 2005
Т. 3 : Казахстан со второй половины ХIХ века до первой половины ХХ века. - 2005. - 319 с. : ил.
Экземпляры: всего:1 - ГН(1)
94(574) И 446
Иллюстрированная история Казахстана  / сост. О. Жанайдаров. - Алматы : Ќазаќ энциклопедиясы. - 2006
Т. 4 : Казахстан со второй половины ХХ века и до наших дней. - 2006. - 311 с. : ил.
Экземпляры: всего:1 - ГН(1)
94(574) Гр.
Панковская Г.И. История Казахстана = Ќазаќстан тарихы : рабочая программа госуд. экзамена для студентов всех специальностей и форм обучения / Г. И. Панковская, В. В. Фоминых ; М-во образования и науки РК, ВКГТУ им. Д. Серикбаева. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ им. Д. Серикбаева, 2008. - 38 с.
Экземпляры: всего:10 - КХ(5), ГН(5)
94(574) С 95
По следам Сырыма (1742-1802гг.) = Сырым баба ізімен (1742-1802 жж.) . - Орал, 2007. - 162 с. : ил.
Экземпляры: всего:1 - КХ(1)
9(574)С 206
Сарсеке, Медеу Евней Букетов. Трагедия светлой судьбы : биограф. материал / М. Сарсеке. - М. : Мол. гвардия, 2007. - 605 с. : ил. - (Жизнь замечательных людей ; Вып. 1092)
Экземпляры: всего:20 - КХ(20)
94 (574) Б 27
Скифы Западного Казахстана  = Батыс Ќазаќстанныњ скифтері  / М. Н. Сдыков [и др.]. - Алматы, 2007. - 207 б.
Экземпляры: всего:1 - КХ(1)	
	
Издания на электронных носителях
94(574)(075.8) А 31
Айдарбаева, Р. Ќ. Ежелгі Ќазаќстан тарихы [Электронный ресурс] : электрондыќ оќулыќ / Р. Ќ. Айдарбаева. - Электрон. текстовые дан. - ¤скемен : ШЌМТУ "Мультимедиа зертханасы", 2009. -  эл. опт. диск (CD-ROM).-(128 МБ). - Систем. требования: CPU-Celeron 400, RAM, OC-MS Windows. - Загл. с контейнера. - (в кор.) : 500 т.
Имеются экземпляры в отделах:  _всего 1 : АВТ (1)
311(574) К 143
Kazakhstan in 2007 [Электронный ресурс] : ежегодник / Агентство РК по статистике. - Электрон. текстовые дан. - [S. l. : s. n.], 2006. -  эл. опт. диск (CD-ROM).-(23,6 МБ). - Загл. с этикетки диска. - (в конв.) : 500 т.
Имеются экземпляры в отделах:  _всего 1 : АВТ (1)
311(574) Ќ 18
Ќазаќстанныњ єйелдері мен ерлері [Электронный ресурс] : статистикалыќ жинаќ / Агентство РК по статистике. - Электрон. текстовые дан. - [Б. м. : б. и.], 2008. -  эл. опт. диск (CD-ROM).-(23,6 МБ). - Загл. с этикетки диска. - (в конв.) : 500 
Имеются экземпляры в отделах:  _всего 3 : АВТ (3)
311(574) Ќ 18
Ќазаќстан 2007 жылы [Электронный ресурс] = Казахстан в 2007 году : статистикалыќ жинаќ / Агентство РК по статистике. - Электрон. текстовые дан. - Астана : [б. и.], 2008. -  эл. опт. диск (CD-ROM).-(5,83 МБ). - Загл. с этикетки диска. - (в конв.) : 500 т.
Имеются экземпляры в отделах:  _всего 2 : АВТ (2)

311(574) Ќ 18
Ќазаќстан Республикасындаѓы ењбекаќы 2003-2007 [Электронный ресурс] = Оплата труда в Республике Казахстан 2003-2007 : статистикалыќ жинаќ / Агентство РК по статистике. - Электрон. текстовые дан. - Астана : [б. и.], 2008. -  эл. опт. диск (CD-ROM).-(5,83 МБ). - Загл. с этикетки диска. - (в конв.) : 500 т.
Имеются экземпляры в отделах:  _всего 1 : АВТ (1)
311(574) Ќ 18
Ќазаќстан халќыныњ экономикалыќ белсенділігі 2003-2007 [Электронный ресурс] = Экономическая активность населения Казахстана 2003-2007 : статистикалыќ жинаќ / Агентство РК по статистике. - Электрон. текстовые дан. - Астана : [б. и.], 2008. -  эл. опт. диск (CD-ROM).-(5,83 МБ). - Загл. с этикетки диска. - (в конв.) : 500  р.
Имеются экземпляры в отделах:  _всего 2 : АВТ (2)
311(574) Ќ 66
Ќоршаѓан ортаны ќорѓау жєне Ќазаќстанныњ орныќты дамуы [Электронный ресурс] = Охрана окружающей среды и устойчивое развитие Казахстана : статистикалыќ жинаќ / Агентство РК по статистике. - Электрон. текстовые дан. - [Б. м. : б. и.], 2008. -  эл. опт. диск (CD-ROM).-(23,6 МБ). - Загл. с этикетки диска. - (в конв.) : 500 т.
Имеются экземпляры в отделах:  _всего 3 : АВТ (3)
811.112.2(075.8) Н 45
Неміс тілі [Электронный ресурс] : электрондыќ оќулыќ. - Электрон. текстовые дан. - ¤скемен : ШЌМТУ "Мультимедиа зертханасы", 2009. -  эл. опт. диск (CD-ROM).-(48,7 МБ). - Систем. требования: CPU-Celeron 400, RAM, OC-MS Windows. - Загл. с контейнера. - (в кор.) : 500 т.
Имеются экземпляры в отделах:  _всего 1 : АВТ (1)
311(574) Х 17
Халыќтыњ т±рмыс дењгейі [Электронный ресурс] = Уровень жизни населения : статистикалыќ жинаќ / Агентство РК по статистике. - Электрон. текстовые дан. - [Б. м. : б. и.], 2008. -  эл. опт. диск (CD-ROM).-(23,6 МБ). - Загл. с этикетки диска. - (в конв.) : 500 т.
Имеются экземпляры в отделах:  _всего 1 : АВТ (1)
311(574) W 81
Women and men of Kazakhstan [Электронный ресурс] : статистикалыќ жинаќ / Агентство РК по статистике. - Электрон. текстовые дан. - [S. l. : s. n.], 2008. -  эл. опт. диск (CD-ROM).-(23,6 МБ). - Загл. с этикетки диска. - (в конв.) : 500 т.
Имеются экземпляры в отделах:  _всего 2 : АВТ (2)

***
621.38(075.8) А 64
Аналоговые электронные устройства [Электронный ресурс] : учеб. пособие / Лаб. Мультимедиа ин-та ПО И НОТ ВКГТУ им. Д. Серикбаева. - Электрон. текстовые дан. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ им Д. Серикбаева, 2009. -  эл. опт. диск (CD-ROM).-(13,3 МБ). - Загл. с контейнера. - (в кор.) : 500 т.
Имеются экземпляры в отделах:  _всего 1 : АВТ (1)
311(574) Д 31
Демографический ежегодник Казахстана [Электронный ресурс] : стат. сб. / Агентство РК по статистике. - Электрон. текстовые дан. - Астана : [б. и.], 2007. -  эл. опт. диск (CD-ROM).-(5,83 МБ). - Загл. с этикетки диска. - (в конв.) : 
Имеются экземпляры в отделах:  _всего 1 : АВТ (1)
004 Д 408
Джерол, С. Секреты разработки Web приложений на Visual Basic 5 / С. Джерол. - СПб. : Питер, 1998. - 394 с. : ил. + 1 CD ROM. - Б. ц.
Имеются экземпляры в отделах:  _всего 1
544(075.8) Ж 142
Жаглов, В. С. Электрохимия [Электронный ресурс] : учеб. пособие / В. С. Жаглов, З. В. Шерегеда. - Электрон. текстовые дан. - Усть-Каменогорск : " Лаборатория Мультимедиа" институт ПО и НОТ ВКГТУ им.Д. Серикбаева, 2008. -  эл. опт. диск (CD-ROM).-(14,4 МБ). - Систем. требования: CPU-Celeron 400, RAM, OC-MS Windows. - Загл. с контейнера. - (в кор.) : 500 т.
Имеются экземпляры в отделах:  _всего 2 : АВТ (2)
311(574) Ж 561
Женщины и мужчины Казахстана [Электронный ресурс] : стат. сборник / Агентство РК по статистике. - Электрон. текстовые дан. - Астана : [б. и.], 2008. - 100 с. эл. опт. диск (CD-ROM).-(2,81МБ). - Загл. с этикетки диска. - (в конв.) : 500 т.
Имеются экземпляры в отделах:  _всего 1 : АВТ (1)
336(574)(075.8) К 953
Куур, Ольга Вячеславовна. Теория и практика финансового анализа [Электронный ресурс] : учеб. пособие / О. В. Куур ; Лаб. Мультимедиа ин-та ПО И НОТ ВКГТУ им. Д. Серикбаева. - Электрон. текстовые дан. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ им Д. Серикбаева, 2009. -  эл. опт. диск (CD-ROM).-( 600 КБ). - Загл. с этикетки диска. - (в конв.) : 500 т.
Имеются экземпляры в отделах:  _всего 1 : АВТ (1)
378 Р 177
Разработка стратегии образовательного учреждения [Электронный ресурс] : учебно-метод. комплекс. - Электрон. текстовые дан. - Екатеринбург : Изд-во УрГУ, 2008. -  эл. опт. диск (CD-ROM).-(15,7 МБ). - Загл. с этикетки диска. - (в конв.) : 500 т.
сшее
Имеются экземпляры в отделах:  _всего 1 : АВТ (1)
91(075.8) С 232
Сборник задач и упражнений по геоинформатике [Электронный ресурс] / Е. Г. Капралов. - Электрон. текстовые дан. - М. : Академия, 2009. - 512 с. : ил. эл. опт. диск (CD-ROM).-(577 МБ). - (Естественные науки). - Загл. с этикетки диска. - (в конв.) : Б. ц.
 Приложение
Имеются экземпляры в отделах:  _всего 10 : АТВ (10)
311(574) С 781
Статистический ежегодник 2006 [Электронный ресурс] : ежегодник / Агентство РК по статистике. - Электрон. текстовые дан. - [Б. м. : б. и.], 2006. -  эл. опт. диск (CD-ROM).-(23,6 МБ). - Загл. с этикетки диска. - (в конв.) : 500 т.
Имеются экземпляры в отделах:  _всего 1 : АВТ (1)
311(574) С 781
Статистический ежегодник 2007 [Электронный ресурс] : ежегодник / Агентство РК по статистике. - Электрон. текстовые дан. - [Б. м. : б. и.], 2007. -  эл. опт. диск (CD-ROM).-(31.1 МБ). - Загл. с этикетки диска. - (в конв.) : 500 т.
Имеются экземпляры в отделах:  _всего 1
691(075.8) С 863
Строительные материалы [Электронный ресурс] : курс лаб. работ / Лаб. Мультимедиа ин-та ПО И НОТ ВКГТУ им. Д. Серикбаева. - Электрон. текстовые дан. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ им Д. Серикбаева, 2009. -  эл. опт. диск (CD-ROM).-(21,5 МБ). - Загл. с контейнера. - (в кор.) : 500 т.
Имеются экземпляры в отделах:  _всего 1 : АВТ (1)
669.1(075.8) Т 384
Технология производства чёрных, цветных металлов и сплавов II [Электронный ресурс] : учеб. пособие / Лаб. Мультимедиа ин-та ПО И НОТ ВКГТУ им. Д. Серикбаева. - Электрон. текстовые дан. - Усть-Каменогорск : ВКГТУ им Д. Серикбаева, 2009. -  эл. опт. диск (CD-ROM).-(16,4 МБ). - Загл. с контейнера. - (в кор.) : 500 т.
Имеются экземпляры в отделах:  _всего 1 : АВТ (1)
72 У 921
Учимся понимать архитектуру [Электронный ресурс] : практ. курс. - Электрон. текстовые дан. - М. : Кирилл и Мефодий, 2007. -  эл. опт. диск (CD-ROM).-(486 МБ). - (Школа развития личности Кирилла и Мефодия). - Загл. с контейнера. - (в кор.) : 500 т.
Имеются экземпляры в отделах:  _всего 1 : АВТ (1)